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to incremento en el tiempo de viaje sobre trayectos más caros

El AVE por Albacete,
.temí 
la di

a opcion mas barata
® ’ fe estudio del Ministerio de Fomento acerca de las posibles 

” ráes para el futuro AVE entre Madrid y Valencia destaca 
ib alternativa más barata de construir es la que pasa por 
^•^’ f'^^'^^^ ^ °^^^^ ^^^ '^^^ ’^^^ ^^ norte y harían necesario 
®'® “** ‘■amal hacia nuestra ciudad. Con una diferencia

es de cientos de miles de millones de pesetas. En cuanto

)anei

la rentabilidad de la línea, el nuevo ferrocarril tendrá una 
rentabilidad financiera “no excesivamente alta”, si bien incluye 
“valores razonables para su rentabilidad económico-social”.

(Pág. 5)

S

nal 
los 
,RC 
on 
estu 
Al

si tiempo de trayecto de menos de media hora, el ahorro

os <1

o '

lesi

hu
1 all

sw 
ibre

de 1 
o cfl

uní

ORDENADOR 166 Mhz.

122000 
PESETAS

I.V. A. INCLUIDO

iral 
ara

con ^” Albacete, contra la politización de las cajas.- En relación 
'^cade • ^^®. ^y Ue Cajas de Castilla-La Mancha, Rafael Termes, de la Real 
*íe la ^^^- *^^ Qe^^cias Morales y Políticas, aunque dijo no conocer bien el caso 

^^^ ’'egional, se mostró contrario a la politización de las cajas restando 
«tonismo a los imnositnres (Pág. 12)
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Tribunal Superior de Justicia.

Fomento 
reclama 
documentos 
del proyecto 
del Teatro 
Circo

(Pág. 6)

Albacete 
podría perder 
180 millones 
de ingresos 
del Estado

^(Pág. 7)

sindicatos se 
movilizarán 
mañana por 
los accidentes 
laborales

(Pág. 9)

Asaja y la 
Junta 
acordarán su 
posición ante 
la Agenda 
2.000

(Pág. 14)

Cuadernillo 
especial 
sobre los 
colegios 
profesionales

Aumentan casi un 
10% las diligencias 
abiertas en los 
juzgados de 
la región

El número de diligencias 
previas abiertas en Castilla-La 
Mancha durante el pasado año 
superó las 87.000, frente a las 
77.743 del ejercicio anterior, lo 
que supone un incremento del 
9,3 por ciento, que se sitúa 
ligeramente por encima del 
crecimiento a nivel nacional 
que fue del 8,87 por ciento.

Albacete se sitúa a nivel 
autonómico en una zona inter
media en lo que respecta al 
número de diligencias incoa
das, pues las provincias de Ciu
dad Real y Toledo están a la 
cabeza de la región y Guada
lajara a la cola.

(Pág. 8)-

IU de Albacete cree 
que “la casa común 
ha fracasado” 
en Galicia

El dirigente de Izquierda 
Unida en Albacete, Miguel 
Lucas, ha manifestado en rela
ción a las recientes elecciones 
gallegas que “la unión de la 
izquierda desde la casa común 
ha fracasado”, criticando a sus 
antiguos compañeros integra
dos ahora en ICAM. También 
Anguita ha advertido contra 
los intentos de “aislar” a IU.

Mientras' tanto. Fraga ha 
anunciado continuidad en su 
Gobierno autonómico y Almu
nia ha admitido los malos 
resultados de los socialistas 
aunque se ha opuesto a la 
reforma de la Ley Electoral 
como freno al auge de los 
nacionalismos.

(Edit, y págs. 15 y 26)
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Temperaturas estables
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura 
máxima prevista para hoy será de 20 grados, mientras 
que la mínima será de 16. Ix)s cielos estarán nubosos 
con posibilidad de chubascos débiles, los vientos soplarán 
flojos de componente Oeste y las temperaturas no expe
rimentarán cambios significativos.

i AGENDA

FARMACIAS
ALBACETE

PARA HOY: De 930 de Ta mañana a 10 de la noche: 
RAMIREZ ABAD, F. García Lorca, 15 (Junto Estación 
de Autobuses); PANADERO-ROBLES, Isabel La Católica, 
37; BLAZQUEZ ORTIZ, Rosario, 103
De 10 de la noche en adelante:
RAMIREZ ABAD, F. García Lorca, 15 (Junto Estación 
de Autobuses); PANADERO-ROBLES, Isabel La 
Católica, 37_
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de
la noche:
GONZALEZ TOLOSA, Ramón y Cajal, 23;
VALCARCEL, Plaza de las Carretas, 11 y GARCIA
BERZOSA, Dionisio Guardiola, 59
De 10 de la noche en adelante:
GONZALEZ TOLOSA, Ramón y Cajal, 23;
VALCARCEL, Plaza de las Carretas, 11

VILLARROBLEDO
PARA HOY: LOPE’ZSAÑCHEZrAl^rerías, 1
PARA MAÑANA: ALFARO MARTINEZ, Hiedra, 18

HELLIN
PARA HOY: ESPINOSA FERNANDEZ, Rabal, 4
PARA MAÑANA: ROMERO-FALCON Pl. de la
Iglesia, 2

TOBARRA

.2211^^61951

PARA HOY:^SIDERA BLANCO, Avda, de la
Constitución, 2
PARA MAÑANA: MANTILLA GALDON, Asunción, 3

LA RODA
PARA HOY: FERRER CEBRIAN, Pi y
Margall, 5
PARA MAÑANA: ESCRIBANO TEBAR, Mártires, 2

ALMANSA
PARA HOY; GRAMAJE MICO, Manuel de Falla, 28 
PARA MAÑANA: DOMENECH PERIS, Pl. Costitución.

santa Ursula; santos Aste-
rió, Hilarión, Zótico 
Dasio.

. Días transcurridos: 291 
Días hasta finalizar 

año: 72

y

el

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 06,29 y 

se pone a las 17,30 (H. S.).
La luna sale a las 19,34 

y se pone a las 22,24 (H. 
S.).

La Tribuna
de Albacete

ANUNCIESE AQUI

ALBACETE
Parque de Bomberos..... 59 61108
Policía Nacional............22 33 62
Policía Municipal.......... 596p¡
Guardia Civil.....22 11 00-2186611
G. Civil de Tráfico........21 0723,
Casa de Socorro........... 216161
Cruz Roja Ambulancia...21901?
Urgencias..................... 5971 37
Hospital General.......... 59711)11
Alcohólicos Anónimos... 50 0312
Estación de Ferrocarril...21 0202
Telégrafos.................... 22 20 00
0. Reclamación Precios ....5961 li
Protección Civil 59 98M 

508801
Tele-Ruta (Madrid)....91-555 22 22
Teléfono de la Esperanza .52 34 34
Teléfono del Vecino...... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilia-L

2 1 2525Mancha...........
Radio Taxi.......
LA RODA
Policía Local...
Guardia Civil...
Casa de Socorro
Cruz Roja........
HELLIN
Comisaría de Policía.....
Servicio Urgencias S.S...
Policía Municipal.........
Bomberos...................
Cruz Roja...................
ALMANSA
Parada de Taxis...........
Bomberos................•••;••
Hospital Ntra. Sra. Belen

Policía Municipal.........
Guardia Civil..............
Cruz Roja...................
Casa de Socorro..........
VIJLARROBLEDQ
Policía Municipal.........
Centro de Salud..........
Centro de Salud..........
Guardia Civil..............
Bomberos....................

.52 20 02

.44 40 92 

.441305

.44 1328

.44 05 64

.3015111

.30(1363

.300001!

.30 00811

.30 08 00^

.34 1080- 

.34 00 80) 

.3419 si 

.3 1 0465 
,34 00 96 
.34 1190. 
.341980

,14 0401) 
,14 3611 
,143651
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C/D,N’l, Teléfonos; 21 30 92
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P" Recoletos, 14-3». Telfc 337 32 58. Far 337 31 77;
Barcelona:
Ramón Domínguez. Avda. Diagonal, 640, edificio 3-4* 
planta. Tell: 405 93 94: Valencia: José Vicente Sán
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El obispo de Vallecas
LUIS PARREÑO

EDITORIAL

p n la tarde de mañana, miércoles, en la Catedral, 
tendrá lugar una solemne eucaristía para conme- 

J morar el XXV aniversario de la jirdenación epis- 
(^ de Alberto Iniesta, nuestro querido prelado, que después 
im importante labor apostólica en la Diócesis de Madrid, 
a la que se entregó con el más ardiente espíritu patoral, 
«R las horas de retiro en nuestro Seminario, dedicado a 
foración, a la meditación y el estudio.

Siempre nos ha impresionado profundamente la personalidad 
ie Alberto Iniesta por su gran inteligencia, por su bondad 
icomprensión, por su gran bagaje cultural, por su entrega 
ral a una tarea dura y comprometida. Ha dicho: «Yo 
ib rae distraigo cambiando de trabajo». Y se sabe que 
imenza su jornada a las cinco y cuarto de la madrugada.

del Dulce Nombre de María, de Vallecas, 
donde residió. Uno de los episodios más 
graves que ha vivido sucedió al escribir una 
homilía contra los juicios sumarísimos de cin
co condenados a muerte, en Burgos, en octu
bre de 1975, siendo detenidos 15 sacerdotes 
que la leyeron en sus templos, y siendo Alber
to Iniesta, amenazado de muerte por grupos

La lección 
S^II^S^
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En linos apuntes que hemos conocido sobre su «currículum» 
ü dice que ha sido un caso de sorprendente austeridad: 
¿íiua dos camisas, un traje, zapatos baratos e incómodos, 
idirio de sacerdote sin ningún plus. Para su ordenación 
Hispo, unas monjas de Albacete le arreglaron una sotana 
ipa, le hicieron un fajín y se ordenó con un pectoral y 
«anillo del cardenal Tabera»*
W momentos muy conflictivos en los años 74 y 75, con 

¡cienos de diversos colectivos, especialmente de obreros, 
1111 muchas detenciones, incluso de sacerdotes, en la Iglesia

incontrolados, por lo que el cardenal Tarancón consideró opor
tuno enviarlo a Roma. Años después, y tras diversas incidencias, 
entre ellas un estado depresivo, del que se recuperó en el 
Monasterio de Poblet, motivan su retiro a nuestro seminario, 
con la misma entereza espiritual, su extraordinario sentido 
evangélico que ha caracterizado su personalidad, cuya clave 
de interpretación se encuentra en la pregunta de «¿Qué me 
exige el Evangelio aquí y ahora?»

Coincide en estas fechas otra gozosa conmemoración, tam
bién de las «bodas de plata» episcopales, del que hasta hace 
poco tiempo ha sido el tercer obispo de nuestra Diócesis, 
Victorio Oliver Domingo, que, precisamente, figuraba en el 
«equipo episcopal» del cardenal arzobispo Enrique y Tarancón, 
en octubre de 1972. En ambas celebraciones, nuestro obispo 
Francisco Cases encama los sentimientos jubilosos, de devoción 
y respeto, de toda la Diócesis hacia los ilustres prelados.
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^ S Una semana más

19801 
0465 
0096:
1191 
1980

JULIO VIRSEDA

_^ s ahora tiempo de otoño bajo luces pálidas acompañando 
^ nuestros paseos en solitario. Campos de tonalidades cam- 

^niras^*^- *^ ^^^ serena de las conciencias compartidas 
Siperahl’'^^ ■ ^® Albacete se mantiene en alza en una
'®iiega cultural que nos vitaliza después de la calma 

"I^ludes ^^^‘^^‘' pasada he sido testigo excepcional de estas 
ii^f que^ J’uestra ciudad y sus gentes y no ha sido infrecuente 
*^ente * ^^"^ entre uno u otro acontecimientos que simul- 

desarrollando. Algo que no es novedoso en 
^ y ^^* '® atestigua uno de los motivos por el 

Citiigjj de ^^°^ ^^ fundara la Sociedad de Medicina
'^•wiones 'H^^^^ P^^^ poder aunar y coordinar la multitud 

'Wrionaban^*^^'^^^ ^^^ ^^^^^ ^ otras instituciones sanitarias, 
3964IB Améntjeo n

cultural en esta tierra que sabe 
aquel cru ° Y polvoriento desván de la

15^ que n ^^ caminos, y por lo tanto de paso, que vieran 
Weso social^ P'’^ced¡eron. Albacete también contribuye hoy 

jp través de sus posibilidades y parece injusto 
43 a''^rrollo eco„" ' -^ Pesintista que no acepte nuestra contribución 
Ifin.6 .finiartes tuvi^'^*^? social de nuestra comunidad.

Í^’W de ^- ocasión de disfrutar con la conversación 
49 í ^''aliando b n- °^^ .^“‘^ Cuerda dentro del ma co que viene 

i tal y y Cultural Albacete. Cuerda se nos
3 ^"bondado^ ^ reflejar sus películas con ironía y algo de 
j S,^ e su charla se desprenden sus antiguos recuer-

0400
3611
3651
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dos en las calles de aquel desaparecido Albacete 
que hemos conocido a través de la pluma cos
tumbrista de José Sánchez de la Rosa y Luis 
Parreño. Así sabemos del puesto de Adrián y 
sus altramuces domingueros. Observación directa 
de una raza humana que luego serviría como 
base a gran parte de sus personajes cinemato
gráficos saliendo de la calle Albarderos o de 
la Plaza Mayor. Años de sabañones, “cabras”
y frío en una ciudad que hoy nos parece muy lejana en el tiempo.

Al día siguiente nos visitó el profesor Hipólito Durán, catedrático 
de Cirugía y Presidente de la Real Academia Nacional de Medicina, 
dentro de un ambicioso proyecto que auspicia la Universidad de 
Castilla La Mancha para implicar el apoyo de prestigiosos repre
sentantes de la Medicina española al proyecto de la Facultad de 
Medicina de Albacete. El tema elegido por el profesor Durán 
fue “La responsabilidad del médico frente al enfermo”. Respon
sabilidad que va mucho más allá de los documentos legales y enlaza 
con el compromiso entre dos hombres a quienes la enfermedad 
presenta; el médico y el enfermo. Una conciencia común personal 
entre quien pide ayuda y quien intenta dársela, lejos de cualquier 
sentido de beneficencia o de paternalismo.

Finalmente la sociedad de Medicina y Cirugía de Albacete nos 
acercó al profesor Cruz Hernández quien participó en el merecido 
homenaje al Dr. José M^ Sánchez Ibáñez, hombre bueno y magnífico 
profesional por el que muchos ciudadanos actuales vieron en su 
nacimiento la primera luz del futuro.

as elecciones autonó
micas celebradas el 
pasado domingo han 

supuesto un importantísimo cam
bio en el mapa político,de aquella 
región, que sin duda va a tener 
repercusión en el resto del Espa
ña: el Partido Socialista se ha vis
to relegado a la tercera posición, 
por detrás del Bloque Naciona
lista. Este hecho cuenta con el 
interés añadido de que se trataba 
del primer ensayo del “olivo a 
la española”, con la presentación 
de una lista de supuesta integra
ción de izquierdas, con los “crí
ticos” a Anguita yendo mano a 
mano con el PSOE.

Parece evidente que la sopa de 
letras encabezada por Abel Caba- 
llero (nada menos que 
PSdeG-PSOE, EU-EG y OV) no 
ha sido atractiva para el electo
rado. Y quienes pensaban que 
una candidatura próxima a las 
tesis de la “casa común” podría 
plantar cara al PP se han dado 
de bruces con la realidad: la gente 
tiene muy claro dónde desea 
poner su voto, y no acepta mez
clas de laboratorio.

Seguro que los responsables de 
ICAM en Albacete y en la región 
han visto con preocupación la 
escasa vitalidad del olivo gallego. 
Y seguro que los socialistas cas
tellano-manchegos, con Bono a 
la cabeza, han tomado buena nota 
de lo que les ha sucedido a sus 
compañeros de Galicia. Izquierda 
Unida (la de Anguita, nos refe
rimos) tampoco puede presumir 
de buenos resultados, pero al 
menos mantiene su carácter tes
timonial y puede echar en cara 
a sus “díscolos” el mal cariz del 
camino que tomaron. Parece que 
la izquierda no acaba de encon
trar la vía, y los comicios del 
domingo han sido el primer y 
estrepitoso fracaso en su travesía 
de recuperación del poder.
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Sigiiema, la histórica ciudad del Doncel

rismática visión de una 
ciudad enoblecida en las 
páginas de la Literatura 

y la Historia, cantada por escri
tores y poetas. Pasear por sus 
calles es transformar la sensible 
génesis de las glosas fungibles.

Sigüenza, pura piedra talla
da, piedra de color de trigo 
sazonado, pintada por el sol, 
embrujada por la noche, ilu
minada en cien rincones de 
historia.

Sigüenza monumental. Des
de los árabes hasta nuestros 
días, la huella del hombre alti
vo, con su orgullo de raza, su 
señorío para el trabajo y la obra 
bien hecha. Tomada a los ára
bes en tiempos de Alfonso VII 
por don Bernardo de Agen, 
Sigüenza se ha engrandecido 
en su anclaje de diamantinos 
solsticios. Compaginación de 
Historia y Arte en su soberbio 
Alcázar para soñar despierto. 
Allí donde estuvo prisionera 
doña Blanca de Castilla, la 
esposa repudiada del Rey Don 
Pedro I el Cruel que tantos 
recuerdos nos dejó en Sevilla 
y Carmona donde sus alcázares 
también guardaron el recuerdo 
de su villanía desgajante.

Sede episcopal de la diócesis 
Guadalajara-Sigüenza. todo el 
boato de la iglesia castellana, 
cetrina versatilidad de la paz 
conventual, encuentra en 
Sigüenza la estameña de la 
elástica armonía de los rezos 
de los canónigos.

Plaza Mayor alisando 
encuentros. Museo Diocesano 
con obras famosas de Pompeyo 
Leoni, Morales, Zurbarán, Sal- 
zillo, etc.

Nos dirigimos hasta la Cate
dral. Su puerta de jaspes, su 
fascinante y acendrada cordia
lidad de piedras históricas. 
Comenzó su construcción en el 
siglo XII y se terminó en 1495.

FRANCISCO RUIZ DE LA CUESTA (*)

Gótica de texturas virtuosas, 
escueta y nítida en elásticas 
armonías. Este fue el comen
tario del gran pensador Ortega 
y Gasset al contemplar la cate
dral: “La catedral de Sigüenza, 
toda oliveña y rosa a la hora 
de amanecer, parece sobre la 
tierra quebrada, tormentosa; 
un bajel secular que llega 
bogando hacia mí, trayéndome 
esta sugestión castiza en el viril 
de su tabernáculo...”

Nos extasiamos ante el altar 
de Santa Librada, ante el sepul
cro de Don Fadrique de Por
tugal. Y allá al fondo, espe
rándonos, la joya prismática de 
Sigüenza, la diamantina y enig
mática atmósfera de la “Capilla 
del Doncel”, con el fascinante 
sepulcro del Doncel de Sigüen
za, obra escultórica encargada 
por la Reina Isabel la Católica 
para aquel joven comendador 
Martín Vázquez de Arce, muer
to en la vega de Granada en 
1486, cuando iba a socorrer a 
su amo y señor, el duque del 
Infantado. Todo el misticismo 
de este recuerdo de amor y 
de encanto hacia el esteticismo 
abarcador de esdrújulo virtuo
sismo que Sigüenza encierra en 
la mirada serena de su Doncel

arrebatado, bisoño yermo junto 
a sus manos, el libro de can
tares periféricos, esperando en 
el tiempo toda la belleza inte
rior que Sigüenza guarda para 
propios y extraños.

Mi maestro en periodismo 
turístico, recientemente falleci
do, Jesús Vasallo, escribió: “El 
Doncel nos dejó la felicidad 
terrena, incluida la de verle allí, 
estático, sin mover una hoja de 
ese libro famoso, que se ha 
hecho faro de jubilosa pere
grinación, entre sus dedos de 
aristócrata”.

Sigüenza, en el valle del 
Henares, con una Plaza Mayor 
del siglo XV, organizada por 
el cardenal Mendoza.

Famosas son sus puertas: El 
Portal Mayor, la del Toril, la 
del Sol, Nueva, etc.

Dice el Dr. Juan A. Martínez 
Gómez-Gordo, cronista oficial 
de Sigüenza y miembro de la 
Asociación Española de Médi
cos Escritores “La “Ciudad del 
Doncel”, la ciudad episcopal e 
histórica de la Serranía de Gua
dalajara, constituye visita obli
gada de cuantos quieran cono
cer las bellezas monumentales 
que atesora nuestra provincia”.

Visitamos la casa del Doncel, 
en la plaza de San Vicente, 
palacio gótico llamado de 
“Bedmar”.

Toda Sigüenza es poesía. En 
su gastronomía destacan los 
asados, las truchas, los hojal
dres y las yemas del Doncel.

Su artesanía, variada, destaca 
en la fabricación de espejos, 
molduras y alfombras de nudos.

Sigüenza, “la ciudad del 
Doncel”, ritmos y giros de vir
tuosa visión, fabuladora escala 
de esta provincia estética.

(*) De la Sociedad Española 
de Médicos Escritores).

Valdeganga y.sus 
Fiestas

ÜRBATllZACION 
ALTO DE LOS 

MOLINOS
La mejor zona 

residencial de Albacete 

4 únicas viviendas 

unifamiliares 

Independencia total 

Primeras calidades

INFORMACION Y VENTA: 

c/ Rosario, 4 (Edificio 
Toscana. Oficina 1-C) 

Teléfono: 21 94 73 
PROMUEVE: AMODI’S

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

o: 
oí

UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA
CONTRATACION DEL SERVICIO DE REPRODUCCION

DOCUMENTAL DE LA ESCUELA UNIVERSITARIA 
POLITECNICA DE ALBACETE DEPENDIENTE DE LA 

UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA
I. OBJETO: Contratación para la explotación del servicio de Repro
ducción Documental de la Escuela Universitaria Politécnica de Albacete, 
dependiente de la Universidad de Castilla-La Mancha.
II .- PROCEDIMIENTO DE ADJUDICACION: Negociado sin publicidad 
comunitaria (art. 211 .h.) de la Ley 13/1995 de 18 de mayo, de Contratos 
de las Administraciones Públicas.
III .- EXAMEN DE DOCUMENTACION Y PRESENTACION DE PRO
POSICIONES: El Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares que 
rige la presente contratación estará de manifiesto, durante el plazo 
de presentación de proposiciones, en el tablón de anuncios del Vicerrec- 
torado del Campus de Albacete, sito en Plaza del Paraninfo, s/n (C.P. 
02071), así como en la Unidad de Contratación y Patrimonio, con domi
cilio en Avda, de Camilo José Cela s/n. Campus Universitario de Ciudad 
Real (C.P. 13071). Teléfono: 926/29 53 00, Telefax: 926/29 53 01. Inter
net: http://contratos. uclm.es/. Correo electrónico: jmorena 
@correo-sge-cr.uclm.es.
El plazo de presentación de proposiciones finalizará el día 7 de noviem
bre de 1997, debiéndose presentar las mismas en el Registro del citado 
Vicerrectorado, en días hábiles de 9 a 14 horas, excluidos sábados. 
IV.- Respecto de las proposiciones cursadas por correo, se procederá 
de conformidd con lo dispuesto en el art. 100 del Reglamento General 
de Contratación del Estado, según redacción dada por el R.D. 2528/86, 
de 28 de noviembre.
V.- Tipo de licitación: mínimo 390.000.- pesetas.
VI .- Él importe de este anuncio será abonado por el adjudicatario.

Magnífico pregón a cargo de 
José Sarrión, catedrático de la 
Universidad de Gerona. Pero 
este acto se politizó demasiado:

-Siro Torres, en su saludo, 
nos trajo recuerdos de Bono. 
También, se permitió comparar 
las calles del Valdeganga de 
hace 30 años con las actuales. 
Sr. Siro, todos los pueblos de 
Castilla La Mancha y de España 
han mejorado respecto a hace 
30 ó 40 años, son los signos 
del progreso y del desarrollo y 
eso nadie lo pone en duda y 
además se ha conseguido gracias 
al esfuerzo de todos. Aunque 
si nos damos un paseo por una 
calle muy céntrica de Valdegan
ga, C/ Yesares, su estado actual 
en poco se diferencia al de hace 
30 años, que se lo pregunten 
a los vecinos o a las personas 
que van a las procesiones.

-El presentador del acto nos 
recordó que el Júcar es un río 
de todos.

-El Sr. alcalde demostró poca 
sensibilidad al no esperar para 
ver la actuación del Grupo de 
Charo y, Juani, de Valdeganga 
(Excelente, por cierto). Estos 
niños y niñas soportaron los dis
cursos de los políticos, pero lue
go el alcalde y sus amigos, algu
nos concejales del PSOE y fami
liares de estos corrieron al Cen
tro Cultural a comerse “los lan
gostinos” y otras “cosillas”. Sr. 
Alcalde, ¿le parece justo que 
haya invitación, a costa del pue
blo, para familiares de conce
jales y no se invite a “un boca
dillo” a los músicos de la Unión 
Musical?

-Sr. alcalde, ¡cómo cambian 
los tiempos!, muy bien por lla
mar, el martes, a la grúa para 
retirar un coche aparcado en la 
puerta de la Iglesia (porque no 
había señales que prohibieran 
aparcar) para que pudiera salir 
la imagen y poder realizar la 
Procesión de las Eras. El año 
pasado no hubiese hecho Vd. 
lo mismo; el pueblo de Valde
ganga sabe por qué le digo esto 
y Vd. también.

Francisco Calero Cantó

Instituto Gallach
Soy una de las madres (viuda) 

que acudió a la convocatoria 
realizada por el instituto 
Gallach, en el hotel .Europa, el 
miércoles día 15 de octubre.

En “teoría” acudiendo con 
mis hijos les regalaban una mas
cota virtual por asistir. Cual fue 
mi sorpresa, que al acudir a la 
cita no nos dejaron entrar a 
todas aquellas mujeres y hom-
bres por el hecho de ser viudos. 
Ante mi protesta por evitar el 
escándalo me dejaban sólo a mi

REF: 592/98/POLALB/SERV EL GERENTE
pero no a las demás.

Me negué en rotundo 
entrar.

Jugaron con las ilusiones

a

de

mis hijos jugaron con ^ „/ 
sonayra, estado ci,i|, „'^ 
totalmente defraudada, bfi 
daydiscrtit,inada.AdeniisZ 
que soportar la desagtad* 
pregunta de mis hijos: ^~ 
viera aquí papá, ¿p^ii 
pasar? .

¿Cuál es la razón que puede 
mover a este instituto Gallach 

^^^° fan repro
chable acción?.

A mi abuelo
Que llanto tan triste rae vie

ne, abuelo,
al recordar tu imagen tan 

querida,
tu cariño, tu bondad
para con nosotros y para 

todos aquéllos
que te conocieron.
Tu generosidad era infinita, 
tu dilema tener o no tener 
y todo lo diste a manos llenas. 
La amistad para ti no era 
de adiós y vaya usted con

Dios,
sino lazos más fuertes, más 

profundos,
más humanos...
¡Ay abuelo, abuelo de mi 

alma,
de mi alma, abuelo!

Luz Quijada Alcázar

Los “Hippies” del 
XXI

Mientras los españoles toda-; 
vía tonteamos con los ropajes, 
del yupismo, los misinos que nos 
lo vendieron en los ochenta' 
hacen hoy proselitismo de todo, 
lo contrario: de la vuelta a a 
simplicidad voluntaria. Esta i 
sofía en boga en EEUU se Ia^ 
downhifting y tira P’' ‘ ,' 
aquella máxima de todo s , 
trabajador de que la « .
dura, la hay mejor pero es *! 
cara. Pum no-Se vw "2*5 
menos dinero, o ai t* 
menos afán por “ P 
Cuál es el corazón *1“ ' 
que para ser feliz no » 1 
Malgastar ni el amor m e ^ 
,0 ni el dinero. El obf » 
es que todo el mundo ^ 
un millón de P«^.¿^ 
intento es que cualquie^Pp,¡j, 
que sigue este_ 
averiguar por si s 
es suficiente pú a ^fc. 
máxima calidad d ^^^j^j 
Compramos montó ^^j¿,o líe- 
que no nos dan P 
nan la casa. Ll g dueñas ,r*® 
en que las eos ^^ j^iyái: 
nosotros y tenerao q £, 
más y mas I»^*^** 
fin, una cadena, ^psumidoí 
na matadora, a
dedica la mañana de 
llevar la ropa a ’ ^s al 
tos al zapatero y ne^g^a. 
super para ^ , aadr* 

la taijeta de ere ^jap ij 
al dúplex, P^annde lo® leyendo revistas^ 

cios le h^^^" ^ía la '^Ípía d’

sueldo qne P gp ‘^estK’^i 
"o sT^®* <e«^í-»*‘:

hippies del sig j^jt^is ..:
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Dentro de los tres trazados 
posibles, por Cuenca, por el centro 
de la región o por Albacete, éste 
último se presenta como el más 
económico en el estudio

/̂lo estima el Ministerio de Fomento, a pesar del aumento de tiempo y recorrido

lor Albacete como el más barato
Imiifonne del Ministerio de Fomento remitido al dipu- 
liiío de Uaión Valenciana, José María Chiquillo, pone 
kmifiesto ¡a viabilidad del AVE Madrid-Valencia, plan- 
todo el trazado por Albacete como la alternativa más 
nómica al requerir la construcción de una menor lon- 
flai de línea nueva, a pesar del aumento del tiempo 
lid recorrido.
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0 Gobierno central remitió 
o documento de síntesis de 
« estudios realizados por el 

Ministerio de Obras 
clicas y la Generalitat valen
cia, todavía presidida por el 
^3lista Joan Lerma, dentro 

si respuesta a una solicitud 
limación del diputado de 

y Valenciana, José María 
Mo. quien se interesaba 

los estudios, resoluciones 
; Jrdos sobre el proyecto

I^Valenaa, así como por 
°™^^^’ ’^’c^ámenes y 

existentes en el 
Fomento sobre

“n fecha 
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«n su P servir de 
Stií^ento, a los 
bd**^ Públi- 

th? 6eo»?'5?T) y en 

'’íleií^ ^1 dinut ^5^ Gobier- 
''"‘‘: JoQ?^ ^e Unió^°^^ María Chi-

^ quillo, al que ha tenido acceso
Europa Press, el Plan Director 
de Infraestucturas 1993-2007, 
aprobado por el Gobierno 
socialista en marzo de 1994, 
contempla el establecimiento 
de una nueva línea de alta 
velocidad para tráfico exclusivo 
de viajeros que una Madrid 
con Valencia y Albacete, para 
lo que el MOPTMA y la Gene- 
ralitat realizaron estudios 
ponen de manifiesto “la 
libilidad de establecer 
conexión ferroviaria en 

que 
vía- 
una 
alta

velocidad entre Madrid y 
Valencia/Albacete”, según las 
conclusiones de dicho docu
mento.

Alternativas

Esta línea, según las mismas 
conclusiones del informe de 
síntesis, tendría una longitud 
de nuevo trazado, comprendi
da entre 350 y 425 kilómetros 
y un coste entre 280.000 y 
440.000 millones de pesetas, en 
función de la alternativa de tra
zado que finalmente se selec
cione, y para lo que se barajan 
tres posibilidades: trazado nor
te (Cuenca); trazado sur (Al
bacete) y trazado centro.

El primero de ellos, el tra
zado norte, por Cuenca, según

Renfe invertirá más de 68.000 millones en 
~ 1998,10.000 más que en el ejercicio anterior

LT

Renfe destinará al capítulo de inversiones 
un total de 68.617 millones de pesetas durante 
el próximo año. Esta cantidad supone un incre
mento del 15,3% frente a los 58.123 millones 
invertidos durante 1997. Renfe distingue tres 
capítulos distintos a los que dirigir las inver
siones en función de los tipos de activo: mejora 
de las infraestructuras, equipos y medios de 
transporte (trenes, locomotoras, vagones, etc.) 
y, por último talleres y otros medios de pro
ducción (equipamiento de talleres, instalaciones 
de carga, sistemas informáticos y . equipos, etc.).

En 1998, el 66,6% de la cantidad presu
puestada a inversiones se destinará al capítulo 
de mejora de la infraestructura; el 25,7% a 
equipos y medios de transporte y el 7,6% res
tante, a talleres y otros medios. De esta forma, 
el mantenimiento y mejora de las infraestruc
turas canalizará la mayor parte del Plan de 
Inversiones de Renfe.

Del 66,6% para mejora de infraestructuras, 
unos 32.000 millones de dedicarán a la mejora 
y mantenimiento de la red básica de Renfe, 
junto con la red de cercanías y los distintos 
sistemas de control de tráfico y seguridad en 
la circulación.

I
í

El AVE Madrid-Valencia por Albacete, el trazado más económico.

este estudio, resultaría “muy 
costoso”, entre 440.000 y 
590.000 millones de pesetas, y 
de mayor impacto medioam
biental, “debido a las grandes 
dificultades orográficas”. De 
igual forma, exige una 
conexión con la línea de Alba
cete, Alicante y Murcia exce
sivamente larga. La solución 
considerada idónea o represen
tativa de este grupo no pre
senta una menor distancia para 
la relación Madrid-Valencia 
(387 kilómetros) que otras 

alternativas desarrolladas más 
hacia el sur. El tiempo de 
recorrido, por este trazado, 
sería de 1 hora 45 minutos. 
En el trazado sur (Albacete), 
penalizan el tiempo de la rela
ción Madrid-Valencia, que se 
sitúa en el entorno de las 2 
horas 5 minutos, al ser los de 
mayor distancia (superior a 450 
kilómetros). Por contra, no 
necesitan de una conexión 
específica con Albacete, y sus 
costes son los más económicos 
de todas las alternativas plan

teadas, al requerir la construc
ción de una menor longitud de 
línea nueva.

El tercer trazado, centro, 
discurre en gran parte por la 
Mancha, encontrando pocas 
dificultades orográficas. Las 
distancias Madrid-Valencia se 
sitúan en el entorno de los 
340-400 kilómetros, con tiem
pos de viaje entre 1 hora 30 
minutos y 1 hora 40 minutos. 
La conexión hacia Albacete 
sería corta y de fácil constru- 
ción y el presupuesto de eje
cución se sitúa entre los 
300.000 y 390.000 millones de 
pesetas. El tiempo de recorri
do, siempre en función de la 
solución adoptada, oscilará, 
para la relación Madrid-Valen
cia, entre 1 hora 26 minutos 
y 2 horas 6 minutos. Este tiem
po, según el estudio “será alta
mente competitivo frente a 
otros modos, lo que permitirá 
aumentar considerablmente la 
participación del ferrocarril en 
el corredor”.

Rentabilidad

En cuanto a 
de la línea, el 
de manifiesto

la rentabilidad 
informe pone 

que el nuevo
ferrocarril tendrá una rentabi
lidad financiera “no excesiva
mente alta”, si bien, los análisis 
realizados “proporcionan valo
res razonables para su renta
bilidad eGonÓmicG-soGial”. - - •
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La inbona

Los autores del proyecto todavía no han subsanado Ías deficiencias que se detectaron
provincial de SFomento pide la documentación

que falta del Teatro Circo
E.P.

Íflifar

ción estética de la fachada

iiilizaPasaje Lodares, lo que no

convenio tuvo queDicho

Retrasar ia adjudicación

Solarcolindante

•mies

E.P.

Comisúm fantasma

El Ayuntamiento de Aguas Nuevas podrá demoler obras clandestinas.

cu

ota

ALBACETE

La Comisión de Urbanismo 
acordó dar traslado del escrito 
del Ministerio a los arquitectos 
autores del proyecto, instándo
les a que envíen la documen-

portavoz del Grupo Socialista 
denunciaron este incumpli
miento del equipo de gobierno, 
así como el desprecio que

Por otro lado, la Comisión 
de Urbanismo acordó conceder 
licencia de obra para iniciar

demuestran hacia los conceja
les de la oposición, así como 
hacia cualquier fórmula de 
participación.

ne a la posible elevación ¡¡p^j 
alturas del edificio, se entie ¡¡¡^ j 
que esta elevación deb ¡¡¡¡ p, 
hacerse mejorando la valí ^

consigue con la solución j stefe: 
puesta, por lo que la Coniii utafc 

• ■ ' ; lisos

se pretende conservar a la 
que consiguiendo que la nu Inr 
fachada no colisione con que

alzados de todo el con^ ^ • 
para enjuiciar mejor el 
en el entorno”.

considera que deberán e 
diarse nuevas soluciones [ ^n 
resolver el problema planW y 
do. La nueva solución a 
tear debería recogerse con J

miento el q ^¡cul^t- .

Í

La Comisión informativa de 
Urbanismo tuvo ayer conoci
miento de la carta que con 
fecha nueve de octubre remitió 
el Ministerio de Fomento al 
Ayuntamiento referida al pro
yecto de ejecución de las obras 
de rehabilitación del Teatro 
Circo. *

En dicho comunicado el sub
director general de arquitectu
ra recuerda al Ayuntamietno 
que el pasado mes de mayo 
dicho proyecto fue enviado a 
la Subdirección General.

Tras proceder a su estudio, 
un mes más tarde, el Servicio 
de Programación y Control de 
la Subdirección requirió a los 
autores del proyectos docu
mentación relativa a medicio
nes, áreas a conocer, situación 
urbanística de calles perimetra
les, cumplimiento de la norma 
de protección contra incendios, 
etc.

Sin embargo, hasta la fecha 
no ha sido aportada documen
tación alguna del citado pro
yecto, estando pendiente por 
tanto su remisión a Super
visión.

Así las cosas, desde el Minis
terio de Fomento se ruega que 
se aporten los documentos 
para que puedan ser supervi
sados por los técnicos.

Aguas Nuevas seguirá teniendo las 
mismas competencias urbanísticas

En respuesta a las insistentes 
peticiones del alcalde de la 
entidad local de Aguas Nuevas 
sobre la transferencia de com
petencias en materia de Urba
nismo, el concejal responsable 
del área de Urbanismo pro
puso ayer el traspaso de varias 
competencias.

En este sentido, Agustín 
Fernández indicó que la pro
puesta es que el Ayuntamiento 
de Aguas Nuevas asuma facul
tades para declarar ruinas, con
ceder licencias de obra nueva, 
demoler obras clandestinas, así 
como supender la licencia y 
paralizar dichas obras.

Agustín Fernández manifes
tó que estas son las compe
tencias que ya tenía la entidad 
menor de Aguas Nuevas, pero 
que lo que se hace ahora es 
clarificarías y ratificarías.

Con esta propuesta el con-

Patrimonio no ; 
aprueba la solnciói 
para el edificio it; 
La Española

El Teatro Circo continúa a la espera de qué se adjudiquen las obras de rehabilitación.

La Comisión Provincial 
Patrimonio Histórico-Artí 
no acaba de dar su visto bu 
al proyecto básico para 
viviendas y locales en el 
ficio situado entre las 
Tinte 13 y Mayor 32, con 
con el nombre de “La 
ñola”.

Así se pone de niani 
en el escrito remitido ai A 
tamiento en el que se sei 
que “si bien la Comisión 
vincial, en principio no se

tación pendiente.
El concejal de Urbanismo, 

Agustín Fernández, señaló que 
mientras las deficiencias del 
proyecto no sean subsanadas 
no podrá procederse a ia adju
dicación de las obras, y por 
lo tanto, se producirá un nuevo 
retraso en el inicio de las 
mismas.

cejal de Urbanismo considera 
que ya no es necesario con
vocar a la comisión especial 
que se acordó crear para el 
estudio del traspaso de com
petencias.

Esta decisión fue criticada 
por los grupos de la oposición 
municipal que recordaron que 
el Pleno del Ayuntamiento 
acordó crear esta comisión y 
nombró incluso a los represen
tantes de los grupos políticos 
que formarían parte de la 
misma.

Sin embargo, esta comisión 
no se ha reunido ni una sola 
vez de tal forma que el tras
paso de competencias se rea
lizará por decreto, sin previa
mente haber hablado con los 
interesados.

Tanto el portavoz del grupo 
municipal de ICAM como el 

la construcción de un edificio 
en el solar colindante al Teatro 
Circo, pese a que existe un 
informe desfavorable de los 
servicios técnicos municipales, 
ya que el proyecto no se ajusta 
a las normas del Plan del 85.

No obstante, según explicó 
el portavoz socialista, Rafael 
López Cabezuelo, al Ayunta
miento no le queda más reme
dio que conceder la licencia 
en las condiciones que se plas
maron en el convenio urbanís
tico que se firmó con la pro
piedad del solar.

iíiosrf 
. Sf 

¡ortav

suscribirse para resolver un 
inconveniente de última hora, 
ya que el Teatro Circo requería 
un mínimo de once metros de 
dicho solar, para salida de 
emergencia y espacio de con
gregación de público, que no 
se contemplaba en el proyecto, 
y que provocó la negociación 
con los dueños del terreno.

A cambio de la cesión que 
hacía el particular, el Ayun
tamiento se comprometió a 
compensarle con mayor apro
vechamiento.
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la deuda por la ¿ 
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de la Comisión de
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La Comisión de 
estudió ayer el ^L,n 
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nueva plañía/® ® Py^Bi 
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Este paíí»9^^2i antef 
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nística señala J e ociado^ 
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extraordiuarw
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La Tribuna
AT IT A PITTI? ^zSíS^'**^ ■* ^

^■C^ne instar al Gobierno a que tensa en cuenta el padrón de habitantes del 96

Untamiento perderá 180 
Millones en ingresos del Estado

E.P.

jj Si el Gobierno no tiene en 
jiíst tu el nuevo padrón de 
ibui élites para determinar la 
an tepaeión de la ciudad de 
el j «le en los tributos del 
fj É el Ayuntamiento deja-

cial

inod heresar 180 millones de 
a según denunció ayer

ji

portavoz municipal de 
Ul,José Eduardo Martínez

lAy miar que esto ocurra es 
K le ha llevado a ICAM

te propone al Pleno muni-
^® 1^ inst Gobierno de 

uÓQ para que, de manera 
sü. proceda a publicar en 

''^ tt Oficial del Estado
íí)^' tó de habitantes del año
ala’
ano súio, se solicita del 
cott toque inste al Gobierno

; no wilización de esos nuevos
ón [ 5 referidos a la población 
oniii 1 realizar el cálculo de los 
n er mos económicos que 
esp «penden a Castilla-La 
plañí 1^ y al Ayuntamiento de 
a pi ®>e en relación a la par- 
con JÓD en los tributos del 
onju J y en el Fondo Muni- 
lefe Cooperación.

José Eduardo Martínez Valero, portavoz municipal de ICAM.

I

IDH

‘. portavoz municipal de 
que el pasado 

srí’ ®L^"sejo de
L^^^Q ^1 nuevo 

.0 habitantes referido 
*«56, en el que 
2™ incremento de la 
J* mas de 66.000 
*« el conjunto de

Castilla-La Mancha, de los 
cuales, 13.776 corresponden a 
la ciudad de Albacete.

Sin embargo, este padrón se 
encuentra “retenido”, sin 
entrar en vigor, al no haberse 
publicado en el BOE, lo que 
significa que la base de cálculo

de los fondos que correspon
den a las comunidades autó
nomas y ayuntamientos, y que 
tienen relación con el número 
de habitantes, tanto en la par
ticipación en los ingresos del 
Estado, como en el Fondo de 
Cooperación Municipal, se fija

en base a los datos del padrón 
de 1991, lo que representa una 
pérdida global para Castilla-La 
Mancha, en torno a 4.000 
millones de pesetas.

Según José Eduardo Mar
tínez Valero, en el caso de 
Albacete, “nuestro ayunta
miento, al no considerarse el 
incremento con respecto al 
padrón del 91, de 13.776 habi
tantes, perdería una cifra 
aproximada de 180 millones de 
pesetas al año”.

El portavoz del Grupo muni
cipal de ICAM confía que en 
la moción cuente con el res
paldo de los otros dos grupos 
políticos y que sea aprobada 
por unanimidad, ya que “es de 
justicia que el Ayuntamiento 
demande al Gobierno una rec
tificación en este sentido, ya 
que de no ser así, las arcas 
municipales, necesitadas de 
recursos, saldrían perjudica
das”.

En relación a la participa
ción de los ayuntamientos en 
los tributos del Estado, el por
tavoz de ICAM recordó que 
todavía sigue pendiente la vieja 
reivindicación de elevar la par
ticipación municipal hasta el 
25%, señalando que en estos 
momentos se sitúa en tomo al 
12,5%, justo a la mitad de la 
aspiración histórica de la 
FEMP.

José Eduardo Martínez 
Valero señaló que en los ayun
tamientos de la comunidad cas
tellano-manchega y en las 
diputaciones provinciales se 
presentarán mociones de simi
lares características.

7

Esta tarde se 
cortará nuevamente 
el suministro de 
agua en toda la 
ciudad de Albacete 
durante ocho horas

Ííí

Esta tarde se producirá un 
nuevo corte en el suministro 
de agua en la ciudad de Alba
cete, que dará comienzo a las 
cuatro de la tarde y finalizará 
aproximadamente a las 12 de 
la noche.

Este corte es el tercero que 
se produce en los últimos siete 
días, ya que la pasada semana 
se cortó el agua en dos oca
siones, el martes y el jueves.

El corte en el abastecimien
to de agua potable es conse
cuencia de las obras de remo- 
delación que se están llevando 
a cabo en la red general y que 
entrará en funcionamiento a 
finales del mes de octubre o 
principios de noviembre.

Según explicó el concejal 
delegado de Servicios, Francis
co Martínez, el corte de hoy 
previsiblemente será el último 
y es necesario hacerlo para 
poder empalmar dos tuberías 
que parten desde el Hondo de 
la Morena con la nueva tubería 
de un metro de diámetro.

Durante el tiempo que el 
suministró estuvo cortado la 
pasada semana se aprovechó 
para preparar los dos empal
mes y dejarlo todo a punto 
para conectar las tuberías a la 
nueva.

Cabe recordar que esta 
obras se remontan al año 91 
y que se han visto paralizadas 
en más de una ocasión, no sólo 
por problemas de financiación, 
sino también por deficiencias 
de tipo técnico que fueron 
detectadas en las juntas rea
lizadas durante la primera fase 
de las obras.

Todo un carácter

3ni¡íí 
ida. 
lasa
3ntí® 
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1 sohí Hay un Felicia desde ^

1095.000* ptas
Equipamiento según versiones: Dirección asistida, aire acondicionado, 
inmovilizador, 3* luz de freno, cristales tintados, protección contra impactos 
laterales, consola central, cierre centralizado, faros halógenos antiniebla, 
regulación de altura de faros, asiento posterior abatible y partido, 
lava/limpia luneta trasera, testigo sonoro de luces encendidas, completa 
preinstalación de audio. Airbag conductor.

Versiones: 1.3 LX 55CV, 1.3 GlXi 68 CV, 1.6 CLXi 75 

CV, 1.9 CLXD 64 CV.
*P.V.P. recomendado Skoda Felicia LX (68cv). Transporte, impuestos, oferta promocional 
incluidos. Oferta válida para unidades en stock hasta fin de mes.

cter del Skoda Felicia se refleja en su intemporal diseño 

<‘'sfruta durante muchos años.

^^ descubre que es sólido y robusto como pocos y lo que 
‘'Wrfica la 

ffiostrada resistencia de los Skoda.
^"onietro a kiiA 
u.. "ometro, la fiabilidad y la economía de sus motores 

^^Si'rid d " "'“'‘Apunto se hacen más evidentes y se agradece la 

^5 Y el confort de viajar en el mayor coche de su categoría.
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der Skoda felicia

Skoda Felicia, todo un carácter.
Grupo Volkswagen

Concesionario Oficial: talleres hermanos VALERO - Gabriel ciscar, 36 - Albacete - Tel.: 21 51 40

Ó
 

Ó



La Tribuna

8 ALBACETE:

Durante 1996 el número fue superior a 87.000, frente a Ias 77.7743 del 95

Las diligencias previas judiciales 
aumentaron un 9.3()Q en la región

PSOE e ICAM 
llevan de nuevo a 
los Ayuntamientos; 
a la Diputación 
mociones contra el 
Campo de Tiro

LI
Los juzgados de Ciudad 

Real y Toledo son los que más 
número de diligencias previas 
incoaron durante 1996 respec
to al año anterior, mientras 
que Guadalajara ocupa el últi
mo lugar de la región, donde 
las investigaciones judiciales se 
han reducido en un dos por 
ciento.

Así se desprende de la 
Memoria de actuaciones de la 
fiscalía sobre el territorio de 
Castilla-La Mancha, cuyos 
datos más significativos fueron 
aportados ayer en rueda de 
prensa por el fiscal jefe de la 
Audiencia de Toledo, Miguel 
María González Blanco.

Así, el número total de dili
gencias previas abiertas en 
Castilla-La Mancha durante el 
año pasado fue superior a las 
87.000, frente a las 77.743 de 
1995, lo que supone un 9,30 
por ciento más, casi un punto 
superior al aumento medio 
nacional, que fue de un 8.87 
por ciento.

Por provincias, de las más 
de 87.000 diligencias judiciales 
abiertas en Castilla-La Mancha 
durante 1996, casi 28.500 
corresponden a la provincia de 
Ciudad Real y casi 23.000 a 
la provincia de Toledo.

Como datos más destacados, 
el fiscal jefe de Toledo indicó, 
por ejemplo, que en la pro
vincia de Toledo la mitad de 
las diligencias, es decir, 11.540, 
corresponden a presuntos deli
tos contra la propiedad, lo que 
representa el 50,7 por ciento 
de todas las actuaciones judi-

Junta: El personal denuncia 
un ‘engaño’ de Siro Torres

El viernes 24 de octubre, 
corrida de toros en Hellín

LT

La Junta de Personal de los 
Servicios Periféricos de la Jun
ta de Comunidades de Casti
lla-La Mancha en Albacete ha 
remitido un comunicado en el 
que muestra su “más enérgica 
repulsa por el engaño que el 
delegado provincial de la Junta 
en Albacete, Siro. Torres, ha 
realizado en un tema que afec
ta al colectivo de empleados 
públicos”.

Según esta nota “en el mes 
de julio pasado, el presidente 
y el secretario de esta Junta 
de personal solicitaron del 
señor Torres información 
sobre los cursos de formación 
que vienen haciendo los 
empleados, ante el rumor de 
que podrían realizarse fuera de 
la jornada laboral e, incluso, 
en fines de semanas y -festivos. 
El delegado de la Junta se que
da sorprendido y nos manifies
ta que es totalmente falso y 
que él no ha propuesto nada 
de eso”.

'••
55

55
»5

j|

Incremento de las diligencias judiciales en el 96.

ciales.

Menos dHigendas por tráfico 
de drogas

Destacó también la disminu
ción en cuanto al número de 
las diligencias abiertas por pre
sunto tráfico de drogas, un 
total de 861 en toda la región, 
lo que representa un 4 por 
ciento menos respecto a 1995.

González Blanco atribuyó

Se añade que “nuestra sor
presa se produce al ver el escri
to de fecha 19-6-97, firmado 
por el propio delegado, en el 
que se dice textualmente: ‘rea
lizar en horario laboral única
mente aquellos cursos que 
estén relacionados con el pues
to de trabajo, el resto progra
mados en horario no laboral, 
especialmente los fines de 
semana”.

Según la Junta de Personal 
“es preciso aclarar que todos 

Tos cursos que se imparten por 
la Junta de Comunidades son 
de interés general para los 
empleados públicos, por lo que 
no cabe la propuesta reali
zada”.

Para esta Junta de Personal 
“lo realmente grave es la nega
tiva taxativa y rotunda que el 
delegado formuló a la repre
sentación de todos los funcio
narios de esta provincia, 
negando la propuesta que 
había firmado en el escrito 
citado”. 

este hecho a la benevolencia 
de las fuerzas de seguridad y 
de los tribunales al incidir más 
en los grandes traficantes y 
“pasar por alto” a los pequeños 
portadores de droga.

El fiscal jefe de Toledo con
sidera “erróneo” que el orde
namiento jurídico español y, 
consecuentemente, los jueces 
hagan hincapié en la distinción 
entre tráfico y consumo depen
diendo de las cantidades de

P.J.

El próximo viernes 24 de 
octubre se celebrará en Hellín 
una corrida de toros en la que, 
con toros de Javier Molina, 
intervendrán los diestros Angel 
de la Rosa y Eduardo Dávila 
Miura. El tercer espada podría 
ser Manuel Caballero ya que 
su apoderado dio el visto bue
no al empresario, aunque fal
taba la confirmación del tore
ro. El empresario del coso 
hellinero, Enrique Grau, seña
ló que en caso de fallar la 
opción de Caballero contacta
ría con otro torero albaceteño, 
Rafi de la Viña.

El festejo dará comienzo a 
las 4,30 de la tarde y será 
retransmitido por la televisión 
autonómica valenciana. Canal 
9.

Indicar que tras la suspen
sión, debido a la lluvia, del fes
tejo programado para el pasa
do 5 de octubre, Enrique Grau, 
estudió la posibilidad de repe
tir el festejo en otra fecha con 

droga aprehendida, porque “el 
setenta por ciento de los con
sumidores son también trafi- 
ciantes”, dijo.

El año pasado también dis
minuyeron los presuntos deli
tos de desacato y atentados a 
la autoridad, hasta casi un siete 
por einto menos respecto a 
1995.

Sin embargo, en el mismo 
período de tiempo aumentaron 
considerablemente las diligen
cias por conducir bajo los efec
tos del alcohol, pues sólo en 
la provincia de Toledo aumen
taron en un 52 por ciento, 
pasando de 270 a 412, debido, 
según el fiscal jefe de Toledo, 
al incremento de los controles 
en carretera.

También aumentaron las 
diligencias incoadas por pre
suntos delitos contra la libertad 
sexual en un 2,3 por ciento 
al pasarse de los 425 casos 
abiertos en 1995 a los 487 en 
1996.

Volvió a descatar el fiscal 
jefe las escasas denuncias por 
presuntos delitos ecológicos e 
insistió en los pocos medios de 
que dispone el ministerio 
público para investigar de ofi
cio este tipo de hechos.

En resumen, “no ha habido 
un aumento desmesurado” de 
los delitos en la región, dijo 
González Blanco, quien puso 
el ejemplo de que mientras en 
Andalucía las diligencias abier
tas el pasado año por asuntos 
relacionados con el tráfico de 
drogas fueron más de diez mil, 
en-Castilla-La Mancha no se 
llegó al millar. 

el mismo cartel o con otro 
distinto.

Desechada la primera 
opción, la segunda dependía de 
la presencia de las cámaras de 
Canal 9, punto que se ha con
firmado, por lo que finalmente 
se celebrará esta corrida para 
finalizar la temporada helli- 
nera.

Conferencia de Caballero

Por otra parte, la Casa de 
Madrid en Barcelona, inaugu
rará el próximo día 6 de 
noviembre, su XVIII Ciclo de 
conferencias taurinas Feria de 
Otoño 97, con la participación 
de toreros en activo y diversas 
personalidades de los toros.

La primera de las charlas, 
estará a cargo del comentarista 
taurino Lorenzo Jiménez 
Navarro, con el tema “La 
voluntad férrea de un torero” 
con la presencia del diestro 
Manuel Caballero, reciente 
triunfador en la Monumental 
barcelonesa.

2
El Partido Socialista ha pi^ 

sentado de nuevo en los dife 
rentes ayuntamientos de 
provincia para su correspoi 
diente aprobación plenaria; 
posterior envió al presides 
de la nación, José Mai 
Aznar, una moción, en la qi 
se solicita al Gobierno (p 
abandone “los pronunciamiea 
tos ambiguos u oficiosos «ti 
clonados con la instalación i 
un Campo de Tiro del EjéraS 
del Aire en Chinchilla, desea 
tando definitivamente Chine! 
Ila y cualquier otra zona 4 
Castilla-La Mancha”. En esl 
moción,.igualmente se recuc 
da a José María Aznar ¡jíi 
“las instituciones y la socieda 
manchega merecen una re 
puesta inmediata destinada] 
frenar el proceso de alan! 
instituciona y social, así comí 
un respeto que hasta e 
momento no ha demosira4 
(José María Aznar)_debido 
que después de un año, noht 
respuesta satisfactoria a un 
cuestión de la cual depeni 
la seguridad y el futuro socio- 
conómico y medioambiental d 
la provincia de Albacete.

Además, los socialistas; 
ICAM llevaran hasta el Anj 
tamientoyla Diputación al 
ceteña, el texto de la mW 
que fue aprobado por 
los miembros de la Comí 
de Rechazo al Campo e ™ 
del Ejército del Aire en la ZOA 
de Chinchilla. .

En el transcurso de _ 
Comisión se acordó pot^ 
nimidad invitar a un m^ 
autorizado por el ^ ^ 
la nación para mantene S^ 
temente una en v 
Albacete o donde 1» 
sentantes gubern m 
consideren opo^^^^^e nnX 
propósito de abor 
definitivo y »^^^pjoviiii| 
intereses de "^^fj Jdesoli 
,el conflicto pe*^^ sohi 
ción desde hace u |.(^ 
la citada instalación

al PP de ppcojílí^ 
Acusan aIJX^^'‘^'-^^

Juventudes 
san, a través de 
cado, a los P^P ^^g crití'’ 
teños de ^,oisil«l'* 
político y esca 
“a la *”'* . M iin|i«^' 
soff^^ r bretón 
como es la “'’ chind»* 
Campo de T ubo ? ;

A juicio del seo ^ 
> j k nr2ani2ae* ,.pg¡

Siro

M*!"l*oor ana ««’ J'¿¡4 
:f decisia^Lí* 

de tomar instruí" 
''<’l''''’"‘‘7según 1"/ 

’nS de Ma*"*' 
dirigente®
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[iiiwfflO delegados sindicales acudirán mañana a ¡a movilización convocada en Toledo

[C.00. exi^e que se aplique la Ley 
le Prevención de Riesgos Laborales

“Desde CC.OO. 
recordaremos a 
Galiano como un 
hombre dedicado 
plenamente a los 
trabajadores”

lap.'í' 
*s dili) 
de!

laria'. 
)ide":!(

Belén LARIO

Unos quinientos delegados 
lif CC.OO. de la provincia de 
Albacete acudirán mañana a la 
aanifestación convocada a las 
1130 horas en Toledo por los 
miieatos, con el objetivo de 
presionar a la patronal y a 
¡albas Administraciones sobre 

is re 11 necesidad de que se aplique 
la Ley de Prevención de. Ries- 
^ Laborales en las empresas.

g o
 s-

ión

lesa 
hinct 
)na< 
in es 
recue 
ir qu

Seis autobuses de Albacete 
i tres de la provincia (Alman
sa, Hellín y Villarrobledo) se 
íngirán mañana hacia la capi
tal castellano-manchega, para 
participar en la manifestación 
ijiie partirá desde la sede la

a rea| Ronal, para desembocar en 
ladai
alatli 
’ con 
ita e 
isiraií 
bidoi 
no ha 
a Ull 
¡peni 
ocio- 
ntalá

bsede de la Dirección General 
i Trabajo y en la Delegación 
Id Gobierno, donde los sin- 
falistas serán recibidos pre- 
®¡bleinente por el delegado 

Gobierno en Castilla-La 
^lincha y por el Director

itas O
M

A)®

nocii 
toí

misil 
.eíw 
a zona

; es» 
r uñí 
embíU 
modí 
urg® 
ta el 
repte

0 próximo 31 de diciembre 
8 el plazo que Comisiones ha 
W para que en todas las 
Apresas y centros de trabajo 

13 región estén elaborados 
“"os los planes de prevención, 

estudios rigurosos sobre 
«elementos de riesgo. “Cree- 

que el alargar los plazos 
■ ‘seguir siendo excesivamen- 

exibles perjudica enorme-
-^ °^ trabajadores, no 

^^" ^"^P^^sas y es 
al sistema de pro- 

^°^*^* ^® ^5^^ país”, 
piensa 

CcS P^'^’^’incial de 
’ José Francisco del

Campo, quien recordó que la 
Ley, que se aprobó hace ya 
casi dos años, está costando - 
mucho aplicaría en las empre
sas a pesar de su importancia.

Del Campo señaló que la 
oferta de diálogo del sindicato 
en lo relativo a salud laboral 
no tiene límite y que desde 
CC.OO. se mantiene el ofre
cimiento de colaborar con los 
empresarios para precisar cuá
les son los riesgos en cada cen
tro de trabajo.

“También consideramos que 
el plazo fijado (hasta finales 
de año) es un período razo
nable para que las Adminis
traciones públicas cuenten con 
los medios para poder super
visar posteriormente si se están 
o no cumpliendo los planes en 
las empresas de la provincia 
y la región”.

El representante sindical 
hizo un llamamiento a las 
Administraciones para que se 
doten de los medios y el per
sonal necesario (gabinetes, ins
pectores de trabajo...) para 
poder efectuar esa vigilancia 
que les corresponde. Del Cam
po apuntó que si “de aquí a 
finales de año no somos capa
ces de crear las condiciones de 
que las empresas cumplan la 
Ley de Prevención de Riesgos 
Laborales, tendremos que 
planteamos otro tipo de medi
das”.

Del Campo explicó que la 
receptividad obtenida desde la 
Dirección General de Trabajo 
de la Junta y desde FEDA ha 
sido positiva y “lo que se nece
sita ahora es pasar de las decla
raciones a los hechos”.

Se reitera la necesidad de elaborar los planes de prevención en las empresas. 
4

comisfon ISiOorera^

Hoy se reúne el Consejo 
^ Confedera! de CC.00.

• El secretario regional, el secretario de organización de la 
Unión Regional y el secretario provincial de CC.OO asistirán 
hoy a la reunión del Consejo Confederal que se celebrará 
en Madrid con el objetivo de debatir los criterios de la 
negociación colectiva de cara al próximo año, y donde los 
representantes sindicales manifestarán la necesidad de crear 
empleo, reconvertir contratos y aumentar los incrementos 
salariales por encima de la inflación prevista.

Del Campo apuntó que ha llegado el momento de reflexionar 
sobre el reparto del empleo con la adopción de medidas que 
pasan por la reducción de las horas-extra, el control del 
pluriempleo y la disminución de la jornada laboral. Reiteró 
que, a pesar del desarrollo económico, no se genera el empleo 
necesario, por lo que hay que buscar políticas alternativas.

Tras el nombramiento de la 
nueva Comisión Ejecutiva Pro
vincial de UGT elegida el sába
do y la salida del que fue 
durante nueve años secretario 
general, Rufino Galiano, el 
secretario provincial de 
CC.OO., José Francisco del 
Campo, después de felicitar al 
nuevo equipo, encabezado por 
Gonzalo Bravo, con el que 
mantendrá una reunión esta 
semana, afirmó que desde 
CC.OO. se recordará siempre 
a Rufino Galiano, “al margen 
de las peleas que hemos man
tenido con demasiada pasión”, 
como, un hombre que ha tra
bajado desinteresaclamente y 
con mucha dedicación por los 
trabajadores, confiando en que 
en el futuro decida colaborar 
en las mismas actividades, por 
y para los trabajadores. “Que
remos recordar la mejor ima
gen de Rufino, que fue cuando 
juntos encaramos aquella huel
ga del 14 de diciembre, que 
fue muy difícil, especialmente 
para la UGT, y donde él estuvo 
a la cabeza de aquel plantea
miento, junto con nosotros. No 
nos queremos acordar de los 
malos momentos”.

Del Campo señaló que 
CC.OO. se alegra de que UGT 
haya concluido la situación 
difícil que ha atravesado, afir
mando que “vamos a intentar 
que la unidad de acción en 
Albacete no tenga más ruptu
ras en el futuro y prevalezca 
por encima de las discrepancias 
que puedan existir porque esa 
unidad de acción es patrimonio 
de los trabajadores. Confiamos 
en que las relaciones serán lo 
más fluidas posibles”.i
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*K¡a Sephia. N° I en satisfacción de su categoría en Alemania.
Elegido por la prestigiosa revista Auto Motor Und Sport.

1

Con un K¡a Sephia experimentará la satisfacción que 
produce un coche que reúne equipamiento, 
prestaciones y fiabilidad en perfecto equilibrio.

•Dirección asistida
•Cierre centralizado
•Elevalunas y regulación 
de retrovisores eléctricos
•Apertura a distancia de puertas y maletero
•Volante regulable
ABS
Doble airbag
Aire acondicionado
(Equipamiento según versiones)

Y aún más, porque para seguir satisfaciéndole hemos 
mimado su precio.______________
Desde
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(Transporte e impuestos incluidos)
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Un momento de la firma del convenio de colaboración financiera entre Caja España y la Asociación Provincial de Cuchilleros.

De un año de duración, establece diferentes líneas de cooperación a corto y ¡arso plazo

Caja España y APRECU 
firman un convenio financiero

LT

Caja España y APRECU 
han firmado recientemente un 
convenio financiero de un año 
de duración, por el que se esta
blecen diferentes líneas de coo
peración a corto y largo plazo 
con especial incidencia en el 
comercio exterior, en los que 
el sector cuchillero tiene espe
cial relevancia con una tenden
cia al alza, dada la especia
lización y calidad de sus pro
ductos, lo que la convierte en 
un sector puntero dentro de 
la economía albaceteña.

Caja España colaborará con 
APRECU en aquellas inicia
tivas beneficiosas para el sec
tor, con ofertas de productos, 
en publicaciones de APRECU,

STE denuncia las condiciones 
de transporte de varios alumnos

LI
“El Lapicero”, revista infor

mativa de la enseñanza de Cas
tilla-La Mancha que edita el 
Sindicato de Trabajadores de 
la Enseñanza (STE), en su 
número de este mes, informa 
de lo que conllevará el tener 
que asumir las competencias 
educativas con una dotación 
económica insuficiente, así 
como de los numerosos pro
blemas que ha acarreado el ini
cio del nuevo curso escolar en 

así como también en jornadas 
informativas o divulgativas y en 
aquellas otras acciones que se 
puedan considerar a petición 
de la Asociación de Cuchillería 
y Afines de Albacete.

Por otra parte, el pasado 17 
de octubre, una representación 
de la junta directiva de APRE
CU, en el transcurso de un 
almuerzo, hicieron entrega de 
una navaja típica de la arte
sanía albaceteña a los respon
sables del restaurante “El 
Callejón”, en reconocimiento a 
su labor en la difusión de 
“nuestra entrañable artesanía 
cuchillera”. Es bien conocido 
su trofeo anual a la mejor fae
na de la Feria Taurina de 
Albacete, entre otras formas de 
promoción de la cuchillería. 

las diferentes provincias man
chegas.

Por lo que respecta a Alba
cete, según STE, “nuestro 
director provincial, lo mismo 
que su partido en el Gobierno, 
no saben qué inventar para 
ahorrarse unas pesetillas. 
Debido a estas restricciones 
presupuestarias el alumnado 
transportado de Villatoya pasa 
una hora y media en el autobús 
cuando, entre esta localidad y 
el IES de Casas Ibáñez (dónde 
cursan sus estudios) sólo hay

APRECU premia al restaurante “El Callejón” por su labor por la cuchillería.

18 kilómetros, e igualmente en 
el CRA de Agramón algunos 
padres y madres que viven en 
aldeas deben transportar ellos 
mismos a sus criaturas 10 kiló
metros diarios”.

Por otra parte, las personas 
“itinerantes todavía no han 
cobrado los que se les adeuda 
desde mayo, lo mismo que los 
administradores y cuidadores 
de los comedores llevan todo 
un año sin cobrar, mientras 
que los inspectores no pueden 
viajar por falta de dinero”.

Sector de la construcción.

LI
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UGT pide a los 
trabajadores del 
sector de la 
construcción que 
secunden la huelga I 
general convocada 
para mañana

Villatoya.

La Federación de Maderas 
Construcciones y Afines de la 
UGT, hace un llamaraienl 
público a todos los trabajad 
res del sector de la construc 
ción para que secunden la 
huelga general convocada pe 
este sindicato a nivel estat 
para mañana, 22 de octubi 
a consecuencia del alto nive 
de accidentalidad que en es 
último semestre se esta pi 
duciendo en el sector.

Asimismo con estas mo 
zaciones demandarán, e cu 
plimiento de la^ 
vigente y adaptación de la L 
de Riesgos Laborales en 'a 

construcción; dotar 
dación Laboral de la 
ción de facultades reak y ' 
caces; crear la figura 1" 
gago de prevención de 
con competencias para 
Iara la segundad e^ 
limitar la au^ua jj 
erradicación de a f,r. 
sector de la cons ¡g 
ma del convenio gene 
construcción.

Citibank lanza en 
Albacete su servicio
Citiasesor ,

La entidad f'^í^desei 
bank potencia su ut^ 

vicios exclusivo j^j^aniie'’'’ 
albaceteña, con d 
de Simulación , 
herramienta a d P ^ ^^^ 
cliente P^^’Y^^ivos 
su cartera de activo 
ros en función 
como inversor y ^,^^^,£510

■ da »* asumir. . . .
Es» ’^»n«<Si 

la realizado ^^ clkní^ iy 
de forma conjJ ma 

analizar, ae ^^ jjog 
con el soporte deífico. .

S“finan*ros , * f 

inversión.
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1^0 acusa ai PSOE de mentir por afínnar que el Gobierno había reducido las partidas 

b inversión para Sanidad en la 
fon asciende a 2.100 millones”

LT

(istilla-La Mancha se bene- 
oiádeun importante incre- 
gto en la inversión para 
^d de los Presupuestos 
erales del Estado, en con- 
5 de la valoración realizada 
Koieinente por el secretario 
al de los socialistas alba- 
áos, Manuel Aguilar, 
p informa la Dirección 
mal del INSALUD en 
ü de prensa.
Íejún el INSALUD, la 
s asignada para la región 
Kcdeamás de 2.100 millo- 
sde pesetas en el 1998, fren- 
i menos de 700 que había 
liados para el año en curso, 
ae dinero servirá para llevar 
^once proyectos de Aten- 

' ^Primaria y Especializada, 
■ cuales supondrán una 

- ísón de más de 25.000
■Cíes de pesetas en los 
W cuatro años, según 
^ la proyección presu- 
i^a. De ésto se deduce 
'«simplemente falso que 
ivierno reduzca sus inver-

se están realizando entre el 
director provincial del INSA
LUD en Albacete y el director 
general de Atención Especia
lizada, Rafael Matesanz”.

Radioterapia

en Sanidad para Cas- 
■'^Mancha, más bien pue- 
“¡ncarsc de inversión his-
’®’ continúa la nota de 
Isa.

Provincial del 
, p asegura que respec- 

^ol’ledo no sólo se ha lle- 
ultima fase de cons- 

^®® ^^^ y^ está rea- 
^yesenta por ciento de 

“Dicho 
fedep? ^^P^^^^° ^^ eon- 
1011 ?^^*^*’5^^s de acuer- 

negociaciones que

En referencia dal Servicio de 
Radioterapia y Oncología en 
el Hospital General de Alba
cete, el INSALUD señala el 
acuerdo del proyecto para su 
construcción en 1998 como fru
to de las relaciones mantenidas 
entre el INSALUD y la Junta 
de Comunidades, tal y como 
en su momento se manifestó 
en los compromisos entre la 
Consejería de Sanidad e INSA
LUD.

“En cuanto a la cesión del 
C.A.S., que tanto preocupa al 
senador socialista, deseo comu
nicar que en estos momentos 
existe un estudio bastante 
avanzado para llevar a cabo 
la gestión administrativa del 
mismo por parte del INSA
LUD y Diputación Provincial”, 
afirma Eloy Rodríguez, direc
tor provincial del INSALUD.

En último término, en la 
nota se afirma que, a parte 
de que el Ministerio de Sani
dad no es el organismo res
ponsable de la construcción de 
la Facultad de Medicina, este 
proyecto está pendiente de 
acuerdos por parte de otras 
instituciones más directamente 
relacionadas, como el Consejo 
de Universidades, el Ministerio 
de Educación o la Junta de 
Comunidades.

Eloy Rodríguez, director provincial del INSALUD.

Ayer comenzó la vacunación 
contra la meningitis Ay C

La campaña de vacunación contra la meningitis A y C, que 
con carácter voluntario y gratuito se va a aplicar a todos los 
niños y jóvenes de la región con edades comprendidas entre 
los 18 meses y los 19 años, comenzó ayer en los centros 
docentes de Castilla-La Mancha. Para supervisar el comienzo 
de esta campaña, la máxima responsable regional de Sanidad, 
Matilde Valentín, eligió el colegio público “Escultor Alberto 
Sánchez”, situado en el barrio residencial del Polígono en 
Toledo, donde un equipo de atención primaria de esta barriada 
ha sido el encargado de poner las inyecciones a los alumnos 
de este centro. De acuerdo con el Plan Operativo realizado 
para llevar a cabo la vacunación, son los servicios asistenciales 
del Sistema Nacional de Salud, gestionados por los centros 
de atención primaria, quienes impondrán las vacunas.

ÜGT denuncia el 
cierre de la oficina 
de atención al 
cliente de Telefónica 
en Albacete, la 
única en la región

LT

La sección sindical de UGT 
de Telefónica de Albacete 
denuncia que ayer se cerrara 
la oficina de comercial de aten
ción al cliente de esta empresa 
en la ciudad, con lo que no 
queda ninguna oficina abierta 
en toda la región para atender 
a los ciudadanos de esta comu
nidad. Los trabajadores de 
Telefónica ponen de manifies
to su oposición a estas medidas 
que deterioran el servicio 
público y por lo que UGT ha 
interpuesto conflicto colectivo 
y demanda a la Inspección de 
Trabajo a nivel nacional contra 
el cierre de dihcas oficinas. 
“También queremos informar 
a los usuarios de la provincia 
de Albacete, que estamos en 
contra de la política de no 
atención al ciudadano directa 
y personalmente, que están lle
vando a cabo los gestores de 
Telefónica puestos por el PP, 
ya que de esta manera quieren 
desprestigiar a Telefónica, jus
tificándose así la venta de los 
servicios más rentables de la 
empresa. En definitiva, un con
tinuo abandono del más míni
mo interés para prestar un ser
vicio básico universal de cali
dad y una total falta de diálogo 
con los trabajadores y sus 
sindicatos”.

La UGT hace un llamamien
to a todos los ciudadanos de 
esta provincia para que, a tra
vés de escritos y llamadas tele
fónicas, demuestren su rechazo 
a la falta de atención perso
nalizada, respetándose t* ser
vicio público y básico que siem
pre ha tenido y debería ' 
teniendo Telefónica.

Tarjeta MoviStar Activa

¡A PRIMERA 
’ecargable
S «hora r

taijeta MoviStar Activa es aún
L'^^^^catna ^^?’ ®*®’'<pie hemos ampliado nuestros pun-

ípMoviStar 
actiVd j

2000009016911

recargable

B (0 o

P.V.P. 10.000 I.V.A. Incluido

V^®®o m'^** ®®®^® t® encontrarás sin poder utilizar 
^®®®^® tú quieras, sin necesidad de 

í ’^®** U y®aUce el crédito de la taijeta, puedes recar- 
1 ^® desees. Y sin que en ningún

^'unero de teléfono.
fe L^^ *®’^I^'®’’ la puedes utilizar en el extranjero!

i MoviStar
'^T oficial:

Estamos muy cerca.
Para llevarte muy lejos.

lnfor>Rall»n, *.I.
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- BAÑOS, 15-17 - Teléfono: 22 69 62
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Sesún Rafael Termes, académico de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas

Los Presupuestos Generales son
los mejores desde hace anos

La Consejería de 
Educación 
incrementará el 
gasto para la 
enseñanza 
universitaria

Teresa ROLDAN
11

Ayer en el Aula Magna de 
la Facultad de Económicas, 
Rafael Termes, académico de 
la Real Academia de Ciencias 
Morales y Políticas, impartió 
una conferencia 
del I Máster en 
Crédito titulada 
próximo futuro 

de clausura 
Entidades de
“Presente y 
del sistema

bancario español”.
En dicho Máster, que ha • 

sido organizado por el área de 
Economía Financiera de la 
Facultad de Económicas de 
Albacete, han participado 28 
alumnos, de los cuales 22 fue
ron becados.

En el acto de clausura se 
entregaron los diplomas a los 
alumnos que han participado 
en este I Máster en Entidades 
de Crédito.

Termes partió del supuesto 
de que sea cual sea la evo
lución del sistema económico 
y monetario europeo “el mer
cado al que iremos siempre 
será más competitivo, el dilema 
o la discusión está de que 
manera hay que prepararse 
para esta competencia, puesto 
que algunos consideran que 
toda la corriente que llevamos 

' conduce a entidades mayores 
y por tanto a fusiones entre 
bancos y cajas; otros en cambio 
piensan que la eficiencia se 
logra a través de la reducción 
del gasto”.

Respecto a si en ese pano
rama competitivo ve un futuro 
prometedor a la Caja Casti
lla-La Mancha, el académico 
de la Real Academia de Cien
cias Morales y Políticas apuntó 
que “yo veo un futuro prome
tedor para todo aquel que sea 
eficiente, ya que la eficiencia 
no es directamente proporcio
nal al tamaño, y yo voy a 
demostrar que hay bancos 
pequeños que son muchos más 
eficientes que bancos grandes, 
y en cajas sucede lo mismo, 
por ejemplo la Caja de Murcia 
es una caja pequeña que tiene 
una gran rentabilidad”.

Mejora de la efíciencia

Termes agregó que “tiene 
que mejorar la efíciencia de 
los bancos, es decir, la relación 
gasto-producto, aunque no 
difiere tanto la banca española 
de la media comunitaria. A mí 
no me da miedo la banca 
comunitaria”.

Sobre la tendencia actual a 
la fusión de bancos, Rafael 
Termes argumentó que “yo lle
vo muchos años pensando que 
hay otras soluciones, cada uno 
puede encontrar su- nicho de 
mercado en una Europa uni
da”.

Asimismo, el académico 
valoró los Presupuestos Gene
rales del Estado señalando que 
son “los mejores presupuestos 
desde hace muchísimos años, 
son unos presupuestos pénsa- , 
dos para entrar en la Unión

En el I Master en Entidades de Crédito han participado 28 alumnos.

Termes hizo hincapié en que hay que buscar una solución para las cajas de ahorro. JESUS MORENO

E1^ presupuesto de la Coo- 
sejería de Educación y Ciilt» 
para el próximo año ascieiij i 
a 23.730 millones de pesca ' 
lo que supone una sutil ' 
nominal del 4,03 por cieij

- respecto a 1997 que viene ras 
cada por el aumento de 
dotaciones destinadas a edi 
cación, fundamentalmente w 
versitana.

Así lo manifestó ayer ante 
la Comisión de Presupuesl 
de las Cortes regionales el ra 
sejero de Educación y Culta 
Justo Zambrana, quien desta 
que el incremento en el pi 
supuesto para la Universida 
de un diez por ciento, dupU 
el crecimiento medio del gas

Europea, pero quizás no para 
perdurar, puesto que se ha 
desaprovechado la oportuni
dad de hacer una serie de 
reformas estructurales que 
debían redundar en la reduc
ción del gasto. Es cierto que 
se reduce el déficit pero como 
consecuencia del aumento de 
los ingresos”.

Falta de propiedad

Por otro lado. Termes indicó 
sobre la intromisión política en 
las cajas que “el problema de 
las cajas es un problema de 
falta de identidad y propiedad. 
Las cajas no son propiedad de 
nadie, sino instituciones que 
nacieron'por ideas privadas o 
públicas, lo cual propicia 
mucho la intromisión política.

El caso de la Caja Castilla-La 
Mancha no lo conozco en pro
fundidad como para hablar, 
pero en cambio si puedo decir 
que en Castilla y León me ha 
parecido una barbaridad de 
tamaño descomunal la que ha 
cometido el presidente de la 
comunidad al imponer coefi
cientes de inversión obligatoria 
a las cajas de su autonomía, 
puesto que esto supone resu
citar cosas contra las que 
hemos estado luchando duran
te decenios”.

Solución

A este respecto, aseguró que 
“hay que dar una solución a 
las cajas, yo no sé cuál es. En 
Italia han creado una fórmula 
de fundaciones. Lo que si es

total presupuestado por laJii 
ta.

K

Además, Zambrana asegii 
que 'con las partidas quej 
incluirán en el futuro Plan i 
Inversiones de la Universid 
de Castilla-La Mancha, el ci 
cimiento real del presupues 
de Educación y Cultura e 
1998 se situará entomoaldij 
por ciento.

Dicho Plan de Inversioií 
atenderá las necesidades det 
vadas del Plan de ampliad! 
de carreras universitarias, qo 
llevará consigo, a partir j 
curso 98-99, un sensible in« 
mentó del número de alunu 
y de las necesarias infraesff 
turas para albergar los nu 
centros y Facultades.

Carácter expan^

cierto es que hay que definir 
un derecho de propiedad en 
las cajas para que no dependan 
de elementos extraños. Ade
más, tampoco veo bien el cam
bio que se ha hechó en la Caja 
Castilla-La Mancha a favor de 
la participación política a 
expensas de los impositores, lo 
cual está mal”;

En otro orden de cosas, en 
relación a si va a seguir bajan
do el precio del dinero, Termes 
apuntó que “este es un tema 
muy delicado, porque se ha cri
ticado mucho al Banco de 
España por no bajar el tipo 
de interés, y yo creo que ha 
hecho bien porque por el 
momento la política monetaria 
tiene algo que decir en el con
trol de la inflación”.

El consejero, que *s 1 
carácter ^
supuestos del 98 
actuación y r^sn 6 
cuanto a gastos e » 
miento, sena o que ^W j 

rarán
10 000 millones de P 
materia de educacom

Zambrana 
seguirán contemP
gramas educati .gijjí 
dos en los enn\® • 

cacionyCulurg^^^^^.rj, ( 
níc’tividades extra 

adultos o acti ,
colares-, asi ^ y v«)| 
idiomas o de 
educativo-eultur

Según los dat s ^^^^^ 
sejerl el «es 

en cultura / g^ento 
mentará un^setraH 
ce por ciento J J pese»
en 7.801 eiilt»^ J

actuaciones P gyiminaf 
encaminadas ¡nfraesW^J^ 

1998 las 
ras culturales, d^ 
pamiento V jenal d^’A 

zar de T perrnane%0c 
de Archil 

r oción de ^ 
y la cons nn j^^oeM’ 

ciudad de
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^^residente de la entidad resional se ha usado la misma empresa que la del PSOE

(aja: Peñato niega criterios de 
jiniguismo en la contratación

11111 
e«l

ibii 
¡ente 
má

LT

ame

0 presidente de Caja de 
¿lilla-La Mancha (CCM), 
inás Martín-Peñato, dijo 
sique el consejero socialista 
jesia entidad Roberto López 
sel “kamikaze” enviado por 
lié Bono para desestabilizar 
:^Caja, que “cada vez va 
Kjotyesoduele”.
Martín-Peñato, que dio una

^5^ ida de prensa para contestar
iffi acusaciones del PSOE de 
‘Jiiitratación irregular e ilegal 

^’’ ipetsonal” en la CCM, seña-

ih

ie = 
ind 
Sida

tijiie Roberto López se ha 
^do a romper el silencio 
¡laorganización que marca 
ikjiloque podría ser objeto 
2apertura de un expediente. 
Alicuanto a la política de 
Mal de la Caja, negó que 
«le septiembre de 1995 has
tía fecha se haya contratado
Runa persona con signi-

«wón política y que los 101 
ajatos que se han forma- 

1 hecho a través
procedimientos públicos, 

.J «nte la misma empresa 
«aMde contratar duran-

'2 etapa de administración

nuación que “esto tira por 
tierra la acusaciones de intru
sismo y amiguismo vertidas por 
el PSOE”.

Respecto al recurso conten- 
cioso-administrativo presenta
do por CCM contra el Regla
mento que desarrolla la Ley 
de Cajas de Ahorro de Cas
tilla-La Mancha, comentó que 
es “perfectamente legal y ajus
tado a derecho” presentarlo 
porque la Ley contiene pre
ceptos que peijudican a estas 
entidades financieras.

Martín-Peñato calificó esta 
Ley como intervencionista y, 
dijo, pone de manifiesto que 
el Gobierno de Castilla-La 
Mancha “tiene la tentación de 
meter la mano en la gestión 
de la caja”, lo que supone 
inmiscuirse en la autonomía 
privada de la empresa que, 
“para él PP, es sagrada”.

Además, añadió, que la deja 
en una posición de “descom
petencia” respecto al resto de 
entidades financieras, donde 
esto no ocurre, y puede pro
vocar la pérdida de operacio
nes que serían beneficiosas 
para CCM.

Martín-Peñato negó tam-matizando a conti- encima del presupuesto, en

inc
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Martín Peñato sale al paso de las acusaciones del PSOE.

bién la acusación del PSOE de 
no dar información a los miem
bros del consejo, y señaló que 
periódicamente se presenta un 
informe a todos los consejeros 
donde se da cuenta de todos 
los datos de la entidad.

El presidente de CCM, 
hizo también referencia al 
cimiento experimentado 

F

que 
cre- 
por

cuanto a un plan de jubilación 
que, según el PSOE pretendía 
llevar a cabo el presidente de 
CCM, éste indicó que “nunca 
lo he prometido, solo dije a 
los sindicatos que iba a estu
diar un plan de jubilaciones 
anticipadas, pero no podemos 
afrontar el gasto de 9.000 
millones de pesetas para lle
varlo a cabo”.

Caja Guadalajara 
obtiene en lo que va 
de año 580 millones 
de benefícios

LT

La Caja de Ahorro de Gua
dalajara ha obtenido 580 millo
nes de beneficios en los nueve 
primeros meses del año, lo que 
ha supuesto un incremento de 
más del 44% respecto al mismo 
periodo de 1996.

Según ha anunciado el pre
sidente de la Caja de Guada
lajara, Juan Pablo Sánchez, 
“los resultados de este año van 
a batir nuevamente el récord 
de la entidad”, donde el volu
men total de negocios gestio
nados ha superado el 16%, 
también se ha registrado un 
“importante” incremento en la 
inversión crediticia, por encima 
del 14%. Todo ello se ha com
pletado según Sánchez, con 
una “fuerte” reducción, de dos 
puntos, en el índice de moro
sidad, con respecto al pasado 
año, que la sitúan actualmente 
en el 4 por ciento.

En referencia a la Ley de 
Cajas de Castilla-La Mancha 
y a su reglamento de desarro
llo, insistió en que, “lo ideal 
sería recuperar el diálogo y que 
esta ley se hubiese aprobado 
por consenso de todos los gru
pos políticos”, y añadió que “lo 
que ha ocurrido con la Ley 
de Cajas “es fiel reflejo de la 
dinámica peligrosa que se está 
produciendo en algunas enti
dades”.
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La orsanizadón agraria demanda un documento específico en el cultivo del sirasol

ASAJA quiere consensuar posturas
en la región ante la Agenda 2000

LT

La organización agraria 
ASAJA de Castilla-La Mancha 
solicitará una reunión con el • 
consejero de Agricultura, Ale
jandro Alonso, para consen
suar una posición conjunta que 
tenga más fuerza de cara a la 
negociación de la Agenda 
2000.

Según explicó el secretario 
general de ASAJA de Casti
lla-La Mancha, José María 
Fresneda, también se pedirá 
una entrevista con la ministra 
de Agricultura, Loyola de Pala
cio, a quien harán llegar las 
propuestas de esta región a 
dicho documento, ya que cada' 
comunidad autónoma tiene 
situaciones distintas.

De la Agenda 2000, que 
todavía se tiene que debatir 
durante este año y el que viene. 
Fresneda señaló que lo que 
más preocupa a la organización 
es el punto relativo a los cul
tivos herbáceos, para lo que 
demandarán un documento 
específico en el cultivo de gira
sol.

“Sabemos que, con la pro
puesta que se recoge, el cultivo 
de girasol puede desaparecer 
en Castilla-La Mancha y esto 
sería una ruina para Cuenca, 
donde se siembran en la actua
lidad en torno a 200,000 hec
táreas, por lo que se le puede 
considerar un cultivo social del 
que viven muchas familias”, 
dijo Fresneda.

La organización agraria tam
bién mostró su preocupación 
porque no estén incluidos en 
el documento los cultivos

EI secretario regional de ASAJA, José Maria Fresneda.

mediterráneos, de los que el 
vino y el aceite de oliva son 
los que más afectan a la comu
nidad castellano-machega.

En este sentido, dijo, es 
necesario que, en lugar de 
avanzar por libre las adminis
traciones y ASAJA “tengamos 
esas reuniones con el consejero 
y la ministra para poder tra
bajar en el desarrollo de las 
propuestas de forma conjun
ta”.'

José María Fresneda dijo 
que ASAJA de Castilla-La 
Mancha se suma a las propues
tas hechas por la organización 
nacional en relación con la 
Agenda 2000 sobre la compen
sación total de la disminución 
de los ingresos de los agricul
tores causados por el recorte 
de los precios agrarios insti
tucionales.

También proponen el esta
blecimiento de compensacio
nes suplementarias a las explo
taciones agrarias desfavoreci
das, la valorización de la pro
fesión de agricultor como pro
ductor de alimentos de calidad 
y protector del medio ambiente 
y el mantenimiento de los prin
cipios fundamentales de la 
PAC, entre otras.

Alternativas

Por su parte, el consejero 
de Agricultura y Medio 
Ambiente, Alejandro Alonso, 
cree que las organizaciones 
agrarias y las administraciones 
públicas “deben ser capaces de 
proponer alternativas a la 
Agenda 2000 para que el docu
mento final recoja una reforma 
de la Política Agraria Común

sin repercusiones negativas 
para la región”.

Según informó ayer la Ofi
cina del Portavoz, Alonso hizo 
estas declaraciones al término 
de una reunión mantenida con 
los representantes de la Unión 
de Pequeños Agricultores 
(UPA) y de la Asociación de 
Ganaderos y Agricultores de 
Cuenca, que le habían mani
festado su preocupación por 
algunos puntos del documento 
de reforma.

En este sentido, el consejero 
calificó esta preocupación de 
los representantes de los agri
cultores de “lógica, pues esta
mos ante un asunto de gran 
calado para la agricultura, no 
sólo de Castilla-La Mancha, 
sino de toda Europa, por lo 
que vamos a trabajar conjun
tamente para obtener conclu
siones comunes”.

El consejero recordó que la 
Agenda 2000 será objeto de 
debate en lo que queda de año 
y a lo largo de todo 1998, “por 
Ío que durante este tiempo es 
necesario trabajar y buscar 
alternativas para aquellos 
aspectos que se recogen en el 
actual documento y que son 
negativos para la agricultura 
castellano-manchega”.

Por otra parte, Alonso mani
festó su satisfacción por la 
reciente fusión entre la UPA 
y la asociación conquense, que 
se produjo a primeros de octu
bre, “pues para Castilla-La 
Mancha es una buena noticia 
que existan sindicatos agrarios 
con una mayor implantación y 
con más representación y capa
cidad de interlocución con la 
Administración regional”.

De Palacio pide garantías financieras 
para reformar los sectores mediterráneos

LT

La ministra española de 
Agricultura, Loyola de Palacio, 
pidió ayer a los Quince “ga
rantías financieras” para la 
reforma de los productos medi
terráneos, durante el debate 
sobre la “Agenda 2000” que 
se celebró ayer en Luxem
burgo.

Aunque la “Agenda 2000” 
sólo incluye la reforma de los
productos continentales, 
Palacio insistió en que los 
tores mediterráneos sean 
tados de forma equitativa.

De 
sec- 
tra-

A la entrada del edificio en 
el que tiene lugar el Consejo 
de Ministros de Agricultura de 
la Unión Europea (UE), la 
ministra destacó la contradic
ción existente entre la “gene
rosidad” de los fondos previs
tos para reforma de los cultivos 
herbáceos, de la leche y del 
vacuno, con la “neutralidad” 
exigida a los productos medi
terráneos.

“No se puede plantear una

cumbre del empleo, cuando 
con políticas sectoriales con
cretas se va a producir una pér
dida de empleo”, añadió.

De Palacio manifestó su 
intención de defender también 
un “reequilibrio y una cohesión 
entre las distintas regiones de 
Europa”.

Los ministros debaten, por 
tercera vez, el capítulo agrícola 
de la “Agenda 2000”, en el 
que la Comisión Europea pro
pone un recorte de los precios 
de intervención de cereales, 
leche y vacuno, que no sería 
compensado integramente a 
través de las ayudas directas 
otorgadas a los agricultores.

España critica la exclusión 
' de los productos mediterrá

neos de ese documento, aun
que el Ejecutivo europeo ase
gura que las propuestas con
cretas de los productos medi
terráneos y continentales que 
tiene previsto presentar el 
próximo año serán debatidas 
en un mismo paquete.

La producción de azafrán 
alcanzará las 14 toneladas

LT

La producción de azafrán 
alcanzará esta campaña las 14 
toneladas en Castilla-La Man
cha frente a las 11 recogidas 
en la campaña de 1996, según 
informó el presidente del Con
sejo Regulador de Denomina
ción de Origen de este pro
ducto, Antonio García Martín.

Aunque estas previsiones 
suponen un incremento del 
21,4 por ciento respecto al año 
anterior, la tendencia en la 
producción de azafrán en los 
últimos años es a la baja, ya 
que a finales de los 80 y prin
cipios de los 90 Castilla-La 
Mancha producía 40 toneladas.

Según explicó García Mar
tín, “España se ha convertido 
en el mayor importador de aza
frán del mundo, relegando su 
carácter de mayor productor 
a un segundo plano, porque 
el azafrán producido en Espa
ña se vende a 130.000 pesetas 
kilo, es decir un 53,9 por ciento 
más caro que el azafrán iraní”.

El presidente del Consejo 
Regulador de Denominación 
de Origen Azafrán de Casti
lla-La Mancha ha anunciado 
que desde este organismo “se 
intenta erradicar las prácticas 
adulteradoras y fomentar el 
cultivo del azafrán para alcan
zar las cotas de hace seis o 
siete años”.

Exportación

Añadió que Castilla-La 
Mancha exporta azafrán a paí
ses de todo el mundo y encuen
tra a sus mayores competidores 
en los propios comercializado
res españoles, que importan 
azafrán iraní a un precio de 
60.000 pesetas kilo y lo expor
tan como azafrán de Casti
lla-La Mancha.

En Castilla-La Mancha, 
unas 10.000 familias viven del 
cultivo del azafrán, cada una 
de las cuales cultiva una media 
de media fanega, que les repor
ta unos ingresos de 300.000 
pesetas anuales.

-----------------------2£íiibrej^l

Los ministros de 
Agricultura de la 
UE mantienen sus 
reservas sobre las 
propuestas de la 
^enda 2000

Los ministros de Agricultiní 
de la Unión Europea (ÜE 
mantienen todavía fuerte 
reservas a las propuestas d 
reforma realizadas por 1 
Comisión Europea dentro de 
capítulo agrícola de la “Aged 
da 2000”, que se estudiara 
ayer en Luxemburgo. j

Aunque una mayoría ddl 
Estados miembros considei 
necesario emprender una mis 
va reforma de la Política Agí 
cola Común (PAC), las ida 
esbozadas en ese documett 
provocan reacciones diversa 
y, en algunos casos, enfra 
tadas.

Alemania sostiene una de
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al rechazar tajantemente el 
recorte del 20 por ciento ep 
el precio de interveneiw 
defendido por el Ejecuté 
europeo; mientras que el Re 
no Unido, Suecia, Holanda' 
Dinamarca son favorables
esa iniciativa.

España no ha desvelad 
todavía su posición sobre es 
punto de la reforma, ya qu 
condiciona su opinión a lo qW 
ocurra en los sectores me® 
terráneos, no incluidos en, 
“Agenda 2000”, añadieron laj 
mismas fuentes. _

El Gobierno español pw 
garantías financieras para j 
reforma de esos sectores^ 
tados hasta ahora de ni

Loyola de Palacio, en 
“generosidad” mostrada 
Comisión en fo" j 
vistos para la modifican^ 
las organizaciones c
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tinentales, frente 
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En opinión de 
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los sectores de vacuno y ^ 
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micas que la de los 
herbáceos. Ojiados

En vacuno, miembros, corno E p 
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miento del principa 
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^¡^uw (PCE) comentó el resultado de la coalición EU-PSOE en Galicia

as 
a

ia unidad desde la óptica de 
a casa común ha fracasado”

Pedro J. GARCIA

‘ (^ Miguel Lucas, miembro del
KE comentó ayer que la cau- 

itasde
por la

adel fracaso de la candidatura

ría de 
nsida
aa nui 
aAji 
s idei 
timeal 
¡versa 
enfra

¿coalición en las elecciones 
allegas se debió “a que no 
«puede hacer la unidad de 
b Izquierda desde la óptica de 
brasa cómún porque hay que 
üjer en cuenta la fuerza qüe 
i nivel nacional tiene IU”. 

Según señaló Miguel Lucas 
‘110 había una situación madu- 
n para llegar a esa unión y, 
Knos, mediante la absorción, 
rano se ha hecho. Esto se 
toa haber hecho a través

ma de 
ítrenu 
resistí

¿1 debate”.
Sobre el resultado obtenido 

por IU en las elecciones galle-
creale ® señaló que “llegar a casi 
nte el ^ ''otos cuando la nueva 
ntoem^oción apenas llevaba 20 
enció -^ tfe andadura ha sido una
ecutñ ^roirídad. Nosotros no coin-
el Re 'dimos en el objetivo a corto 

pteo, sino que hemos puesto 
libases para lo que será una 
'»a fuerza política”.

Miguel Lucas citó que el 
)re es tranentario de Julio Anguita 
ya qu 'entorno al sorpasso y que en 
loqu '»momento se comentó como

anda 
bles

ivelai

en b

‘'Mi 

t. >

Miguel Lucas señalo que no había una situación madura para llegar a la unión.

algo descabellado. “Estas elec
ciones han demostrado que el 
sorpasso es posible. A partir 
de ahora llega el declive total 
del PSOE, porque lo de Gali
cia se repetirá en el futuro en 
otras comunidades y ése es el

terreno abonado que nosotros 
tenemos que aprovechar para 
crecer”..

El coordinador provincial de 
ICAM, Ramón Sotos, señaló 
el domingo como motivo del 
varapalo sufrido por la coali

ción “la confusión creada por 
una cuarta candidatura”, como 
fue la de IU. En este sentido 
Miguel Lucas señaló que “a 
Sotos tengo que repetirle que 
tiene una bulimia política que 
no le va a llevar a ningún sitio”.

Conferencia de 
Ramón Bello 
Bañón sobre 
“Cervantes y la 
Justicia”

LT

El próximo viernes 24 
de octubre, a las 19,00 
horas, Ramón Bello 
Bañón, decano del Cole
gio de Abogados de 
Albacete, ofrecerá una 
conferencia bajo el título 
“Cervantes y lá Justicia”.

Este acto está organi
zado por el Colegio de 
Abogados de Alcalá de 
Henares y patrocinado 
por el Consejo de Cole
gios de Abogados de la 
Comunidad de Madrid, 
con motivo del 450 ani
versario del nacimiento 
del más predilecto hijo 
de la ciudad, el escritor 
Miguel de Cervantes 
Saavedra.

La conferencia tendrá 
lugar en el Colegio de 
Abogados de Alcalá de 
Henares.

También ofrecerá una 
conferencia el decano 
del Calegio de Abogados 
de Madrid y presidente 
del Consejo de los Cole
gios de Abogados de 
Madrid, Luis Martí Min
garro.

Centro Cultural "La Asunción"

Calle de Las Monjas, s.n.

25, 26 y 27 de Octubre

1997

(11:00 ha 21:00 h.)

DIPUTACION DE ALBACETE

f I

B
Junli de Comunidades da

Castilla-La Mancha AYUNTAMUNTO DI ALBACITI

PATROCINAN

TOP 10
PROMOCIONES

4 ASAJA
AwKUCión Afmu 

Jóveoes Afncultom

Caja 
Castilla 

^C<IV1 La Mancha

COLABORAN
INSTITUTO TECNICO AGRONOMICO PROVINCIAL S.A. - CONFEDERACION DE EMPRESARIOS DE ALBACETE - CAMARA OFICIAL DE COMERCIO E INDUSTRIA DE ALBACETE
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Según Pedro Serna, que expone en el Museo Municipal una colección de acuarelas
n 21
octubre dei^?

“La acuarela me ayuda mucho a
plasmar la luz que es fugaz

EJ pintor murciano Pedro 
Serna expone en una de las 
salas del Museo Municipal una 
amplia colección de acuarelas 
dentro del programa de acti
vidades organizado con motivo 
de la Semana Grande de Caja 
Murcia, en la que también se 
incluye la muestra inaugurada 
en el Museo Provincial sobre 
“Las artes sin fronteras. El 
encuentro de los pintores euro
peos”, que se compone de un 
total de 90 obras.

Teresa ROLDAN

P: ¿Es la primera vez que 
expone en Albacete?

R: Es una cosa que me ape
tecía, pero hasta ahora no 
había tenido la oportunidad. 
Ahora gracias a Caja Murcia 
y a José Ramón Díez de 
Revenga que me han ayudado 
lo he podido hacer.

P: ¿Se trata de una muestra 
retrospectiva?

R:No, pero es la obra de 
los últimos cuatro años, aun
que la mayor parte de la obra 
está pintada en este año y en 
el anterior, pero hay cuadros 
de años anteriores.

P: ¿Se dedica en exclusiva 
a la pintura?

R:Sí, desde siempre me 
dedico a pintar. Vivir sí se pue
de vivir de la pintura, porque 
en mi caso tengo cuatro hijos 
y además están estudiando en 
universidades y sí se puede 
vivir de la pintura, aunque con 
las naturales dificultades.

P: ¿Utiliza sólo la técnica 
de la acuarela, o en otras épo
cas de su trayectoria ha hecho 
uso de otros materiales?

R: Utilizo la acuarela con 
preferencia porque suelo pin
tar del natural y la rapidez de 
ejecución que te permite la 
acuarela no te la permite cual
quiera de las demás técnicas, 
y como la luz es fundamental 
dentro de la forma que tengo 
de concebir la pintura y el pai
saje en particular la acuarela 
me ayuda mucho más a plas

mar la luz que es una cosa 
fugaz. Pero también suelo pin
tar al óleo. De hecho en esta 
exposición también hay algu
nos óleos y:»dibujos.

P: ¿Dentro de qué estilo pic
tórico enmarcaría su obra?

R: Pues .no lo sé. Hay unas 
referencias de pintores como 
Cezanne o Tourner que a mí 
me interesan, y sin perder esas 
referencias pinto en el siglo 
que estamos y de acuerdo con 
lo que se puede hacer ahora, 
pero sin perder el hilo con esos 
pintores.

P: ¿Por la cercanía de las 
tierras murcianas a las man
chegas hay algún cuadro con 
temática de ia provincia de 
Albacete?

R: En realidad las tierras 
manchegas características 
parecen más bien llanas, pero 
en Albacete hay zonas precio
sas de huerta que a mí me 
parecen una maravilla. Son 
sitios que me gustan mucho y 
donde he pintado en algunas 
ocasiones, por lo que me gus
taría volver a hacerlo.

1

P: ¿Pero 
decanta más 
del paisaje 
asuntos?

en general se 
por la temática 
que por otros

R: Sí, quizás por vivir en 
Murcia donde ia parte urbana 
está muy estropeada, es por 
lo que tengo que recurrir a 
la parte mejor conservada que 
es el paisaje. También viajo 
con mucha frecuencia y pinto 
en el sur de Francia y en Italia.

P: ¿Qué referencias tiene de 
los pintores de Albacete?

R: Recuerdo a Juan Amo, 
del cual he visto cosas muy 
importantes, y luego referen
cias de grandes maestros como 
Benjamín Palencia.

P: ¿Qué proyectos tiene para 
el futuro?

R: Después de esta expo
sición tengo otra exposición en 
Barcelona en una galería don
de suelo exponer habitualmen
te, y después en Madrid tendré 
otra dedicada exclusivamente 
al tema francés de los alre
dedores de París.

El pintor Pedro Sema expone su colección de acuarelas de los últimos cuatro años en el Museo Municipal.

europeos •de los pintores
Por otro lado, en el Museo Provincial se expone la muestra “Las artes sin fronteras. El encuentro

MESON EL ENCINAR
TAPAS VAAIADAS 

CSPCCIAUDAD €N C€RDO lACAICO
PABLO MEDINA, 28 - TLF. 52 22 53 - MOVIL 907/35 13 62 - ALBA

EL 
COBRADOR 
DEL FRAC®

LE 
INFORMARÁ

(96) 514 16 13

TIENDA DE SALUD, PARAFARMACIA 
Por cambio de nuevo actividad de carácter familiar 
del dueño se traspasa con carácter de urgencia negocio 
muq interesante. €n pleno funcionamiento.
Traspaso q renta mensual económica.

Tel: 989 / 33 52 98
Federico Coullaut Valero, ó 

HCLLIN (Albacete)

CLUB GIMNASIO
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¡Cuánto cuesta el calor de hogar? Con Iberdrola, menos de la mitad.

1
1

Calefacción por Acumulación 

con Tarifa Nocturna:

25 Ptas. hora de uso

(Vivienda de 90 m- con aislamiento térmico)

Li 

os" *

Llámenos. Tenemos muchas ideas para ayudarle a ahorrar: 

901 20 20 20

En Iberdrola le damos el mejor servicio 

durante todo el día. Y además, por la noche 

le ofrecemos otra ventaja: la Tarifa Nocturna. 

Con ésta y los sistemas de acumulación de 

calor pagará menos de la mitad en 

calefacción. Porque este sistema consume 
electricidad por la noche, cuando es más 

económica. Y durante las 24 horas del día 

reparte por toda la casa el calor acumulado. 

Además, se puede instalar en cualquier 

estancia o incluso bajo el suelo. La Tarifa

Nocturna también puede ahorrarle más de la mitad en agua caliente, con 
un termo acumulador eléctrico. Los sistemas de acumulación le ofrecen 

el calor de hogar más limpio, cómodo y seguro.

IBERDROLA 
luz de cada día

'2
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Creada hace tres meses en nuestra capital está intesrada por cincuenta personas

1̂

Albamonde, una asociación para
la integración de los inmigrantes

Pedro J. GARCIA

Hace tres meses se consti
tuyó en nuestra capital la Aso
ciación de Inmigrantes Alba- 
monde, de la que es presidente 
Joaquín Makuba y vicepresi
dente Angel Hernández.

En la actualidad la asocia
ción está compuesta por 50 
personas procedentes de dis
tintos países de Africa y Amé
rica Latina. Los objetivos de 
la misma, según indicó su pre
sidente, son “la integración de 
los inmigrantes que ván llegan
do a Albacete. Ahora mismo 
hay un departamento en 
CC.OO. y UGT que se ocupa 
de los inmigrantes, pero que 
no termina de tratar el apar
tado de integración, sino que 
se limita al aspecto burocrá
tico. Por eso, nuestra intención 
es allanarles el camino a los 
nuevos inmigrantes y a sus 
familias”.

Joaquín Makuba añadió que 
también pretenden “no splo 
una integración, sino un inter
cambio cultural con el pueblo 
de Albacete. De esta forma se 
lograría un mestizaje cultural 
que, en definitiva, es lo que

Algunos de los directivos de la Asociación de Inmigrantes Albamonde.

1

EXPOSICIOXES

conforma una buena conviven
cia”.

En este sentido Makuba 
indicó que se ha formado en 
el Ayuntamiento un comité con

varias organizaciones 
gubernamentales, “entre

no 
las

que está la nuestra, y se están 
llevando a cabo varias activi
dades que en un futuro no muy

Guía

* Exposición de Pinturas de Emilio Pascual.
- Del 2 al 30 de octubre de 1997, en el Centro 

Cultural de la Asunción. La muestra podrá visitarse 
en horario de 10 a 14 horas y de 18 a 21 horas. 
Los sábados de 12 a 14 horas.

* Programación de la Semana Grande de Caja 
Murcia en Albacete. Octubre 1997.

- Exposición Filatélica. Del 15 al 31 de octubre, 
en el Museo Municipal.

- Exposición fotográfica de Antonio Manzanares
“Las aves de Albacete y Murcia”. Del 16 al 
en el Museo Provincial.

- Exposición Arte sin fronteras. Encuentro 
los pintores europeos. Del 16 de octubre al 
de noviembre, en el Museo Provincial.

- Exposición de Pedro Serna. Del 15 al 3Í 
octubre, en el Museo Municipal.

31,

de
10

de

* Exposición “El color de la curva” de José 
María Ponce en la sala de exposiciones del Colegio
Oficial de Arquitectos de Albacete.

- Del 17 de octubre al 14 
Esta muestra puede visitarse de 

de 19:30 a 21:00 horas, y de 18 
los sábados y domingos.

de noviembre, 
lunes a viernes 
a 20:00 horas,

TEAERO

* Programación de teatro para el actual trimestre 
suscrita entre la Junta y la Fundación del Instituto 
Internacional de Teatro del Mediterráneo.

- Villarrobledo, 30 de octubre, Ecornejo repre
sentará “El tragaluz”.

- La Roda, 2 de noviembre, “El sí de las niñas”, 
a cargo de la compañía “D’Odorico”.

- Almansa, 6 de noviembre, la compañía Teatro 
Paraiso interpretará . la obra “El gran Klaus”.

- Casas Ibáñez, 8 de noviembre, Ipiau con ”Des- 
venturas conyugales”.

MUSICA

* Programación de música para el actual tri-

lejano nosotros pretendemos 
realizar. Entre ellas, destacar 
una muestra de cine y una 
mesa redonda sobre la xeno
fobia y la, intolerancia”.

Joaquín Makuba lleva dos 
años viviendo en Albacete y 
reconoce que tuvo dificultades 
de integración en Albacete. “Si 
llego a encontrar un marco 
conio éste todo hubiera sido 
más fácil. Han sido dificultades 
puntuales, pero debido al tiem
po que llevo en España las he 
podido afrontar con más faci
lidad que un individuo que lle
ga sin conocer la lengua ni las 
circunstancias”.

Xenofobia

Este año se celebra el Año 
Europeo contra el Racismo y 
el presidente de Albamonde 
afirmó que es difícil asegurar 
si en España la gente es racista. 
“Creo que más que hablar de 
racismo hablaría de xenofobia, 
de rechazo a lo que viene de 
fuera porque entra en la línea 
de lo desconocido. Por eso, 
asociaciones como la nuestra 
intentan romper con ese des
conocimiento para que la gente

mestre, suscrita por la Junta de Castilla-La Mancha 
y la Fundación del Instituto Internacional de Teatro 
del Mediterráneo (ITTM).

- Albacete, 31 de octubre, Sara Montiel.
- Hellín, 6 de noviembre. El Cuarteto de Cuerda 

Ibérico.
- Villarrobledo, 6 de noviembre. Ópera Nacional 

Búlgara.
- Almansa, 7 de noviembre, Opera Nacional 

Búlgara.
- Albacete, 15 de noviembre, rock con Loquillo 

y los Trogloditas.
- Higueruela, 16 de noviembre. Cuarteto Itálica 

Saxofones.
- Casas Ibáñez, 22 de noviembre. Quinteto San

tiago de Cuba.
- Almansa, 29 de noviembre. Jazz con el grupo 

Cynthia Butrts & Gospelairs.
- El Ballestero, 3 de diciembre, actuación de 

la Compañía Larumbe Danza.
- Higueruela, 7 de diciembre, Luis Delgado.
- Villamalea, 8 de diciembre. Música de Cámara, 

Quinteto Santiago de Cuba.
- La Roda, 14 

Saxofones.
- Villarrobledo,

& Gospelairs.
- Casas Ibáñez, 

&'Gospelairs.
- Villarrobledo,

de diciembre, Cuarteto Itálica

17

19

21

de diciembre, Cynthia Butts

de diciembre, Cynthia Butts

de diciembre, actuación de
la Joven Orquesta Sinfónica Sofía.

* IV Festival de Música de Otoño.
En el Auditorio Municipal se celebrarán los 

siguientes conciertos:
- 22 octubre. “Orquesta de Cámara Academia

Santa Cecilia”.
- 30 octubre. 

furt/Oder”.
- 13 noviembre, 

de Ucrania”.

Orquesta Filarmónica Frank-

Orquesta Filarmónica Nacional

CULTURAL ALBACETE

* Programación de Cultural Albacete para el

deje de tener ese, sentimied 
xenófobo”.

Por su parte, el vicepr^ 
dente de la Asociación, Aq 
Hernández, indicó que b 
mantenido contactos conj 
delegado de la Junta de Q 
tilla-La Mancha, con el de 
gado de Bienestar Social,« 
el alcalde de Albacete, coa 
Secretaria Social de CC.0( 
con el jefe de la Policía Luí 
y con distintos concejales. T 
recibimiento ha sido muy ce 
dial y se han comprometí 
a apoyamos. A través del tic 
po se verá si cumplen con¡ 
promesa o no. También quie 
aprovechar para hacer un 11 
mamiento a toda la gente se 
daria de Albacete, tanto ira 
grantes como españoles, pa 
qué nos apoyen en nuesi 
proyecto”.

La Asociación Albamoi 
todavía no tiene sede, aunt 
celebra sus reuniones en' 
Parroquia de San Pablo. Pi 
todos aquellos inmigrantes c 
puedan estar interesados,^ 
responsables de esta aMciaa 
indicaron que la próxima n 
nión se celebrará el viernes 
de octubre, a las 20,00 hot

mes de octubre. , „ zn.^
- Conferencia de Joaquín Aranu, Letra 

continuo. Ballet de Cour, Banda, rnituraf 
Jueves 23, a las 20,15 horas, en la Sala Cum™, 
de Caja España. Solicitar asistencia.

. Música: Concierto de A»*^JS*¿ 

Agustín Serrano. Lunes 27, a las > 
el Auditorio Municipal. j^Q|¡nsj

- Conferencia sobre literatura d j.(^^g^j|
Foix bajo el título “Relaciones entre 
y el cine”. Martes 28, a las 20 hora , 
Cultural La Asunción.

SEMANA GRANDE DE CAJAJIUS^

* Programación para este mes. p^a^ingo 26.1
- Actuación de Felipe ^ Yunes 27, j

en la Casa de la Cultrua de U k ^^ villanos 
a las 20,30 horas, en la Casa de Cd 
bledo,; Martes 28, a las 20,30 horas, en

Regio de Almansa.

CURSOS
------------- nr la* Curso para -maestros. Organizado p 

ciación Cultural Alborea. lepras en
- El día 24 de ocwbre ^ ^ ^a, c* 

salón de actos de Caja Cas i 
San José de Calasanz, s/n.

INFORMACION CULTURÉ ^ ^^

♦ Punto de Información
Junta de Comunidades, o i^
y Cultura. horario de

- De lunes a viernes, en 
horas. Teléfono: 23-84-54. Estado,

En la Biblioteca Publica del 34845^ ^as 
de Calasanz, 14, 5^ planta. Tel^ y gjiote

* En la sección dd^b^ y cultura- 

de la Delegación de Ed 
teléfono 215012.

M.C.D.2022



La Tribuna

El arca de los recuerdos
ISABEVMONTEJANO

De Calatrava a Montiel (III)

a
unque me tenía que ir, me quería que
dar, querido Almagro. Viajaba yo en 
aquellos tiempos, ligera de equipaje, 
aunque no faltaban en éste tres o cuatro libres 
de buena mancheguía, entre ellos, “La Ruta 
de Don Quijote”, del mastro Azorín, y “La Vía 

del Calatraveño” de Víctor de La Serna, con 
introducción que es todo un ensayo lírico, d^ 
don Eugenio Montes, publicado en la Editorial! 
Prensa Española cuando estaba dirigida por don! 
Pedro de Lorenzo. En éste, casi breviario íntimo: 
para viajar por tierras manchegas, aprendí cosas 
hermosas para mi pregón de la Feria almagreña.^ 

“Ser de Almagro y conquistar un mundo, es 
otra cosa, dice el autor. Y era refiriéndose a; 
la aventura de Dieguecillo, al que siendo chi-^ 
quillo algo desamparado de familia, mandó un: 
¡día el ama de la casa en la que andaba de; 
morillero a por un cantarillo de vino, y cuando 
pasó por la Plaza, esa de la que decía aquello! 
tan bonito Antonia Rodrigo, se puso a jugar 
y perdió los cuartos, que entonces decían 
pfienos”; por lo que no se sabe si por la rabieta 
jque se cogió o por descuido, al echar a correr 
jse le rompió el jarro. Como no se atreviera 
,a volver a la casa de los amos, sé metió a 
aventurero y, se fue, a la Conquista y 
cubierta, navegando mares, debien
do parecerle estos, de tan amplios 
horizontes como las llanuras de su 
Mancha natal.

la Des-

Cuenta De La Serna en ese libro 
de aires calatravos, que a los veinte 
años de desaparecer de su pueblo, 
31 que nunca olvidó, envió con un 
genovés, nada menos que 4.000 
ducados, que entonces serían una 
fortuna, los cuales tuvieron como 
destino la fundación de una Cape
llanía en la Iglesia de La Madre 
de Dios. Para entonces, Diego de 
^otagro, al que cuando iba a por 
Mno se le rompió el cantarillo en 

camino, ya había hecho la hazaña 
de descubrir Chile y dominar las montañas 
jj^j j Hill«j tuo iiiwin.a.iicxo andi- 
tenér^i^^ ^Quello si que fueron ganas, valor y 
del Pe ° ^^^ *^^y ^'^^ tener. Y era Adelantado

®e costó hace treinta años salir de Almagro 
y ote ha costado siempre que he ido, porque 
® Ona ciudad que se me en el alma, como 
potete el pensamiento y el corazón en su 
^rral de Comedias y se quisiera una quedar 

'parasiempre, en oración. Porque en el Corral
tiue ésto es verdadero- dan ganas de 

i^ar, cuando se piensa en que el Teatro que 
®^'o aquí, es universal. Y eterno, digo.

hav ^^^ ^^ P^t^tr de buena mañana de Almagro, 
Cud^d^ '^^‘''^’^ darle la vuelta entera a la 
de H ^^y ^^^ quedarse con el sol y la sombra 
•^ cada esquina, escuchar todos los pregones 
•^ os vendedores, poner atención al soniquete

^^ ^^^ encajeras, caer en lo mucho 
y en ?^ tuvieron por hacer en Almagro 

sabiend ^^‘^ ^^ P®*^^*" ’^ ^*®‘’^ recrearse 
gos i ^9^* también dejamos buenos ami- 
y cree °^ ^" '^‘^^ ^ ®f-^° ^^ ^^ Plaza Mayor 
Sentes'^ p P'^^ juntillas en la grandeza de sus 
^'oede^*^ ^^^^^^^ ocasión, yo eché mano del 
^ffento '^°^.^^.’ 9ue ahora está ya un tanto ama- 
'^0 1/ '^'^j^’ P^^® 9^^ siempre he guardado 
ftioso ^®^’’0‘ Aquí está el apunte... “Fruc- 
'•^’tiino ^^^^ ^^ Balazote dice que el mejor 
i^ontid ^'^^ ’’’ ^®' Campo de Calatrava al de

^^ '^^^^ ‘^^ Villanueva de los 
■f’®^ Puehi ®®’ “^^ ^*^* ^ Albacete, un paso,

^ gustar”. Y otra nota, IW’ «J-n^^^^a: “Infantes, Sepulcro de Que- 
*Hlanueva de Santo Tomás”

En Moral de Calatrava hicimos un alto para 
reponer fuerzas y entrar en la Iglesia de Nuestra 
Señora de la Soledad, levantada en el siglo XIII, 
con una solemne, grandiosa nave cnetral, que 
conserva, entre sus muchos objetos de Arte, 
un lienzo de la Santísima Trinidad de Luis tris- 
tán, discípulo de El Greco. También es muy 
hermosa la Ermita en la que Moral de Calatrava 
pone sus mejores devociones a los piés de Nues
tra Señora de la Sierra, con un más que notable 
artesonado renacentista. Y es que mire usted, 
viajero, en estas tierras de La Mancha de Ciudad 
Real, las ermitas y los santuarios, parece más 
que eso, catedrales.

Del extenso Campo de Calatrava, que durante 
siglos fue sede de esta poderosa Orden, con 
dominio sobre setenta y cuatro villas, cincuenta 
y seis encomiendas y dieciséis prioratos, atrás 
quedaban los caminos de otros muchos pueblos 
hermosísimos, como Bolaños, en cuyo Castillo 
de San Fernando se dice que nació el Rey Santo 
de este nombre, Tórralba, Carrión, Miguelturra, 
con la grandiosa ermita-templo del Cristo de 
la Misericordia; Granátula, patria natal de Plubio 
Baebio Venusto, y del general Espartero, el de 
los grandes atributos... en el caballo que monta 
frente al Parque del Retiro madrileño; o Cara

Me costó hace treinta años salir de 
Almagro y me ha costado siempre que 
he ido, porque es una ciudad que se 
mete en el alma, como se mete el 
pensamiento y el corazón en su Corral 
de Comedias

cuel, donde se conserva la casa, blasonada, de 
García Lasso de la Vega.

?\1 llegar a la carretera general, la Madrid-An- 
dalucía, como se la ha llamado siempre, a pesar 
de que, sobre todo, es, Madrid-La Mancha que, 
como decía el poeta Juan Alcaide, “no termina, 
compañero, no termina”, y como íbamos en 
aquella ocasión disfrutando de los pueblos al 
paso, porque no se había inventado la variante, 
retrocedimos en la jornada caminera, hasa Man
zanares, a propósito de estas poblaciones man
chegas que, por hallarse en el centro de las 
grandes vías de comunicación, parece que sólo 
van a resultar gratas como lugares de parada 
y fonda, yantar y bodega. En aquella ocasión, 
hicimos noche en lo que entonces creo recordar 
que todavía era Albergue de Carretera, hoy Para
dor. Y lo hicimos, por el placer de entrar un 
tiempo, aunque fuese corto, en esta más que 
industriosa población pero también Lugar, con 
mayúscula, de lo que se encontraron antece
dentes documentados en el siglo XVII.

Manzanares de La Mancha, fue donada al 
Abad Raimundo, cuando lo de la fundación 
de la Orden de Calatrava y señorío de don 
Alvaro de Bazán. Con esto, algo queda dicho 
de su grandeza. A un extremo de la Plaza Mayor, 
-estos foros centraron siempre la vida de villas 
y lugares-, se alzó a finales del siglo XIV, la 
Iglesia de Nuestra Señora de Alta Gracia, de 
una sola nave con crucero y cúpula, una bellísima 
portada renacentista de exquisita decoración, y 
airosa torre. Al interior hay hermosísimos reta- 
bles de los siglos XVI y XVII y un coro de 
notable sillería.

Cerca de Manzanares de La Mancha, chirría 
de sol y cal el caserío de otra bonita población 
de La Mancha ciudadrealeña, llamada La Mem
brilla, centro de las devociones marianas dedi
cadas a Nuestra Señora del Espino, cuya ermita 
está edificada sobre los restos de un castillo 
y que, cuenta también, con nuñierosas casas 
blasonadas o casas-solar, y una Iglesia Parroquial 
de portada gótico-flamígera, que es otra sorpresa 
para los aficionados al Arte. Y aúq par los 
muy ilustrados en el mismo, cuando se la encuen
tran por primera vez. Porque una sorpresa en 
estas y otras cosas, es toda La Mancha, com
pañero, es toda esta tierra, vayamos por donde 
vayamos, que ya entraremos en otra ocasión 
en las conquenses y toledanas. Y en esta Lugar 
de La Membrilla, ya saben, situó la acción de 
“El Galán de La Membrilla”, nuestro ingenio 
literario, Lope de Vega.

En Valdepeñas, lugar dilecto del pintor Gre
gorio Prieto, cuyo Centenario estamos cumplien
do en este año de 1997 y para recepcionar 
al cual en su seno como miembro de honor, 
se trasladó a su Fundación en pleno la Real 
Academia de Bellas Artes de San Femando-, 
pasamos de la carretera general de La Mancha, 
es decir, de la ahora imponente autovía que 

se dirige a Andalucía, a la que nos 
conduciría al Campo de Montiel. 
Y volvimos a saber, de cerca, y ya 
entonces, que ahora serán más, sin 
duda, de sus 40.000.000 de cepas, 
que es vino en píldoras, valdepe- 
ñero. En esta otra población, aparte 
de sus bodegas, que por sabido se 
da, hay otros muchos motivos para 
quedarse. Yo tengo muy buenos 
recuerdos de dos ocasiones en Val
depeñas, una con motivo de la pre
sentación de La Molienda de la Paz 
en estas tierras, en que todos se 
volcaron con nosotros y donde la 
voz poética de este pueblo señor, 
“El Trascacho”, se dejó oír con 

fuerza a favor de aquella manifestación que 
pocos -aunque los hubo- se atrevió a decir 
que no era de buena voluntad. Tengo yo muy 
buenos amigos poetas y pintores, valdepeñeros, 
y digo solamente, con gran respeto, el nombre 
de doña Sagraruo Torres, Pero hay muchos más.

También digo que Valdepeñas es lugar para 
quedarse. La otra ocasión fue un viaje de la 
Casa Castilla-La Mancha en Madrid, cuando 
era presidente de esta entidad de utilidad públi
ca, don José López Martínez. Dormimos en Val
depeñas y ¡oiga, qué bien se duerme en este 
pueblo! Siempre me impresionó mucho su Igle
sia, gran templo parroquial, en la Plaza Mayor, 
que es también solemne, con una las más bellas 
fachadas góticas de La Mancha, frente a la que 
se abre la voluptuosidad de esa fuente barroca 
que más que de agua parece de vino. A Val
depeñas, hay que volver con mucho tiempo,.

Otra vez en el camino, por el Pozo de la 
Serna y Alcubillas, estábamos ya a un paso de 
Villanueva de los Infantes, en las altas tierras 
de. Montiel, corriendo cerca el rumor del Jaba
lón, que, para mí tengo, hace años -¿será posible 
que en estas andanzas hayan pasado treinta?- 
los ríos no andaban tan escasos y maltrechos 
como ahora. Y con el ánimo sosegado, entramos 
en la cuna natal de Santo Tomás de Villanueva, 
en el sepulcro de don Francisco de Quevedo. 
Andando y a la paz de Dios. Que andar por 
el Campo de Montiel, es, como estar, ya en 
La Mancha de Albacete.
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La lista de la nueva Ejecutiva 
socialista podría incorporar a 
Antonio Pina, junto a otros 
miembros de su antiguo equipo 
municipal HELLÍN

.9

Una de las novedades podría ser la incorporación de Pina

Diego García ultima la lista 
para la Ejecutiva del PSOE

Instalada la 
exposición de 
fotografías de la 
Asociación de 
Cofradías

El actual secretario en funciones del PSOE local tiene 
prácticamente ultimada la lista con la que concurrirá 
a las elecciones del domingo. En su composición destaca 
la posible incorporación de Antonio Pina, Junto a otros 
miembros de su antiguo equipo. La vuelta de Aurelio 
Martínez y Luscinda Carreres son aspectos destacados.

Angel ROMERO GARCIA

El Partido Socialista prepara 
la importante asamblea que 
tendrá lugar el próximo domin
go, a partir de las diez y media 
de la mañana, en la que el 
punto principal será la cons
titución del nuevo órgano eje
cutivo local, de acuerdo a los 
postulados del último Congre
so nacional.

Hasta el momento única
mente ha “sonado” la lista que 
encabezará Diego García Caro, 
actual secretario en funciones, 
que ya desde el principio anun
ció su intención de volver a 
presentarse nuevamente al car
go que ahora ocupa. Desde 
aquellas primeras manifesta
ciones la situación ha variado 
y finalmente García Caro no 
optará al cargo de secretario, 
sino que presidirá una lista que 
ofrecerá importantes noveda- 
des,siendo su deseo de que fue
se la única que aglutinase 
todos los sectores del PSOE 
local y dando en ella entrada 
a las diferentes corrientes con 
el fin de unificar criterios y 
remansar definitivamenmte las 
aguas del partido en Hellín.

A tal efecto Diego García 
ha estado manteniendo contac
tos con diferentes personas en 
las últimas semanas, tratando 
de consensuar posturas y ofre
cer esa lista unificadora que 
pretende realizar. Los contac
tos también se han extendido 
a Albacete, con la visita en las 
semanas precedentes de diver
sos miembros de la Ejecutiva 
Provincial a la ciudad.

pueden considerar como posi
bles incluidos.

Entre estos nombres destaca 
el de Antonio Pina, que de 
esta forma volvería a la política 
local, tras muchos años apar
tado de ella. Junto al actual 
miembro del Gobierno regio
nal, también se especula con 
la vuelta a la actualidad polí
tica de personas que compar
tieron con él sus años de ges
tión al frente del Ayuntamien
to hellinero, entre ellos se 
habla de Fernando Andújar.

Otra de las novedades en 
cuanto a posibles integrantes 
de esta lista unificadora del 
Partido Socialista es la inte
gración en la misma de Fer
nando Picornell, presidente de 
la Asociación de Peñas de 
Tamborileros, que no sería el 
único representante de la 
Semana Santa, ya que por otra 
parte también se habla de Pilar 
Roche, actual componente de
la junta directiva de la Aso-

Integrar todos los sectores

Diego García no ha querido 
hasta el momento ofrecer nin
guna información sobre como 
quedará integrada la lista de 
cara al domingo, indicando que 
su composición final no se 
conocerá probablemente hasta 
el mismo día de las votaciones. 
Sin embargo ello no ha sido 
obstáculo para que a nivel 
extraoficial se hayan “filtrado” 
algunos de los nombres que 
pueden ir incluidos en la can
didatura, que no serán oficiales 
hasta el domingo, pero que se

Diego García no ha dado a conocer detalles de su lista.

ciación de Cofradías. Junto a 
ellos suenan igualmente Enri
que Armengol, Luscinda 
Carreres y Amparo Rodríguez 
Espinosa..

Otro aspecto que también 
sería destacable dentro de la 
rumorología que estos días está 
circulando por la ciudad en

referencia a la lista encabezada 
por Diego García Caro es la 
vuelta del que fuese concejal 
de Deportes con Fructuoso 
Díaz, Aurelio Martínez, que 
según algunas fuentes ocuparía 
el cargo de vicesecretario, que
dando la secretaría para 
Manuel Espacia.

AR.G.

Desde hoy y hasta el 
próximo domingo podrá 
visitarse en el salón de 
exposiciones de la Caja 
de Castilla-La Mancha la 
muestra fotográfica de 
trabajos que concurren al 
concurso del Cartel de 
Semana Santa de Hellín,; 
cuyo motivo es la imagen 1 
del Cristo del Granj 
Poder. i

Junto a ella también! 
podrán contemplarse las 1 
fotografías remitidas al 
certamen general sobre 
la semana pasional. :

Este certamen foto-; 
gráfico, según primeras ) 
informaciones, no ha 
gozado de mucha par- ? 
ticipación. I

Ayer estaba previsto j 
que se reuniese el jurado J 
calificador para nominar 
el ganador del concurso, 
del cartel 98, si bien se j 
especulaba con la posi
bilidad de que no se die-; 
se a conocer hasta que j 
la muestra estuviese ; 
clausurada, con el fin de 1 
evitar que pudiese cono-. 
cerse el original delmdij 
cado cartel antes de que 
el mismo fuese presen
tado oficialmente, com , 
es tradicional en el ado, 
Alebrado el Miércoles 

de Ceniza.
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^ Carta abierta del concejal de Deportes

EMILIO RIOS RODRIGUEZ

n el poco tiempo que llevo al frente 
de la concejalía de Deportes, he 
observado la continuada labor y 

el trabajo que desde los Servicios Depor
tivos se realiza. He observado que las 
instalaciones deportivas se utilizan por 
gran cantida de colectivos y usuarios de 
lunes a domingo, desde primeras horas 
de la mañana hasta últimas horas de la 
noche. Hemos aportado también desde 
los Servicios Deportivos nuestro granito 
de arena en la realización de la Feria 
de nuestra localidad, poniendo a diario 
a disposición y de forma continuada las 
instalaciones deportivas.

Además hemos organizado eventos 
deportivos, algunos de ellos con la cola
boración desinteresada de algunas perso
nas y clubes; y lo que es más importante 
y que nunca se ve, hemos mantenido las 
instalaciones en buenas condiciones de 
limpieza para que se desarrollasen las act- 
vidades con unas minimas condiciones y 
para dar una buena imágen a las personas

que vienen a visitamos.
Hemos hecho un esfuerzo considerable 

y a cambio estamos recibiendo continua
das críticas destructivas desde algunos sec
tores que pretenden dar de cara a la opi
nión pública una imágen que no se ajusta 
a la realidad.

Por todo ello, desde aquí, con esta carta, 
quiero AGRADECEROS y daros las 
GRACIAS a todos y cada uno de los 
trabajadores de los Servicios Deportivos, 
conserjes, mantenedores, monitores, clu
bes... que sin vosotros esta gran respon
sabilidad que ostento nunca llegaría a 
buen puerto. Soy consciente de que todo 
el trabajo que hay que hacer en los S.D.M. 
y de vuestro quehacer diario, en especial 
quiero agradeceros el esfuerzo descomu
nal que nos ha supuesto sacar adelante 
una feria que de todos es conocido que 
se caracteriza por el gran volumen de 
eventos deportivos. Quiero agradeceros y 
valorar muy positivamente el esfuerzo que 
cuesta tener los campos de fútbol verdes, 
los pabellones y las gradas limpias, el tener 
que trabajar hasta altas horas de la noche.

otra 
W 
los 
■b

el trabajar los sábados, don»gj gsiá ^3 
mientras otros “«““^^o ««rf ?• 

paseando a sus mujeres j^ 
el fútbol de los sábad^^ 
sé que a vosotros también 
agradeceros el esfuerzo y Q j^ pisem 
cabeza que nos esta sup 0
cubierta y tambien q criticas 
DESANIMEIS pes^^Anos 
tinadas y desafortuna J 
sin fundamento 0 aí^^tear y 

dades. Sólo preten ^Kjenús de 
tabilizar vuestro esfu » 
una falsa imágen por P cocido sa ^ 
sonas que de todos 
risma y ^®P“^^^J^fesional. Qaie’^apa 
personal como pro nqoralmca’
que las únicas perso ^^.^ trabajacitadas para criticar aüe'p*® *%S|’* 
nosotros mismos y ^q^^7„,„„ta*^ 

cuando

maq 
•tire! 

o

^Í( 
Por 
fiiip

2Ctli

quejamos 
para hacerlo. Gracias^ ¡

Vuelvo a relie’’ ^^^^ jecí '
sabéis que a mí j^jg^.
no se os olvide pasados

M.C.D.2022
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TOBARRA

Campaña de CC.OO. para 
prevenir riesgos laborales

FJ. ONRUBIA

Representantes de CC.OO., 
con el secretario comarcal, 
Janer Morcillo, a la cabeza, 
twocaron en Tobarra una 
nueva meda de prensa para 
áar a conocer sus campañas 
sobre la prevención de acei
tes laborales y para comu
nicar que desde el pasado 20 
de septiembre, fecha de la cele
bración de su Congreso 
Comarcal, dos tobarreños per
tenecen a la ejecutiva que for
man 20 personas, concreta
mente Juan Antonio Negrillo 
y María Isabel Cuesta, y que 
acorto plazo, el sindicato tiene? 
la intención de tener un local 
propio en Tobarra, ya que es 
dable atendiendo al número 
de afiliados, y que los asesores 
jarídicos se desplacen a la loca
lidad para solucionar los pro
blemas que les demanden los 
afiliados, junto con la intención 

‘¿mbién que exista una per- 
#Mfija en la oficina, que ocu- 
P®® el puesto de secretario 
local.

Ya en aspectos relacionados

aplicase la Ley de Salud Labo
ral y se tomasen precauciones”.

En cuanto al exceso de con
fianza de los trabajadores, los 
sindicalistas mencionaron 
entre otras cuestiones que se 
deben impartir cursos por sec
tores profesionales y que entre 
los asistentes debe existir rela-

ción directa entre el trabajo 
que desempeña y el curso, 
siendo necesario reciclar a los 
trabajadores para evitar acci
dentes y tener personal más 
cualificado, aunque son pocas 
las empresas de Tobarra y de 
la comarca que se acogen a 
estos planes.

Javier Morcillo invitó a los 
tobarreños a participar en la 
movilización en Toledo, maña
na, día 22, convocada por los 
sindicatos CC.OO. y UGT, en 
donde está prevista la presen
cia de aproximadamente 1.500 
presonas de la provincia de 
Albacete. Tobarra.

^ accidentes laborales, los 
sindicalistas mencionaron que 

desgracia habían aumen
to los accidentes de trabajo, 

la firma de los convenios 
®‘» Ley de Salud Laboral, 
te los accidentes, según los 

los realizados, se produ- 
®~7°’^®’^te en trabaja- 

d? i^*^'°^ Y con una media 
, oiguedad de 8 años, por 

^^'^^^^ ^“® ^^ exceso 
trabajo pro- 

estos accidentes.
’^onde existían 

accidentes 

P°^ motivos de 
trabajar a 

'tnir ^^^^’ Y P°^ ”0 pre-

i** y Wn^° ^ ‘^^" 
''''iones 1 ^°^ 'nefastas con- 
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El consejero de Bienestar Social 
visita hoy la ciudad para inaugurar 
esta tarde la quinta edición de las 
Jornadas de Sensibilización sobre 
Minusvalías

A

W1

V

El consejero inaugurará las Jornadas de Sensibilización de Minusvalías

Santiago Moreno visita
hoy el Centro de Mayores
El consejero de Bienestar Social de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, Santiago Moreno, visita 
hoy la localidad, para inaugurar esta tarde la quinta 
edición de las Jornadas de Sensibilización sobre Minus
valías Físicas, Psíquicas, Sensoriales y de Salud Mental. 
El consejero abordará con los representantes municipales 
otros temas de interés que atañen a Villarrobledo.

Juan MARTINEZ

El colectivo de mayores de 
Villarrobledo recibirá esta tar
de la visita del titular de la 
Consejería de Bienestar Social, 
que se desplazará hasta las ins
talaciones del Centro de Mayo
res y comprobará “in situ” el 
estado actual de las obras que 
se realizan junto al parque de 
la Virgen.

Santiago Moreno visitará 
junto a los responsables muni
cipales las obras del nuevo 
Centro de Mayores y la Vivien- 
dad Tutelada. Junto al conse
jero estará también en 
Villarrobledo el delegado pro
vincial de este departamento 
regional, José Antonio Escri
bano, que acompañará al alcal
de, Francisco Segovia, y a San
tiago Moreno durante esta 
visita. .

La mala situación del 
inmueble que acoge actual
mente el Centro de Mayores 
motivó el inicio de las obras 
de un nuevo centro, que podría 
inaugurarse el próximo año.

El consejero mantendrá una 
reunión con el alcalde villarro- 
bletano y otros miembros del 
ejecutivo local, con el objetivo 
de atender las demandas de 
esta población en materia de 

bienestar social y comprobar 
el funcionamiento de este área 
municipal. Por la tarde. More
no estará presente en la inau
guración de las Jornadas de 
Sensibilización sobre Minusva
lías que se desarrollan en 
Villarrobledo por quinto año 
consecutivo.

La Junta de Comunidades 
apoya esta tipo de iniciativas, 
que persiguen acercar e infor
mar a las sociedad de la situa
ción, problemáticas y expecta
tivas de estos colectivos. Diver
sos miembros del ejecutuivo 
regional han acudido a estas 
jornadas durante los últimos 
años, mostrando el interés del 
gobierno autonómico por man
tener y potenciar estas acti
vidades.

Los presidentes de las dife
rentes asociaciones de discapa
citados de la localidad estarán 
también presentes en este acto, 
pudiendo expresar a los res
ponsables regionales y locales 
sus necesidades y también el 
trabajo desarrollado con los 
colectivos de minusválidos de 
Villarrobledo y su comarca. La 
Asociación de Familiares y 
Amigos de Enfermos Menta
les, la Asociación de Minus
válidos Físicos, ASPRONA, la 
Fundación Madre ?\mparo, la

Santiago Moreno, consejero de Bienestar Social de la Junta de Comunidades.

loca-
ONCE, y el programa HORI
ZON estarán representados 
esta tarde en el Claustro del 
Ayuntamiento y durante todos 
los días en las actividades que 
se llevarán a cabo.

Teatro, charlas, conferen
cias, deportes y exposiciones 
forman parte del amplio pro
grama de estas jornadas de 
sensibilización.

Apoyo provincial

La Asociación ASPRONA 
recibió recientemente el apoyo 
de la Diputación Provincial, 

para mantener en funciona
miento uno de los programas 
más ambiciosos para el colec
tivo de discapacitados de la 
ciudad. Los cinco millones de 
pesetas entregados a la pre
sidenta de esta asociación por 
el titular de Diputación con- 
tirbuirán a la continuación de 
las obras del centro de día que 
se realiza en la calle Garrote. 
No obstante, esta aportación 
todavía no es suficiente para 
ultimar unas obras, que no tie
nen todavía una fecha concreta 
de finalización.

ASPRONA desarrolla una

INVERSIONES ORTEMAR, S.A.
Por acuerdo del Consejo de Administración, 
reunido en fecha 8 de OCTUBRE de 1997, 
se comunica que la Sociedad ha cambiado 
su domicilio social dentro de la misma loca
lidad, pasando a ser éste en “Avda. Reyes 
Católicos, ns 135”. Como consecuencia de lo 
anterior, se ha modificado en los mismos tér
minos el artículo 2^ de los Estatutos Sociales. 
Lo que se hace saber a efecto de lo tipificado 
en el artículo 150 de la Ley de Sociedades 
Anónimas y 163 del Reglamento del Registro 
Mercantil.

Villarrobledo, 10 de octubre de 1997.
El Secretario del Consejo.

HUERTA CASA DEL ANGEL, S.A.
Por acuerdo del Consejo de Administración, 
reunido en fecha 8 de OCTUBRE de 1997, 
se comunica que la Sociedad ha cambiado 
su domicilio social dentro de la misma loca
lidad, pasando a ser éste en “Avda. Reyes 
Católicos, n^ 135”. Como consecuencia de lo 
anterior, se ha modificado en los mismos tér
minos el artículo 2^ de los Estatutos Sociales. 
Lo que se hace saber a efecto de lo tipificado 
en el artículo 150 de la Ley de Sociedades 
Anónimas y 163 del Reglamento del Registro 
Mercantil.

Villarrobledo, 10 de octubre de 1997.
El Secretario del Consejo.
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g Ayuntamiento aumentará sus 
cuantiosas deudas en casi 200 
millones con la firme oposición del 
Partido Popular que criticó 
duramen te al concejal de Hacienda

n

^ íitííízarán para amortizar el plan de empleo concertado

El Ayuntamiento se endeuda en 
tiento treinta millones más
írW votos a favor (PSOE, ICAM y CDS-Independientes) 
ihn contra (Partido Popular), el Pleno aprobó la soli- 
M áe dos créditos a largo plazo por un valor total 
küt) millones. Esta centena larga de millones se uti- 
fearan en amortizar el plan de empleo concertado con 
ajunta y diversas inversiones de urbanismo como la 
bita de San Blas.

Luis BONETE PIQUERAS

Desde el pasado Pleno, por 
i mayoría representativa de 
«grupos socialista, Izquierda 
t Castilla La Mancha y 
D^Independientes, el Ayun- 
Wo de Almansa aumen-
® sus cuantiosas deudas en 
® ^ millones con la firme 
posición del Partido Popular 
« mticó duramente al con- 
Jde Hacienda Fernando de 
' ® por programar el pagar 

g^tos originados por el 
« « empleo de la Junta 

Comunidades con dinero 
créditos de lar- 

^Hiiración.
& ^* concejal de

^" Almansa 
‘°"^ ^ienfn ^^^^'^°^ porque el 

fan»BL P“1^ Cenia previsto 
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mín Cerdán- como no dispo
nemos de los ingresos que Vds. 
fabulaban es por lo que hemos 
tenido que pedir los créditos 
señalados anteriormente”.

Fernando de Pablo manifes
tó, que habían solicitado 
menos créditos de los necesa
rios, “porque no hemos tenido 
la necesidad de abonar a la 
Diputación Provincial esa can
tidad enorme de millones que 
el PP exigía al Ayuntamiento 
que pagase por el concepto del 
SEPEI”.

El concejal de Hacienda se 
mostró molestó con Fermín 
Cerdán porque éste había 
señalado que el Ayuntamiento 
de Almansa podría estar en 
quiebra. “Hay que decir, que 
el nivel de endeudameinto de 
Almansa es del 9,53 por ciento

Este índice -dijo de Pabloy 
según el anuario de las ins
tituciones públicas es el más 
pequeño de todas las ciudades 
de Castilla-La Mancha que 
superan el número de 20.000 
habitantes.

Por lo tanto, se me hace muy 
difícil el entender, que si 
Almansa presenta los mejores 
números España vaya bien. Yo 
creo, que lo que va bien es 
Almansa, y por si no se ha 
enterado le repito que Alman

sa va muy bien”.

Deuda de más de 1.200 
millones en créditos

Fermín Cerdán, contestó al 
concejal de Hacienda socialis
ta, manifestando su alegría 
porque de Pablo se hubiese leí
do las cuentas alternativas pre
sentadas por el PP en el Pleno 
de aprobación de los presu
puestos.

“Vd -dijo Cerdán a de 
Pablo- que es maestro utilizar 
la demagogia por sistema no 
tiene credibilidad cuando habla 
de la magnífica deuda muni
cipal. Vd. lo que debería de 
decir a los almanseños, es que

ya van por 1.200 los millones 
que se deben a los bancos debi
do a las peticiones de crédi
tos”. Cerdán acusó a de Pablo 
de manejar las cifras a su anto
jo y de hablar solamente de 
porcentajes. “El señor de 
Pablo -dijo Cerdán- debería 
de hablar de cifras económicas, 
en dinero, en pesetas. Dígales 
a los almanseños la verdad. 
Dígales que son 1.200 los 
millones que los socialistas han 
pedido a los bancos y, que esos 
1.200 millones hay que pagar
los en los próximos 12 ó 15 
años. La verdad es, que en vez 
de 1.200 millones, todos los 
almanseños deberán de contri
buir a devolver 2.400 millones.

esa es la verdad y no los por
centajes en los que se escuda 
el Sr. de Pablo”. El portavoz 
del grupo popular criticó dura- 
mente al concejal socialista de 
Hacienda, ya que en opinión 
de Cerdán, “el entrar una y 
otra vez, todos los años, en 
la dinámica de elevar en más 
de 100 millones la deuda muni
cipal, al Partido Popular nos 
parece sencillamente un dispa
rate. A Vds., les parecerá bien 
pero nosotros no entedemos ni 
admitimos, que la concejalía de 
Hacienda pida varios millones 
de pesetas en créditos para 
pagar la seguridad social de 
trabajadores del plan de 
empleo”.

^ Características de los créditos

Luis BONETE

El primer préstamo es por un importe de 
57.000.000 de ptas., operación que se realiza 
a largo plazo (15 años), con destino a financiar 
las siguientes inversiones;

- Urbanismo, inversión nueva, infraestructura 
y adquisición de terrenos: 8.775.000 de ptas.

- Urbanismo, edificios y otras construcciones: 
26.000.000 de ptas.

- Urbanismo, aportación al plan provincial: 
15.000.000 de ptas.

- Promoción del turismo, inversión en repa
ración edificios (Ermita de San Blas): 7.225.000 
de ptas. El segundo préstamo es por importe 
de 73.000.000 de ptas. con destino a financiar 
la aportación municipal al Plan de Empleo y 
Desarrollo de la Junta de Comunidades de Cas

tilla-La Mancha de 1997.
Las características de ambos créditos son 

semejantes.
- Duración: 15 años, desde el trimestre natu

ral siguiente al de su formalización (2 de caren
cia y 13 de amortización).

- Periodo de disposición: 2 años coincidienov 
con el de carencia.

- Tipo de interés: Míbor (1 año) + 0,09 
puntos, con revisión anual.

- Comisión de apertura: Exenta.
- Amortización anticipada: Permitida sin 

penalización.
- Liquidación de intereses y amortización: 

trimestral, coincidiendo con trimestres natu
rales.

*- Otras comisiones y gastos: Exenta de las 
mismas.
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LA RODA

El Ayuntamiento pone en marcha el
servicio de autobuses para estudiantes

LAMORA

El Ayuntamiento de La 
Roda ha puesto en marcha, un 
año más, el servicio de auto
buses para estudiantes que tan
to éxito ha conseguido en edi
ciones anteriores.

Esta iniciativa fue implan
tada en 1995, siendo muy bien 
acogida por los jóvenes roden- 
ses que cursan sus estudios en 
la Universidad de Albacete.

Gracias a este servicio coor
dinado por el concejal de 
Hacienda y Promoción Indus
trial del Ayuntamiento de La 
Roda, Constantino Berruga, 
los universitarios de la loca
lidad pueden desplazarse hasta 
su cento de estudios con mayor 
comodidad, lográndose ade
más una considerable reduc
ción en el coste económico que 
supondría fijar su residencia en 
Albacete durante el desarrollo 
del curso.

La empresa “Autolíneas 
Alsina” vuelve a hacerse cargo 
de esta labor, disponiendo de 
tres autobuses especiales que 
contarán con los siguientes 
horarios: 07:20 horas, 08:20 
horas, y 15:20 horas.

De igual forma, Alsina per
mite que los jóvenes suscritos 
a este servicio puedan viajar 
en el resto de los vehículos 
de sus líneas, con el simple 
hecho de mostrar el carné que 

los acredita como usuarios, en 
el caso de tener que despla
zarse en horarios distintos a 
los establecidos inicialmente 
para asistir a clase.

Novedades del servicio •

El autobús de Is 08:20 horas, 
constituye una de las noveda
des del servicio y ha sido 
implantado “porque hay 
muchos estudiantes que 
comienzan después de las 9 de 
la mañana y se ha considerado 
oportuno contar con este nue
vo horario. La verdad es que 
el coste no es muy superior 
y el trabajo está siento muy 
bueno por parte de la empresa 
con la que tenemos una rela
ción estupenda”, manifestó a 
LA TRIBUNA Berruga.

Este año se espera alcanzar 
la cifra de 110 jóvenes que se 
mostrarán interesados a la 
hora de utilizar estos autobuses 
especiales. El plazo de inscrip
ción permanecerá abierto 
durante unas semanas más con 
la intención de que los uni
versitarios rodenses puedan 
conocer los horarios más ade
cuados para utilizar el trans
porte, según la disposición de 
las clases a las que debarán 
asistir durante el presente 
curso.

Las ventajas del servicio de 
autobuses hacia Albacete para

Los estudiantes deberán pasar por el Ayuntamiento para recoger los impresos de inscripción en este servicio.

1
estudiantes de La Roda eran 
detalladas a LA TRIBUNA 
por su coordinador, Constan
tino Berruga: “En primer lugar 
-manifestaba- hay que tener 
en cuenta qu el coste es mucho 
más inferior por el hecho de 
irse a estudiar a Albacete. Es 
tremendamente importante 

destacar que estamos a tan 
sólo 20 minutos de un impor
tante campus universitario y 
lógicamente tenemos que 
aprovechar esa distancia tan 
corta”.

Los interesados podrán reci
bir más información relaciona
da con este tema en el Ayun-

tamiento de La Roda. Tras 1 
cumplimentación de los impn 
sos correspondientes y el paj 
de la cuota de los dos primen 
meses, recibirán su carne c 
usuario con el que podrán 'i 
iar en estos autobuses espi 
ciales durante el desarrollo 
cOrso 97/98.

Piden soluciones para el Colegio
San Blas de Elche de la Sierra

LT

lU-ICAM de Elche de la 
Sierra presentó una moción el 
pasado mes de mayo para su 
aprobación en Pleno solicitan- 
to que el Colegio “San Blas” 
de la localidad se arreglase y 
se le dotase de mobiliario ade
cuado en un primer momento, 
y en el próximo bienio pudiese 
Contar la localidad con un nue
vo adificio para el citado cen
tro público.

“Conocidas las innumera
bles, justificados y razonadas 
quejas de la Asociación de 
Padres de Alumnos del Cole
gio Público San Blas -decía la 
moción- y la pasividad con la 
que con una u otra escusa se 
actúa, el grupo municipal IU-I- 
CAM considera que este 
Ayuntamiento no pude esperar 
a posibles transferencias de 
competencias entre Estado y 
Comunidad Autónoma, ni nin
guna otra situción más o 
menos favorable.

Por todo ello, lU-ICAM 
presento esta moción a fm de 
que sea aprobada en este 
Pleno”.

Igualmente, la Asociación

de Padres de Alumnos se diri
gió al alcalde para recordarle 
que “como tantas veces los 
acuerdos plenarios aprobados 
el pasado mes de mayo han 
sido incumplidos totalmente, 
dando lugar a empezar el nue
vo curso escolar coincidiendo 
con las obras en el centro, con 
el peligro y las molestias que 
ello conlleva, habiendo tenidos 
tres meses para resolverlo”.

Por otra parte, el concejal 
de ICAM, Felipe J. Cifuentes 
Moreno, el pasado 15 de octu
bre, volvió a pedirle alcalde 
que adoptase las medidas 
oportunas para solucionar los 
graves problemas del colegio 
San Blas, y de esta forma cum
plir los acuerdos adoptados el 
pasado mes de mayo.

Felipe J. Cifuentes, notifica 
al alcalde que la Asociación 
de Padres está muy molesta 
por la indiferencia con la que 
trata la educación de los niños 
y niñas de nuestro pueblo. “No 
me sirve de escusa que el 
Ministerio de Educación haga 
caso omiso de sus obligaciones 
-dice Cifuentes- pues usted 
hace lo mismo. Como le he 
dicho en más de una ocasión.

Elche de la Sierra necesita inversiones para efectuar obras en el Colegio.

El Ayuntamiento 
Férez contratará 
monitor de 
Educación de 
Adultos

el Colegio está abandonado 
desde antes de que yo termi
nara la EGB (y de eso hace

casi 20 años), por lo que 
puede seguir escudándose 
negligencias de otros”.
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El paro en el colectivo de ATS
empieza a ser preocupante

A.D.

El Colegio Oficial de Diplo
mados en Enfermería de Alba
cete, que fue creado en el año 
1929, es un colectivo que posee 
uno de los grupos de asociados 
más importantes.

Unos 1.300 profesionales 
están integrados en él.

Antonio Rodríguez ostenta 
desde hace siete años la pre
sidencia de este Colegio, que 
está integrado en el Consejo 
Autonómico de Enfemería de 
Castilla-La Mancha y en el 
Consejo General de Enferme
ría, a nivel nacional.

Antonio Rodríguez, en 
declaraciones a LA TRIBU
NA, se mostró preocupado por 
el alto índice de paro que tiene 
el colectivo ya que “la situación 
del Colegio de Enfermería de 
Albacete, con mil tresciendos 
asociados, es preocupante ya 
que el paro en estos momentos 
es muy alto, sobre el veinte 
por ciento y paralelamente la 
precariedad en el empleo 
empieza a ser alarmante. Este 
grave problema se suaviza en 
parte durante el verano y épo
cas de vacaciones con las sus
tituciones pero esto no es nin

guna solución”.
Manifiesta Antonio Rodrí

guez que desde el Colegio se 
intenta paliar la situación. 
“Dentó de nuestras posibilida
des -dijo- hacemos cuanto 
podemos para atajar este pro
blema tan severo y nuestra 
actuación incide en la forma
ción continuada, no sólo para 
los profesionales que están en 
ejercicio, sino también para los 
sanitarios que dentro de nues
tro colectivo se encuentren en 
paro y de esta forma éstos pue
den acceder a cursos de for
mación y especialización que 
organiza el Colegio normal- 
mente en colaboración con 
otros organismos y universi
dades.

Estos cursos de especializa
ción suponen méritos de cara 
a ocupar las plazas que en el 
futuro pueden salir en la oferta, 
pública de empleo”.

Añade el presidente del 
Colegio de Diplomados en 
Enfermería que la mayoría de 
los cursos que gestiona el Cole
gio, en colaboración con la 
Universidad Complutense de 
Madrid y la Universidad de 
Castilla-lia Mancha, con la que 
ya se está en conversaciones 

de cara a un futuro próximo, 
son gratuitos.

Colaboración con otros 
Colegios de ¡a región

Por otra parte, informa 
Antonio Rodríguez, ha aumen
tado el nivel de colaboración 
entre los distintos Colegios de 
Castilla-La Mancha con la edi
ción de una revista informativa 
bimestral y de otro lado, tri
mestralmente, el Colegio edita 
su propia publicación, que 
recientemente ha cambiado su 
formato.

Por último, resalta Antonio 
Rodríguez, “la colegiación, 
además de obligatoria, es 
imprescindible, por el alto ries
go del ejercicio profesional. 
Ante cualquier problema o 
accidente que pudiese ocurrir 
el sanitario ha de tener ‘las 
espaldas bien cubiertas' con 
una póliza de responsabilidad 
civil y defensa jurídica y como 
otro aspecto igualmente des
tacable, la existencia del Cole
gio es igualmente una garantía 
para la sociedad que sabe que 
el profesional que le está tra
tando está perfectamente cua
lificado”.

ILUSTRE COLEGIO OFICIAL
DE DIPLOMADOS EN

ENFERMERIA

Feria, 42-Entreplanta 2 Apartado 158 TELEFONOS 22 54 75-23 40 00
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El Colegio de Médicos se
plantea construir nueva sede

A.D.

Recientemente se renovó la 
pía directiva del Colegio Ofi- 
5 de Médicos de Albacete. 
S^e encabazada por Andrés 
i la Calzada,, que ocupa la 
psidencia del Colegio desde 
inIde 1994.

Esta nueva directiva legal- 
aente extenderá su mandato 
toa octubre del 2001.

Según aseguró el propio 
Andrés de la Calzada a LA 
IRIBUNA, tras esta renova- 
ixien el colectivo se plantean 
nrios retos de cara a los próxi- 
a» cuatro años, entre ellos 
tunbiar la sede del Colegio 
OScial de Médicos.
"Estamos estudiando la 

¡«sibilidad de construir una 
ara sede -dijo De la Cal- 
ab-con varias mejoras sobre 
tactual, entre ellas una resi- 

de estudiantes y médi-

Otro de los objetivos que se 
billareado la nueva directiva 

potenciar el Consejo de 
Wegiof de Médicos de Cas- 
*La Mancha, ya que de esta 
y se facilitarían las posi- 
®Mes de interlocución con 
'^organismos y adminis-

traciones, entre ellas Sanidad 
y por otra parte, otro tema que 
ocupa en estos momentos a la 
directiva del Colegio de Médi
cos es desarrollar la colabo
ración con los diferentes Cole
gios de Albacete.

Con la puesta en marcha de 
esta iniciativa interprofesional, 
aseguró el presidente del Cole
gio de Médicos de Albacete, 
Andrés de la Calzada, “esta
mos planteando varias activi
dades en común y estas ini
ciativas se incrementarán toda
vía más en el futuro a través 
de esta vía interprofesional, 
que no solamente abarca a 
colegios o colectivos relaciona
dos con la Sanidad, sino que 
quiere ir más allá”.

Por otr parte, el Colegio de 
Médicos de Albacete sigue tra
bajando para la consecución de 
la Facultad de Medicina para 
Albacete, iniciativa que en los 
últimos meses parace más cer
cana. “Nosotros -dijo Andrés 
de la Calzada- continuamos 
con los contactos con la Admi
nistración y otros estamentos 
para conseguir la Facultad de 
Medicina”.

Un aspecto que el Colegio 
de Médicos cuida especialmen

te es hacer llegar a la sociedad 
que la colegiación obligatoria, 
lejos de ser una traba para el 
ejercicio profesional es una 
garantía para el paciente pues, 
como resalta Andrés de la Cal
zada, “en un momento dado 
el paciente sabe que el médico 
que le está atendiendo es ver
daderamente lo que dice ser. 
A través de la colegiación un 
enfermo tiene información 
sobre el profesional que le está 
tratando”.

Todos estos aspectos sin 
olvidar las garantías y servicios 
que ofrece el Colegio a sus 
asociados, como es la repre
sentación de la profesión y su 
relación con la sociedad en 
general, para que el ejercicio 
profesional esté amparado por 
las normas deontológicas. 
Igualmente, a través del Cole
gio se organizan cursos y con
ferencias de reciclaje profesio
nal que permiten al profesional 
de Albacete estar puntualmen
te informado.

Andrés de la Calzada subra
ya que el Colegio de Médicos 
no es corporativista, al contra
rio “el Colegio está abierto a 
la sociedad y no solamente 
para defender al colectivo.

Cuando se produce algún con
tencioso se anima al enfermo 
a que acuda al Colegio, que 
sin ninguna duda estudiará el 
caso. EI Colegio defiende a la 
sociedad con respecto al ejer
cicio profesional y a su vez se 
constituye como un vínculo de 
comunicación con la propia 
sociedad”. Para el Colegio de 
Médicos, manifestó Andrés de 
la Calzada, el paro en el colec
tivo sigue siendo una de sus

graneles preocupaciones y de 
esta forma, a través del Cole
gio, se intenta que puedan con
tar con los medios para rei
vindicar y solucionar sus pro
blemas. El Colegio no puede 
generar empleo pero sí se 
preocupa por denunciar la 
situación del colectivo ante la 
sociedad ya que un alto por
centaje de médicos están sin 
trabajo o tienen contratos en 
precario.

COLEGIO OFICIAL DE MEDICOS
DE ALBACETE

^Ia2a de la Constitución, n® 1 - Telf. 21 58 75 ^ ALBACETE
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El Colegio de Psicólogos realiza un numero
importante de actividades formativas

V.M.

El Colegio Oficial de Psi
cólogos de Castilla-La Mancha 
se constituyó como Delegación 
Autónoma del Colegio Estatal 
en noviembre de 1995 y tiene 
entre sus principales objetivos 
los de apoyar y representar a 
los colegiados ante las diferen
tes instancias políticas y socia
les, difundir y defender el 
papel del psicólogo en la socie
dad, promocionar y perfeccio
nar el ejercicio profesional y 
velar por el mantenimiento de 
los principios éticos y deon
tológicos de la profesión.

El Colegio viene realizando 
un número importante de acti
vidades formativas y apuesta 
por prestar cada vez más y 
mejores servicios a los más de 
500 colegiados que hay actual
mente en nuestra región, 150 
de los cuales son de Albacete.

Todos los colegiados pueden 
participar a través de las dis
tintas vocalías, grupos y comi
siones de trabajo en las acti
vidades que se promueven para 
cada una de las áreas de inter
vención psicológica, a saber: 
Clínica y Salud, Adicciones, 
Intervención Social, Educativa,

Jurídica, Trabajo y Organiza
ciones y Seguridad Vial.

Entre las actividades que se 
vienen desarrollando, se ha 
dado prioridad a la tarea de 
definir la función y el rol del 
psicólogo en cada una de las 
áreas de intervención, así como 
promover el reconocimiento 
oficial de cada especialidad y 
facilitar la formación continua
da y especializada de los pro
fesionales. En este sentido, y 
junto al Colegio Estatal y la 
propia Administración, el 
Colegio está participando en 
la elaboración del Decreto que 
regula y reconoce la Psicología 
Clínica como especialidad sani
taria.

Además de seminarios, jor
nadas, encuentros..., que desde 
cada especialidad se van gene
rando, este año se van a rea
lizar dos cursos que por sus 
contenidos, extensión y calidad 
merece la pena ser destacados:

1- Master en Psicología Clí
nica y de la Salud.Comenzará 
el 18 de octubre de 1997 y 
contiene once módulos de 11 
horas cada uno, con 24 cré
ditos.

- Módulo 1.- Evaluación de 
los problemas psicológicos.

- Módulo 2.- Medicina Con
ductual.

- Módulo 3.- Entrenamiento 
de las habilidades sociales.

- Módulos 4 y 5.- Trastornos 
de la Ansiedad.

- Módulo 6.- Trastornos 
depresivos.

- Módulo 7.- Terapia sexual.
- Módulo 8.- Terapia de 

pareja.
- Módulo 9 y 10.- Clínica 

Infantil.
- Módulo 11.- Módulo Inter

nacional.
2- Curso Teórico-Práctico 

de Peritajes Judiciales Psico- 
lógicos.Comienza el 22 de 
noviembre de 1997, teniendo 
cuatro módulos con una dura
ción de 120 horas y 12 créditos.

- Módulo 1.- El informe psi
cológico y su ratificación.

- Módulo 2.- Informe psi
cológico en Derecho Civil y 
Laboral (peritajes en juzgados 
de familia y evaluación psico
lógica de secuelas post-trau- 
máticas).

- Módulo 3.- Informe psi
cológico en Derecho Penal.

- Módulo 4.- Evaluación del 
testimonio.

En otro orden de cosas, ade
más de dar cauce a la obli-

de los cursos y reuniones pro-
fei(
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gatoriedad de colegiación para 
el ejercicio de la profesión, tal 
y como se recoge en la Ley 
de Creación del Colegio Esta
tal de 31 de octubre de 1979, 
la Delegación de Castilla-la 
Mancha pretende ofrecer cada 
vez más servicios para que la 
colegiación, además de obliga
toria, sea ventajosa. Así se 
ofrecen prestaciones a los que 
pueden tener acceso todos los 
colegiados de la región, tales 
como la reducción del coste

movidos por el Colegio, bec^ 
para otros cursos, infomiacióii 
sobre ofertas de empleo, ase
soría jurídica, acceso a publi
caciones, conexión gratuita a

«r

Internet y asesoría personali- t 
- • -aizada, recepción de la “Guía 

del Psicólogo”, control y seguir 
miento de turno de peritaje
judiciales, guía de recursos p» 
cológicos de la región y aten 
ción personalizada a colegía 
dos.

Colegí
Oficial Psicólogos

DELEBACION

CASTILLA-LA MANCHA

C/ MARTINEZ VILLENA, 14-2°DCHA

TELEFONO: 2 1 9B □2-FAX: 52 44 56

E-MAIL: dcmancha@corred.cop.es

□ 200 1
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U sociedad demanda una labor 
le asesoramiento al farmacéutico”

V.M.

£1 Colegio Oficial de Far- 
¡acéuticos de Albacete englo
ben la actualidad a 364 pro- 
anales, de los que unos dos- 
Mitos ejercen en Oficinas de 
fannacia y el resto en otras 
Milalidades tales como hos- 
¡itales, distribución, enseñan- 
a análisis clínicos, administra- 
M pública; también están 
iSegrados en él 42 farmacéu- 
sos sin ejercicio.

El presidente del Colegio, 
todo Giménez Benítez, 
tmenta algunos aspectos de 
11 situación actual del mismo, 
sisfiinciones y'las perspectivas 
itorales de la profesión.

- .Aunque existan distintas 
toidades de ejercicio pro- 
toal, la más conocida por 
11 población es la de Oficina 
fc Farmacia. ¿En qué situa- 
«11 se encuentra ahora?

“Nuestra profesión está 
,>i!Írieiido grandes cambios, 
pícidos tanto internamen- 
¡if.como externamente. Los 
labios internos se están 
Wmando a promover; la 
^dad española ha cambiado 
1 por tanto, nuestra profesión 
«lén debe cambiar. Histó

ricamente nuestro trabajo pasó 
de manufacturar todos Hos 
medicamentos y remedios^ a 
dispensar los medicamentos 
elaborados por la indus|yia; 
ahora el papel que la sociedad 
nos pide es el de asesorainjen- 
to y no tardaremos mucho en 
oír hablar de Farm acovigilan
cia, Atención Farmacéutica, 
Atención Farmacológica..., ^ue 
son términos que se ’ van 
desarrollando poco a poc® y 
se les va dando progresivamien- 
te un contenido social. íEn 
pocos años, la Oficina de l^ar- 
macia habrá cambiando 
mucho”.

- Y externamente, ¿en qué 
sentido?

“Yo diría que los cambios 
externos son a nivel político 
y a nivel legislativo. Eviden
temente hay una lucha política 
entre dos partidos, uno de cilios 
gobierna la Autonomía y tiene 
una concepción socializadbra 
de la Oficina de Farmacia, otro 
gobierna el Estado y tiene una 
concepción liberal. Ambos han 
legislado en sus ámbitos de for
ma totalmente enfrentada, por 
lo que los profesionales de Ofi
cinas de Farmacia nos encon
tramos despistados y desani

mados, porque están en juego 
muchas cosas importantes, 
como la propiedad, el número 
de habitantes por farmacia..., 
lo que condiciona el futuro de 
forma importante. He de 
recordar que ambas leyes están 
recurridas al Tribunal Consti
tucional por los dos gobiernos 
y mientras el TC no dicte sen
tencia no sabremos hacia don
de vamos en Castilla-La Man
cha”.

- ¿A qué se debe tanto inte
rés por la Oficina de Far
macia?

“Como ya he comentado, la 
Oficina tiene que cambiar y, 
por tanto, tiene interés pro
fesional, pero también político 
como he dicho. Aunque quizás 
el interés más importante para 
las administraciones de todo 
nuestro entorno es el econó
mico; puesto que todas las 
naciones gastan en medicina 
una gran partida de sus pre
supuestos y buscan formas para 
que eso disminuya, como la 
reducción de márgenes gené
ricos, precios de referencia, 
copago... Desgraciadamente 
todas las administraciones 
piensan en el gasto sanitario 
económicamente, no sanitaria-

mente”.
- ¿Qué expectativas tienen 

los farmacéuticos en paro y 
estudiantes de Farmacia?

“Realmente no existen 
muchos farmacéuticos en paro, 
aunque desgraciadamente los 
hay como en otras profesiones. 
El número de estudiantes de 
Farmacia es demasiado eleva
do, ya que no existe ‘numerus 
clausus’ en las facultades. 
Debido a esta gran cantidad 
de estudiantes el paro se

podría incrementar en los años 
venideros, pero los cambios 
que se van a suscitar en la 
profesión harán posible la 
entrada de nuevos profesiona
les en el mercado laboral, 
como es el caso de farmacéu
ticos titulares, farmacéuticos 
de hospitales, de atención pri
maria, otros campos como ali
mentación, radiofarmacia e 
incluso el incremento de far
macéuticos adjuntos en Oficina 
de Farmacia”.

*•^•21 97 11-21 96 01
^ax-2418 28

^' Constitución, 2
^2002 ALBACETE
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LOS FARMACEUTICOS, 
DESDE NUESTRAS 
MODALIDADES DE EUERCICIO:

ADMINISTRACION SANITARIA 
ANALISTAS CLINICOS 

ALIMENTACION 
CENTROS DE INFORMACION DEL MEDICAMENTO 

DISTRIBUCION 
DOCENCIA HOSPITALARIA 

ENSEÑANZA
INDUSTRIA

INSPECTORES FARMACEUTICOS MUNICIPALES 
OFICINA DE Farmacia

OPTICA
ORTOPEDIA

TODOS TRABAJAMOS 
POR TU SALUD
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El intrusismo, preocupación 
del Colegio de Odontólogos

V.M.

El Colegio Oficial de Odon
tólogos y Estomatólogos de la 
III Región cuenta actualmente 
con un centenar de profesio
nales colegiados en la provincia 
de Albacete.

El presidente de la sede pro
vincial del Colegio, Rafael 
Andújar Ortuño, nos comenta 
que “estar inscrito en el Cole
gio de Odontólogos y Estoma
tólogos es necesario para 
poder ejercer la profesión en 
todo el territorio nacional; sólo 
mediante la colegiación profe
sional se garantiza a toda la 
población que se cumplen unos 
requisitos de formación y titu
lación suficientes para prestar 
unos servicios sin riesgos para 
la salud, evitando así caer en 
manos no preparadas, de intru
sos que puedan acarrear un 
grave perjuicio”.

“Todos los dentistas colegia
dos -continúa Andújar Ortu
ño- quedan sujetos a las com
petencias de ordenación, visa
do, control deontológico y 
potestad disciplinaria de su 
Colegio. Este presta a sus aso
ciados una vía para solucionar 
problemas profesionales y reci

bir propuestas encaminadas a 
la mejora de nuestra profesión. 
Los Colegios, además, dan cau
ce a la realización de cursos 
y conferencias destinadas al 
reciclaje y formación continua
da; en un corto futuro dicha 
formación será obligatoria y 
visada como en los países más 
avanzados”.

- ¿Cuál es la principal pro
blemática que tiene planteada 
el Colegio de Odontólogos y 
Estomatólogos en la actuali
dad?

“El intrusismo es una preo
cupación de siempre y parece 
inverosímil que, acabando el 
siglo XX, continúe en nuestro 
país y en nuestra profesión, 
adaptándose en sus formas, y 
ahora tenga más cobijo con el 
‘prestatitulismo’ y otras tapa
deras ilegales, pero continúa 
en vigor y sus perniciosos efec
tos son idénticos; al final, los 
más perjudicados son los pro
pios ciudadanos. También el 
auge de las compañías asegu
radoras y las ‘pólizas dentales’ 
preocupa y hay que adoptar 
una postura dialogante y un 
acercamiento de posiciones y 
condiciones de los compañeros 
que trabajan para ellas y un 

buen servicio a los asegura
dos”.

- ¿Qué competencias tiene 
el Colegio en materia de 
precios?

“Actualmente, los colegios 
no pueden marcar unos hono
rarios mínimos, pero es.eviden
te que deberá establecerse un 
umbral de honorarios por 
debajo del cual se presuma que 
no se puede estar practicando 
la profesión sin grave riesgo 
para la salud pública. En esfe 
sentido, consideramos que los 
honorarios orientativos pueden 
ser de gran utilidad”.

Rafael Martínez Ortuño 
añade que el público en gene
ral tiene también en el Colegio 
una vía para mediar en con
flictos e informarse sobre la 
colegiación de su dentista.

- ¿Está próxima la creación 
de un Colegio que integre a 
todos los profesionales de la 
región?

“La sede provincial de Alba
cete pertenece actualmente al 
Colegio Regional de la III 
Región de Valencia y hace 
unos meses se remitió a la mis
ma la solicitud de segregación 
para que dentro de los próxi
mos estatutos, a punto de auto

rizarse, crear un Colegio Uni
provincial para Albacete, den
tro del marco de la Comunidad 
de Castilla-La Mancha”.

El presidente de la sede pro
vincial del Colegio de Odon
tólogos y Estomatólogos con
cluye informando que en el 
último año la sede de Albacete 
ha llegado a un acuerdo con 
Caja Murcia y Caja Castilla-La 
Mancha para que los pensio
nistas que lo deseen puedan

rehabilitarse, mediante prótes 
y otros tratamiento^con libi 
elección de dentista colegiad 
y con una financiación a varií 
años, sin ningún tipo de inti 
rés.

Compromiso ampliable 
otras entidades bancarias qa 
lo deseen, que intenta dar 
nuesros mayores facilidades d 
pago y una adecuada asistenci 
profesional, no teniendo qu 
acudir a intrusos”.

»t
D

«

a?

ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE^M ODONTOLOGOS Y ESTOMATOLOGOS

»»
' e DE LA III REGION

“Exija ser visto por un odontólogo o estomatólogo colegiado

LISTA DE COLEGIADOS PROVINCIA:
N.C

237 
276 
431 
481
486
523
537
639
671
762 
768
803
839
856
930
931
964 
1004
1017
1037
1072 
1105 
1106 
1109
1131 
1141
1189
1190
1217
1222
1228
1237
1268
1292
1294
1312
1324
1332
1369
1383
1447
1450
1466
1471
1474
1475
1482

NOMBRE DOMICIUOCONSULTA

D.Jesús Galindo López
D. Juan Espinosa Jordán
D. Antonio Roldán González
D. Elías Garcia López
D. Luis Algara Molina
D. Angel Pretel Flores
D. Amado Zafrilla Chinchilla
D. Lorenzo Agudo López
D. A-Almiro González Fernández
D. Antonio Gutiérrez Doblas
D. Rafael Vida Ponferrada
D. Carlos Lucas Abad
D. Tomás-A. Hidalgo Lozano
Dña. Purificación Roldán González 
Dña. M? Jesús Martínez Domingo 
D. Carlos-R. Martínez Martínez
Dña. M? Angeles Useros Roldán
D. Rafael Pla García
D. Jorge Carcelén López
Dña. Maria-C. Guardiola Flores
D. Joaquín Gotor Carrilero
D. Eduardo Crespo Bonnet
D. José-Juan Precioso Cantos
D. Isaac Benbunan Bentata
D. José Paricio López
D. Rafael Andújar Ortuño
D. Manuel Roncero Goig
D. Manuel Sáez López
D. Alfonso-G. Bueno Carrascosa
D. Nicolás Belmonte Jove
Dña. M? Victoria Gil Atienzar
0. Ismael Tárraga López
D. Jesús Fernández Doujnac 
Dña. Dolores Alfaro Aroca
D. Juan-Luis Avila Alexandre
D. José Ricardo Arcos Vidal
D. José M? Martínez Utrilla
D. Federico-Oscar F. Machain
D. Francisco-J. Zar Alcoba
Dña. M? Dolores Cuenca Losa
D. Luis A. Monasterolo Conci
D. Edgardo-Ramón Ortiz
Dña. Silvia-Susana Martínez
Dña. Encarnación Cámara Montesinos 
Dña. Claudia-Biblana Serna
D. Rolando-Norberto Fernández 
Dña. Margarita-lnés García

Colón, 8-39-A
Antonio Velasco, 389
Antonio Falcón, 12-3?
Avenida Libertad, 8
Pi y Margall, 3-2?
Mayor, 22
Avda. José Rodríguez, 23
Rosario, 3
Tesitonte Gallego, 16
S. Clemente, 17
Dionisio Guardiola, 40-1?-lzqda.
Rosario, 15-1?-C
Tesifonte Gallego, 6-3?-lzqda.
P? Simón Abril, n? 2
Concepción, 8-Bajo-lzqda.
Pérez Galdós, 6-1?
Pablo Medina, 24-A
Martínez Villena, 21
Concepción, 31-1?-lzqda.
Caba,1
Dionisio Guardiola, 35
José Isberi, 2-Bajo
P? P. Simón Abril, 3-1? Deba.
C/ Aguila, 10-4?
Arcangel S. Gabriel, 25-2?-C
Rosario, 3
Cura, 1
Baños, 17-EnUo. Dcha.
Tomás Prieto, 42-2?-D
Avda. España, 29-Bajo
Tesifonte Gallego, 7-1?-A
Plaza Santa Ana, 11-2?
Dionisio Guardiola, 17
Baños, 13-1?-A
Mayor, 22
Mayor, 36-3?-lzqda.
Del Pozo, 2
Melchor de Macanaz, 39-1 ?-B
Cristóbal Lozano, 1-2?-B
Tesifonte Gallego, 27
Echegaray, 29-Entlo.
P. Príncipe de Asturias, 27-1?-B
Echegaray, 29-Entlo.
Padre Romano, 44
Plaza Constitución, 3-2?-B
Alfredo Atienza, 34-2?-B
Gran Vía, 42-5?-B

POBLACION

Cuenca
Hellín (Albacete) 
Hellín (Albacete) 
Albacete
La Roda (Albacete) 
Albacete
Almansa (Albacete) 
Albacete 
Albacete
Villarrobledo (Albacete) 
Albacete 
Albacete 
Albacete 
Albacete 
(Hellín) Albacete 
Albacete 
Albacete 
Albacete 
Albacete 
Albacete 
Albacete 
Albacete 
Albacete 
Albacete 
Albacete 
Albacete 
Albacete 
Albacete 
(La Roda) Albacete 
Albacete 
Albacete 
Hellín (Albacete) 
Albacete 
Albacete 
Albacete 
Albacete 
Albacete 
Hellín (Albacete) 
Albacete 
Albacete 
Caudete (Albacete) 
Tobarra (Albacete) 
Caudete(Albacete) 
Albacete
Caudete (Albacete) 
La Roda (Albacete) 
Hellín (Albacete)

N.C

1483
1533
1534
1544 
1624
1644
1665
1678
1686
1699
1723
1730
1761 
1773
1785, 
1789 
1804-'^
1818- 
1831
1874 
1880
1882 
1886
1908 
1917 
1920
1941 
1956
1959 
1963
1974 
1996
2003
2004 
2015 
2025 
2032
2059
2067
2068 
2149
2171 
2197
2199 
2214 
2240 
2241
2254
2279 
2288 
2301

NOMBRE

D? Angela-Edith García 
D. José-L. Polo Matínez 
D. Juan-Carlos Tombeur 
Dñá. Josefa-Ana Martínez Vergara 
D. Jairo Sandoval Rojas
D. Joaquín Olaya Iniesta 
D. Elverth Pinzón Ferro 
D. Manabu ArakakI
Dña. Jannette-I. Estrella Díaz 
D. Carlos A. Zafrilla Rentero 
D. Roberfo-Horacio Lescano 
D. Rafael Magán Sánchez 
Dña. Vicenta Moreno Moreno 
Oña. M? José García Morante 
Oña. M? Carmen Medina Ferrer 
0. Sergio-I. Salinas Espinoza 
o: José A. Lucini Carnicero 
Dña. Rosa M? Doñe Jayme 
Oña. Claudia Elena Perucca 
0. Antonio López López 
0. Blas López Honduvilla 
0. Diego Gómez Ladrón-Guevara 
D. Francisco J. Carrión Molina 
Dña. Cristina Useros Roldán 
D. Marcos A. Fdez. Del Castaño 
D. Vicente Calvarro Gordon 
Dña. Pilar Monedero Villalba 
Dña. Ursula M. Sáez Cuesta 
Dña. M? Elena Jiménez Jiménez 
Dña. M? Julia López Valcárcel 
Dña. Pilar Roldán Martínez 
D. Francisco Martín Durán 
Dña. M? Dolores Cano Blázquez 
Dña. Nelida A. Espinosa Oñate 
Dña. Virginia A. García Cabral 
Dña. Antonia Molina Escribano 
D. José Luis Useros Roldán 
Dña. Isabel Planelles Miranda 
Dña. Ana Isabel Gregorio Sánchez 
Dña. Isabel I. Castejón Navas 
D. Arnoldo Rubén Balderramos 
D. Jorge-Rubén Cerro 
D. Miguel A. García Grimaldo 
D. Ayssar-Abdellah Maarque 
Dña. M? Mercedes Iniesta Pérez 
0. José-Angel Cabeza Serna 
D. Miguel-A. Rodguez. Celestino 
Da. Susana Correa Ortiz 
Ana Belén Navarro Sánchez 
Paloma de Santiago Ruano 
Manuel-Adel Martínez Vergara

DOMICILIO CONSULTA

Gran Vía, 42 5S-B
Dionisio Guardiola, 25-1®-lzda.
Gran Vía, 25-1?
Alcalde Conangla, 16-A-1?
Plaza Francisco Pizarro, 62
Concepión, 9-2?-A
Pozo, 8
Bonifacio Sotos, 3
Gran Vía, 25-1?
Aleixandre, 1
Muelle, 10
Paseo Simón Abril, 19-1?-B
San Bernardo, l5-3?-Dcha.
Baños, 20-5?
Virrey Morcillo, 9
Corredera, 36
Ramón Casas, n?1-1?-A
Tinte, 44-Enpta. -Pta. 3
San Bernardo, 2
Ríos Rosas, 1-1?-B
Tesifonte Galllego, 7-1 ?-A
Plaza Santa Ana, 11-2?
Carmen, 20
Pablo Medina, 24-A
Arquitecto J. Carrilero, 48-B-3
Pío Baroja, 1-2?-B
Zapateros, 15-1?-lzda.
Rosario, 6 Pta. 1
Avda. Los Toreros, 2-1?-A
Martínez Villena, 21-1®
Blasco Ibáñez, 32-22-C
Burgos, esquina Zaragoza, s/n
La Fuente, 2- Bajo.
Avda, de la Mancha, 14
Pérez Pastor, 78-1 ?-B
Teodoro Camino, 10 2?pta.C.

Pablo Medina, 24
Rosario, 49-1?-lzda.
Marqués de Villores, 42-5—De
P? Simón Abril, 19-1®-B

Muelle, 10
Canalejas, 23-1?
Paseo de la Libertad, 8-1-
Joaquín Quijada, 8-2?-C
Roberto Molina, n? 4
La Fuente, n? 2
C/ Hermanos Falcó, 31-entrtp.

c/ Rosarlo, n? 3

Marqués de Molins, 3-2?

(1? Región)

POBLACION 

Hellín (Albacete)

Albacete
Elche de Lasierra

Albacete
Albacete 
Albacete 
Albacete
Munera (AI^’ 
Elche de la Sierra
Almansa (Albacete) 

Albacete
Albacete ^j^te) 
Villarrobledo (W
Albacete 
ass*i«—

Albacete

SS*|**
Albacete 
Albacete 
(Hellín) Albacete 

Albacete 
Albacete

SSS<«-'
Albacete
Albacete
Albacete 
Albacete 
A'‘’®‘^’®cPenedés(T)„, 

Cas®®'^(Albacet6)
Pozohondo
Albacete 
Albacete 
Albacete 
Albacete 
Albacete 
Albacete 
Albacete 
Taraz®e888s»S8
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unte Gil: “La subsistencia del comercio
»el agente comercial, inviable”

A.D.

BColegio Oficial de Agen- 
í Comerciales de Albacete y 
^a, con sede en la calle 
^ José de Calasanz, que en 
taciiialidad cuenta con unos 
Écientos colegiados, tiene 
sie sus fines, además del ser- 
coala sociedad, la defensa 

A sus asociados mediante 
los servicios cada vez más 
upletos y modernos.
Eiitre ellos podríamos citar: 
•Asistencia y defensa jurí- 
alaboral y civil.
•-Asesoría fiscal.
Carnet profesional europeo.
•Ofertas de trabajo nacio- 
ise internacionales.
•Tarjeta Cepsa-Star.
•Seguros colectivos de acci-

rótesii -’"^ y asistencia sanitaria.
•Libre acceso de ferias dem lib«

legiadt
•Cursos de formación.i varios 

le inte

ible
as qw 

dar
ides de 
stencis

■Congresos y seminarios. 
■Sala de presentación de 

teirarios.
■Sala de lecturas, con biblio- 
^ y hemeroteca.
''<íeniás en proyecto a corto 

el Colegio de Agentes
lo qui ®®les tiene previsto la 

'®®®n vía Internet.

El presidente del Colegio, 
Vicente Gil, manifestó que el 
Colegio ofrece a sus asociados 
una serie de servicios que “co
mo hemos visto son muy com
pletos y fundamentales para el 
agente comercial, pensemos 
por ejemplo, además de la 
defensa jurídica, la importancia 
que tiene la tarjeta Cepsa-Star, 
por la que se obtienen impor
tantes ventajas para la compra 
de gasolina, ya que todos sabe
mos que el coche es un ins
trumento de trabajo funda
mental en nuestra profesión. 
Paralelamente, cada colegiado 
tiene a su disposición la sala 
de presentación de muestra
rios, lo que representa una 
importante comodidad a la 
hora de ofrecer sus productos 
a los clientes. Todos sabemos 
lo que supone transportar un 
muestrario de confección y lo 
que facilita la labor del agente 
que todos los clientes puedan 
verlo de una sola vez en inme
jorables condiciones”.

El Colegio de Agentes 
Comerciales ha ejercido la 
labor de organización y gestión 
de Expo Albacete. En este sen
tido, Vicente Gil señaló, que 
“esto es un reflejo de la impli

cación del agente comercial 
con el comercio y la industria 
de Albacete. Ya estamos tra
bajando en la edición de Expo 
Albacete 98 y por lo que hemos 
podido sondear entre los expo
sitores el ochenta o noventa 
por ciento de ellos han mos
trado su disposición a volver 
a estar en la feria, pues sus 
resultados económicos y volu
men de negocio fue muy 
importante y están muy satis
fechos del resultado. La última 
edición de Expo Albacete fue 
un rotundo éxito, pese a lo que 
se ha podido decir a nivel polí
tico, en lo que no entramos”.

Para Vicente Gil, “la labor 
del agente comercial es de vital 
importancia para el comercio, 
y de hecho la subsistencia del 
mismo sin el agente sería invia
ble, además, es muy importan
te la intermediación que se 
hace entre la industria y el dis
tribuidor final, de tal suerte 
que para una industria sería 
muy difícil que sus productos 
llegasen a los comercios sin un 
agente comercial, que además 
facilita la comunicación de éste 
con la industria”.

Por último, por la interna
cionalización del comercio.

?s
ri

manifiesta Vicente Gil, “el 
Colegio de Agentes Comercia
les está en disposición de faci
litar la labor a cualquier indus
tria que quiera organizar una

red comercial tanto a nivel 
nacional como fuera de Espa
ña, a través del Consejo Nacio
nal de Colegios de Agentes 
Comerciales”.

COLEGIO OFICIAL DE AGENTES COMERCIALES 
DE ALBACETE Y SU PROVINCIA

Hff 
ZI 1 

IK^

!te)

SERVICIOS COLEGIALES:
Asistencía y defensa jurídica laboral y civil. * Asesoría fiscal.
Ig. Pi^ofesional europeo. * Ofertas de trabajo nacionales e internacionales. 
lJ®'® Segsa-Star. * Seguros colectivos de accidentes, asistencia sanitaria, etc. 
Sa|^^^^®^° ® Ferias de Muestras. * Cursos de formación. * Congresos y seminarios, 

presentación muestrarios. * Sala de lectura. * Otros servicios en proyecto.
INTERNET * BIBLIOTECA * HEMEROTECA, etc.

San jn ~ ORGANIZADOR Y GESTOR DE EXPO ALBACETE -
'^..^de Calasanz, 4 (entreplanta) - Teléfono 50 07 50 * Fax 23 52 15 - 02002 ALBACETE
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El Colegio de Arquitectos puso en marcU
el Centro de Asesoramiento Tecnológico

A.D.

El Colegio Oficial de Arqui
tectos de Castilla-La Mancha, 
con sede en la calle Martínez 
Villena de Albacete, entre sus 
funciones, ejerce una impor
tante labor controlando todos 
los trabajos de sus profesio
nales, de tal modo que esto 
garantiza a la sociedad que el 
profesional que firma un pro
yecto no sólo cumple los requi
sitos de su profesión, sino que 
además este trabajo está de 
acuerdo con las normas urba
nísticas vigentes.

Igualmente, el Colegio rea
liza la función de visar los tra
bajos, labor necesaria a los 
efectos de reconocimiento y 
habilitación del arquitecto 
autor del proyecto.

Por otra parte, el Colegio 
de Arquitectos, lejos de ser 
“corporativista”, se plantea la 
obligación y necesidad no sola
mente de prestar servicio a sus 
asociados, poniendo a su dis
posición importantes medios 
como una biblioteca específica 
o un Centro de Asesoramiento 
Tecnológico, sino que además 
busca ser un punto de encuen
tro de los profesionales de la 
arquitectura con la sociedad, 

- a la cual sirve.
- ¿Por qué es necesario el 

Colegio de Arquitectos? ¿Qué 
puede ofrecer a la sociedad?

- El Colegio Oficial de 
Arquitectos de Castilla-La 
Mancha, de acuerdo con la 
vigente ley de colegios profe
sionales, tiene por objeto fijar 
y hacer cumplir las normas a 
que deben ajustarse el ejercicio 
de la profesión de arquitecto, 
considerando la arquitectura 
como una función social, por 
lo que creemos que debe ser 
obligatoria la colegiación para 
el ejercicio de la profesión, 
dada la trascendencia que sus 
actos tienen para la sociedad.

- ¿Qué servicios presta el 
Colegio a los asociados y al 
público?

- El principal servicio que 
el Colegio presta a sus colé-
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►
 El Colegio 

de Castilla
Oficial de Arquitectos 

-La Mancha tiene por
objeto fijar y hacer cumplir las 
normas a que debe ajustarse el 
ejercicio de la profesión

giados es el de información y 
control de sus trabajos median
te el visado, obligado por Ley, 
es necesaria a los efectos de 
reconocimiento y habilitación 
del arquitecto como tal y del

visado urbanístico de sus tra
bajos. Esto garantiza a la socie
dad que el profesional que 
estampa su firma en su trabajo 
no sólo es arquitecto sino que 
el mismo se puede llevar a

El principal servicio que el Co eg 
presta a sus colegiados es el e 
información y control de sus 
trabajos mediante el visado, 
obligado por Ley

te

de b W Mí 
el Colegio qd ¡pr 

es su * titile
cabo de acuerdo con la legis- bajos. Den ^^
lación urbanística y todas aque- social que
llas normas de obligado cum- corno ms i ^^^jgijad rcfl 
plimiento. Es importante la gación an ® jg ¡nformí'
labor de registro y archivo de tar colegía p^^^^^j. ge
todos y cada uno de estos tra- alegacione
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COLEGIOS PROFESIONALES

COLEGIO DE ARQUITECTOS

Iiks de Ordenación Urbana o 
.dasNonnas Subsidiarias de 

taeamiento. No se debe olvi- 
; Leotradelasfuniciones 

«el Colegio realiza, de ofi- 
Sono, es la de actuar como 
(0» para la Administración 

, ¡oparliculares. _
: Evste a disposición de todos 
jg colegiados una biblioteca 

Jíspecífica necesaria para el 
’Jiidio y conocimiento de la 
[Aniuitectura. Es de reciente 
'neación el Centro de Aseso- 
¡nmiento Tecnológico, cuya 
lición es la de filtrar,' selec- 
^ar y canalizar toda la infor- 
'¡ación específica para los 
Litectos, lo que hace que 
mal día en las últimas ñor- 
binas y en los avances tec- 
feos, todo ello dentro de 
¡hred nacionald e la CAT de 
m los Colegios de Arqui- 
tóos.

• ¿Imparte cursos, conferen- 
das, etc., destinados al reci- 

(díjt profesional y puesta al

I - Desde hace ya bastantes 
y con el fin de que los 

_J^fesionales estén siempre al 
Ife en cuanto a normativas, 

ísulamiente se vienen impar- 
bdo cursos específicos y cur- 
^í^ de doctorado mediante 
Mnios con la Escuela Supe- 
iw de Arquitectura de Valen- 
áy otros organismos, 

‘■^imismo, desde la apertura 
^vnuestra nueva sede colegial, 
*11^ ido realizando de forma 
«inuada una serie de acti
vidades como conferencias, 
•posiciones, mesas redondas, 
Leonel fin de abrir el Cole-

Oficial de Arquitectos, y 
i®f tanto la profesión, hacia 
“Sociedad.

iQoé situación vive actual- 
aoel Colegio y la profesión 

“general?

vicio a los colegiados y a la 
sociedad, no escatimando 
esfuerzos.

- ¿Son corporativistas los 
colegios profesionales, el suyo 
en particular?

- Los colegios profesionales, 
por Ley, son corporaciones de 
Derecho Público, en el sentido 
de que su fin es el de prestar 
servicios no sólo a sus cole
giados, sino principalmente a 
la sociedad, que es la que ha 
dado su razón de ser. Nada 
más lejos del despectivo sen
tido que se le puede dar a 
la palabra corporativista, sino 
que es un punto de encuentro 
para los arquitectos con la 
sociedad.

►
 En todo 

momento el 
Colegio 
Oficial de 
Arquitectos 
intenta dar el 
mejor servicio 
a los 
asociados y a 
la sociedad

■1
,

V
 : í

la ''*1^^ colegial actual es 
^^ <^ual- 

colectivo que pre- 
i¿« "tomento adap- 

? c^nibios que va 

serviría mejor cada día.

'^^^^^■^Usterés a corto

fuña 
ejei

lU d 
1 red 
)nní 
; Gel

^ la tiene¡wS!^'" **^<»*‘ 
'‘^"^ de PUIA -^Í^® proyectos 
f^’tleado el p J"?®^®^ ^®"® 
feo? t'Olegio a corto

“En I

^"‘^gi^dos resi- 
de ^^ Alba- 

'’^n en i cuales

Provincia de
^.«“los úití y ^^5 pensar 
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Ejercicio público y privado

Nuevas especialidades

El prometedor futuro de

COLEGIOS PROFESIONALES

Q
 

O

octubre de Wi

C.O. Vet. Toledo 

Quintonob ®

Telf. 925/22 39 52

Los veterinarios demandan la
reglamentación pendiente de su profesión

El profesional veterinario 
ofrece sus conocimientos a 
muy diversos ámbitos econó
micos y empresariales, concre
tamente sus servicios son 
imprescindibles en varios cam
pos que demandan una debida 
cualificación, es el caso de las 
industrias agroalimentarias 
(con la implantación de siste
mas de análisis de riesgos y 
control de puntos críticos y la 
adecuación a las normas I.S.O. 
y análisis de alimentos), las 
empresas agropecuarias (como 
garantes del autocontrol de 
calidad), clínicas de grandes y 
pequeños animales, monterías, 
empresas ganaderas (insemina
ción, alimentación, transferen
cia de embriones) y, por últi
mo, sus servicios también son 
requeridos por los particulares, 
por ejemplo, en el caso de las 
matanzas del cerdo para con
sumo familiar. En definitiva, 
las vertientes de actuación del 
profesional veterinario se divi
den, básicamente, en dos: 
sobre la población en general 
(a través de sus competencias 
en salud pública, alimentación, 
nutrición, asistencia sanita-

ria...) y agrícola-ganadera 
(orientada a la producción ani
mal, clínicas veterinarias...).

En la Comunidad de Cas
tilla-La Mancha existan cinco 
colegios oficiales que agrupan 
a todos los veterinarios cole
giados (cuyo número se aproxi
ma al millar); en Albacete está 
ubicado en ’ la Calle Martínez 
Villena, n^ 12.

Los servicios que presta el 
Colegio Oficial de Veterinarios 
de Albacete son muy amplios, 
desde la defensa jurídica de 
los profesionales, la informa
ción y reciclaje permanentes, 
la creación de una bolsa de 
trabajo, a la que se puede acce
der a través de Internet, y un 
largo etcétera.

El Consejo General de Cole
gios Veterinarios considera 
igualmente que en el ámbito 
académico los nuevos tiempos 
exigen la creación de dieciséis 
nuevas especialiddes dentro de 
la profesión, que irían desde 
la reproducción animal hasta 
la implantación del sistema de 
análisis de riesgos.

Ello explica que la impor
tancia social del veterinario y 
su amplio marco de actuacio
nes se vea frenada con la crisis 
actual an el ejercicio de la pro
fesión, que atraviesa en estos 
momentos por un elevado índi
ce de paro (superior al 15%).

esta profesión se ve frenado 
por no concretarse una serie 
de legislaciones y normativas 
pendientes de poner en prác
tica desde el año 1995, para 
lograr la reglamentación defi
nitiva de la profesión en el sec
tor empresarial, así como un 
ordenamiento legal del ejerci
cio liberal del veterinario.

El presidente del Consejo 
General de Colegios Veterina
rios de España, Antonio Borre
gón, manifestaba recientemen
te que el colectivo es uno de 
los primeros en disponer de 
un Código para el Ejercicio de 
la Profesión y, concretamente, 
Castilla-La Mancha es una de 
las pocas autonomías en donde 
todas las plazas vacantes ofi
ciales han salido a oposición 
y concurso público, diferen
ciándose perfectamente el ejer-

cicio de la función pública y 
el ejercicio liberal.

Borregón se lamentaba de 
que la nueva estructura de los 
Servicios Oficiales, transferidos 
completamente a las Comuni
dades Autónomas, tienda a 
agrupar los servicios, impo-

niendo en muchos casos labo
res administrativas a los vete
rinarios e instaba al Gobierno 
a afrontar una nueva Ley bí 
Bases de Colegios Profesiona
les, donde se contemple la rea
lidad autonómica y comuni
taria.

VETERINARIOS
€1 profesional veterinario está especiolizodo poro ofertar sus conocimientos a muy diversos sectores 
económicos en los nuevas exigencias sociales.

CL €J€RCICIO LIBRC DC Lñ PROFCSION VCTCRINRRIR es muy amplio y compite con otras profesiones, 
pero se hace específicamente imprescindible en:
*Sistemas de autocontrol y auditorías de calidad sanitarios de las INDUSTRIAS AGRORLIAACNTRRIf^5 
(Implantación de Sistemas de Análisis de Riesgos y Control de Puntos Críticos. Adecuoción o 
las Normas I.S.O., Análisis de Alimentos, etc.)
*Reproducclón asistido en animales de abasto en los CMPRCSAS GANADCRAS (celos, inseminoci n. 
transferencia de embriones,- alimentación y nutrición, etc.)
*Cn empresas Agropecuarias como GARANTC D€L AUTOCONTROL DC CALIDAD.
*FAUNA SALVAJE V MONTERIAS.
* Reconocimiento sanitario en MATANZAS DCL CCRDO poro consumo familiar.
*Medio Ambiente - CVALUACION DC IMPACTO AMBICNTAL V AUDITORIAS MCDIORAABI^NTR
*CLINICA de Grandes y Pequeños Animales.
*IDCNTIFICACION ANIMAL (Grandes y Pequeños Animales).

La demanda se puede canalizar por los cinco Colegios Oficiales de Veterinarios de ^^ ^^^j^^ 
Mancha, donde pueden obtener información sobre especialistas en los distintos 
sionales. CxIste una bolsa de trabajo o lo que se accede a través de INTCRNCT en Io 
ULIC6: (http.7/colvet.cestel.es/cve/)

C.O. Vet. Albacete C.O. Vet. Ciudad Real C.O. Vet. Cuenca C.O. Vet. Guadalajara

Martínez VillenQ, 12 PI. Provincia. 3 PI. Hispanidad, 3 Card. Glez. Mendoza, 23

Telf. 967/21 70 65 Telf. 926/21 10 14 Telf 969/21 17 37 Telf. 949/21 17 94
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11 Colegio de Economistas 
jenueva su junta de gobierno

A.D.

- D Colegio Oficial de Eco- 
' ¡ ¿®s de Albacete, con sede 
’j ;b Cámara de Comercio, 

> sáíuido hace cuatro años, 
31100$ sesenta y cinco cole- 
itos. ha experimentado un 

'’' Í tdiniento espectacular, con-

Í
io en la actualidad con más 
ciento ochenta colegiados, 
presente curso viene mar- 
por interesantes activida- 

programadas y la renova- 
a de su junta de gobierno, 

a los cargos de decano y 
Ktario, entre ellos. Previ- 
bente estas elecciones 
Stutarias se celebrarán el 
iio dos de diciembre, 
spoder ser elegido Decano 
fe tener una antigüedad 
mlegiación de al menos cin
tos y para ser elector se 
«tener al menos una anti- 
Eihd de colegiación de tres

S
francisco J, Martínez Ortu- 

Decano del Colegio 
votfi -ciitó que “se han progra- 
¿0 unos cursos muy inte- 
i^s, entre ellos el primero 
weso al Registro Oficial 

de Cuentas, 
*, latido por Arthur Ander

iemo

iona- 
irea-

sen, homologado por el ICAC, 
es eminentemente práctico y 
tendrá una duración de 204 
horas lectivas, que se impar
tirán del 7 de noviembre al 
16 de mayo en la Cámara de 
Comercio. El segundo curso de 
Sistema Fiscal Español, en 
colaboración con el Departa
mento de Hacienda Pública de 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha, que será dirigido por 
D. Antono Olaya y constará 
de 198 horas lectivas, y ter
minará con la consecución de 
un diploma de la Universidad 
de Castilla la Mancha. Final
mente se han programado dos 
cursos cortos de Procedimien
tos Concursales, para econo
mistas que desarrollen su acti
vidad profesional en este cam
po, y de Administración local, 
para aquellos economistas que 
quieran opositar para cubrir 
plazas en Ayuntamientos y 
otras Corporaciones públicas”.

El Colegio de Economistas 
de Albacete está también muy 
interasado en dar a conocer 
a la sociedad, lo que supondrá 
para nuestro país la integración 
en la moneda única y las con
secuencias de la implantación 
del Euro en España.

En este sentido, Martínez 
Ortuño señaló que ya se está 
trabajando para que importan
tes personalidades vengan a 
Albacete a hablar de este tema 
o impartir algún curso. “Está 
prevista una conferencia -dijo 
el Decano del Colegio de Eco
nomistas- a la que falta por 
determinar fecha de Antonio 
Remiro Brotons, catedrático 
de Derecho Internacional, 
sobre las irnplicaciones que 
tendrá la moneda única para 
los países de la Unión Euro
pea, y para finales de curso, 
en junio, estamos gestionando 
una conferencia de Enrique 
Fuentes Quintana sobre 
implantación del Euro e inte
gración de España en la Unión 
Monetaria”.

Por otra parte, en el Colegio 
de Economistas se constituye
ron recientemente tres comi
siones, presididas por miem
bros de la junta de Gobierno 
del mismo:

- Bolsa de empleo. Mediante 
ofertas de diferentes empresas 
ofrece a los economistas en 
paro la posibilidad de encon
trar trabajo.

- Comisión de Educación. 
Pretende integrar en el Colegio

a todos aquellos ecomistas que 
se dedican a la Educación, 
impartiendo sus enseñanzas en 
los distintos ámbitos, Secunda
ria, Universidad, etc. Sobre la 
importancia de esta comisión 
señaló Francisco J. Martínez 
Ortuño que “no siempre los 
licenciados que imparten ense
ñanzas de Economía en la Uni
versidad o Institutos son eco
nomistas, y es muy importante 
que lo sean de cara a la calidad 
de la enseñanza”.

- Comisión de actividades.

Dado el importante número de 
conferencias, cursos, etc, que 
se imparten en el Colegio se 
vio la necesidad de crear esta 
comisión que se dedica a 
estructurar y programar las 
actividades que lleva a cabo 
el Colegio, buscando siempre 
el interés y la actualidad.

A estas tres comisiones se 
unen las de Auditoría y la de 
Fiscal, ya constituidas. Juntas 
formas la estructura de trabajo 
del Ilustre Colegio Oficial de 
Economistas de Albacete.

l

PROXIMAS ACTIVIDADES:
*Curso de Acceso al Registro Oficial de Auditores de Cuentas.

*Curso Superior de Sistema Fiscal Español.

*Curso sobre actuaciones periciales y concursales.

*Curso práctico sobre administración local.

INFORMACION E INSCRIPCION EN:

'« ael Colegio de Economistas en C/ Tesifonte Gallego, 22 (Cámara de Comercio).

Teléfono: 22 85 50. Horario de10a14yde17a19 horas.
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El Colegio de Aparejadores adopta medidas 
para reanudar las obras de su nueva sede

hace seis

El Colegio Oficial de Áj>a-p>‘^í^^^^^>í&^ tra-
rejadores y Arquitectos Técñ‘^Z<>i^^$^X|3^^¡^a^í^s, publica- 
cos de Albacete, con más- ’4fe^i^^^^^ít:^fe^/^\\^^^^constituyan 
cincuenta años de historráj.^'^^^R|^S;?iíí^^^ades en el 
cuenta en la actualidad con l& ,-,''"a^W.<|í^’j.'Ja^^^ en la
colegiados residentes en toda-. ;?c^'síiú&Wi5y-eí^f^ibuyan a la 
la provincia. JaíXe^ndad y a

Según comenta su presiden- r.ra5'^i^^^^¿^¿tó^ siniestrali- 
te, José Bautista Gómez, “la ■,.,.dá¿;^L^e¿í¿f^’-J^^
profesión tiene a nivel nacional ' ELC^Jé^iyíd^^ vie-

hé desaft'ólJáñdo'.habitualmen-sus órganos de Previsión Social 
y de Aseguramiento de Res
ponsabilidad Civil que ofrecen 
a sus asociados las necesarias 
prestaciones y coberturas al 
ejercicio libre profesional”.

“La organización profesio
nal-añade- tiene como obje
tivos fundamentales la proyec
ción profesional, en un sentido 
amplio, y colabora con la 
Administración y otras Institu
ciones en la mejora del sector 
de la construcción y en la solu
ción de sus problemas”.

Labor de prevención

.te la’rieéesari,á. IMbor de for- 
maciori/y téciclajíí^'a través de 
los cursor y'jornalas que perió
dicamente Íorganizá', procuran
do que .el ^prófésÍ9ñal dé res
puesta a las demandas del mer
cado y . procurando el pleno 
empleo de' los colegiados. “Sin 
duda -dice su presidente- nos 
gustaría que estás' actividades 
fueran todavía más. numerosas, 
objetivo que pretendemos 
cumplir con la nueva sede cole
gial, cuya construcción acome
tida desde hace más de tres 
años está paralizada en la 
actualidad”.

José Bautista destaca la
labor desarrollada en Seguri
dad y su prevención: “La pro
fesión ha instituido el Premio 
Caupolican, único galardón a

Vía judicial

En efecto, el principal pro
yecto del Colegio en los últi-
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mos años es la realización de 
la nueva sede colegial, cuya 
construcción está paralizada 
desde hace más de un año por 
problemas económicos de la 
empresa a la que se adjudicó 
la obra, agravados por la 
incorrecta gestión de la entidad

de crédito que financia la cons
trucción, lo que ha motivado 
que el Colegio de Aparejado
res acuda a los tribunales de 
justicia para defender sus inte
reses, recuperar así el inmue
ble y poder por fin disponer 
de unas instalaciones adecúa-

das para prestar a sus cok ^ 
giados, y a la sociedad en gene 
ral, los servicios que demanda 
y que estos profesionales está Kte 
en condiciones de dar p® Sci 
contribuir al mejor desanolit fós
del sector de la construccioi 
en general”. Elidía

Colegio oficial de Aparejadores y 
Arquitectos técnicos de Albacete

El Arquitecto técnico, un profesional de la construcción 
que da respuesta a tus problemas en intervenciones de:

GESTION DE PROYECTOS Y DIRECCION DE OBRAS 

Adecuaciones, reformas, y decoraciones 
Rehabilitaciones de edificios 
Mantenimiento de edificios 

SEGURIDAD Y CALIDAD EN LA EDIFICACION 
Valoraciones, peritaciones y tasaciones.

Calle Martínez Villena, 14-2- izqda.-Teléfonos 21 63 07 y 21 64 18 - 02001 Alba^e*
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i» ingenieros técnicos industriales se 
nculan en una estructura regional

V.M. ción de los colegios de Toledo 
en 1993 y Guadalajara en 1994,

colé 
gen» 

andel 
lestá

inolk 
ucciói

[¡pasado día 13 de sep- 
^ la Intercolegial de 
fieros Técnicos Industria- 
i óijano que aglutina a 
^te profesionales de esta 
K en la región se reunía 
itete, asistiendo por pri- 
ínfez la representación de 
toa única provincia que 
^nte no cuenta con 
iwlegial, ya que ha estado 
m al Colegio de Madrid 
b Delegación.
Eilecano del Colegio de 
te, Francisco M. Avella- 
tafirma que en esta reu- 
Bse dio cuenta de su próxi- 
¡aistitución como Colegio 

pendiente, con lo cual ter- 
b el proceso de formación 
^estructuras colegiales de 
|raina de la técnica, que 
M con sedes colegiales 
pudientes.

el año 1989 en que 
Raron los Colegios de 
te y Ciudad Real, por 
ten de sus correspon- 
kades matrices de Mur- 
hjladrid, esta profesión 

de órganos de direc- 
tenos a la propia región, 
te que siguió con la crea-

ambos dependientes de 
Madrid también. Ante la nece
sidad de articular una estruc
tura regional se creó en Tole
do, en diciembre de 1993, con 
la asistencia de representantes 
de todos los Colegios de esta 
rama de la ingeniería, la Inter
colegial de Ingenieros Técnicos 
Industriales dé Castilla-La 
Mancha, órgano que ha pro
piciado la homogeneización de 
los criterios de estos colegios 
a nivel regional.

Avellaneda informa que el 
próximo mes de noviembre se 
hará efectiva la creación del 
Colegio de Cuenca, durante 
una reunión en el Parador de 
esta ciudad y con la probable 
asistencia del presidente regio
nal y del presidente del Con
sejo General de Colegios de 
I.T.I. de España y de todos 
los decanos de los colegios.

“Dado que el Ejecutivo 
Regional -continúa- está pre
parando, en base a las com
petencias transferidas, una 
nueva Ley de Colegios Profe
sionales de ámbito regional, y 
que se contempla la creación 
de los Consejos Generales

Autónomos de Colegios, es 
intención de estos profesiona
les, transformar la Intercolegial 
existente en Consejo General, 
al igual que ya lo han hecho 
otros profesionales tales como 
los abogados de la región, con 
lo cual se potenciará y culmi
nará el proceso de creción de 
las estructuras colegiales de

esta rama que agrupa a 2.000 
profesionales ' en toda Casti
lla-La Mancha”.

En otro orden de cosas, el 
decano del Colegio de LT.L 
de Albacete comunica que más 
de 20 colegiados de nuestra 
provincia han obtenido el título 
de ingeniero Europeo, que es 
otorgado por 1^ Federación de

Asociaciones de Ingenieros 
Europea (FEANI). Es de des
tacar que el Colegio de LT.L 
de Albacete cuenta actualmen
te con más de 500 colegiados, 
número que se incrementa 
cada año con la incorporación 
de. nuevos titulados de la Uni- 

. •versidad Regional.
- “El Colegio -asegura Ave

llaneda- ha emprendido el 
camino de modernizar sus 
estructuras e instalaciones cor
porativas, para lo cual tiene 
previsto a principios del próxi
mo año la inauguración de su 
nueva sede en la Calle Pablo 
Medina n- 22, para mejorar 
sus servicios colegiales. Entre 
las novedades previstas figuran 
la creación de un punto de 
información industrial, 
mediante el cual se podrá obte
ner información técnica vía 
INTERNET, así como infor- 
mAción sobre legislación 
industrial”.

Otra faceta del Colegio, el 
reciclaje y formación, será rea
nudado este otoño, con la rea
lización de diversos cursos, 
entre los que cuentan los de 
normativa contra incendios, 
calidad industrial, instalaciones 
de gases combustibles, inicia
ción a la práctica profesional...

^ COLEGIO OFICIAL DE 
^ INGENIEROS TÉCNICOS
» INDUSTRIALES DE ALBACETE

Renieros Técnicos son profesionales de una larga tradición capaces de proyectar, dirigir y resolver cualquier 
•®’’9de instalaciones energéticas e industriales especialmente en los sectores; 

íSj??^'^''®5''idustriales.

[ aciones Eléctricas de Baja y Alta Tensión en: Viviendas, Locales de Pú|liea;.t0n5urren.cia Industrias, etc. 
'Itt^'^!°^®^ y suministros de gas en viviendas e industrias. 
rlítf*'í^ ®'^®''9éticas en Calefacción, Climatización y A.C.S. en locales y vivie^d^:.^);;;^ : /

'^»ión y Licencias de Apertura en Actividades reguladas por el Reglamento de Ac|iytóades molestas, insalubres,

[^“¿^ Incendios y Medio Ambiente.

¡TAD, 15-25
- FAX: 21 48 69 ALBACETE

M.C.D.2022
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La tecnificación de la agricultura
requiere el apoyo del Ingeniero técnico t

A.D.

La relación de los fines del 
Colegio Oficial de Ingenieros 
Técnicos Agrícolas nos indica 
por sí solo la necesidad de sü 
existencia.

Entre estos fines están, ase
soramiento y cooperación con 
lo organismos del Estado, 
impulsar y contribuir al pro
greso de nuevas técnicas en la 
profesión, colaborar en la ela
boración de planes de estudio, 
ostentar la representación y 
defensa de la profesión, velar 
por la ética y dignidad pro
fesional, combatir los casos de 
intrusismo y visar los trabajos 
profesionales que realizan los 
colegiados. En la actualidad 
tiene 154 Colegiados en Alba
cete y provincia.

Juan Antonio García, dele
gado provincial del Colegio, 
matiza que “el Colegio ofrece 
a la sociedad técnicos cuali
ficados, en función de las nece
sidades que tenga dicha socie
dad” y responde a unas pre
guntas.

- ¿Qué servicios presta el 
Colegio a sus asociados. 
Imparte cursos, conferencias, 
etc, destinados al reciclaje

profesional?
- Los servicios fundamenta

les que presta el Colegio a sus 
asociados son asesoramiento, 
defensa, realización de cursos 
de reciclaje, tiene aparatos 
topográficos a disposición de 
los colegiados y difunde a tra
vés de prensa y radio las acti
vidades profesionales de los 
ingenieros técnicos agrícolas y 
sus competencias.

- ¿Qué situación vive actual
mente la profesión?

- Actualmente el Colegio 
está viviendo un buen momen
to después de 3 ó 4 años en 
que el trabajo disminuyó con
siderablemente.

- ¿Presta el Colegio algún 
servicio al público?

- El Colegio está abierto de 
5 a 8 de la tarde de lunes 
a viernes y puede ir cualquier 
persona que necesite asesora
miento o resolver algún pro
blema.

- ¿Qué proyectos tiene plan
teados á corto plazo?

- Principalmente realizar un 
curso de construcción, adquirir 
nuevos aparatos topográficos y 
un local propio.

- ¿Son corporativistas los 
Colegios, el suyo en particu

lar?
- Los Colegios profesionales 

con gran número de colegiados 
a veces suelen ser corporati
vistas. Los colegios con un 
menor número de colegiados, 
al conocemos mucho mejor, 
hace que no haga falta ser cor
porativistas para defender 
nuestros intereses. Se defien
den las causas que en justicia 
creemos que hay que defender 
en cuanto a competencias, pro
curando no metemos en terre
nos que no nos corresponden.

Por último, Juan Antonio 
García, destaca la gran impor
tancia de la Ingeniería Técnica 
Agrícola en una provincia 
como Albacete, cuya economía 
se basa en la agricultura, gana
dería e industria agroalimen
taria. “Albacete, gracias a Jos 
regadíos -advierte Juan Anto
nio García- se ha convertido 
en una potencia a nivel agrí
cola, motivo por el cual es 
necesaria una gran tecnifica
ción que requiere el apoyo de 
los ingenieros técnicos agríco
las. En un tiempo no muy leja
no, las explotaciones e indus
trias agroalimentarias de nues
tra provincia deberán estar 
regidas por técnicos cualifica-
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no podrán medio ambiente ya que tod í los 
d resto de las nuevas técnicas están ene ^Bi

dos. De no ser así,
competir con las del resto de
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los países europeos. Por otra 
parte, nuestra profesión es fun
damental para la defensa del

minadas a aumentar los rea ^i 
dimientos, pero conservandoe
medio ambiente ,

hfe

Colegio Oficial de
Ingenieros Técnicos Agrícolas

P^. de la Libertad, 15 - 2^ Teléfono: 21 96 85 ALBACETE
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SUS INVERSIONES EN AGRICULTURA 
EXIGEN PROFESIONALIDAD

CONSULTE A UN INGENIERO 
TECNICO AGRIC0LA__

ACTUACIONES DEL INGENIERO 
TECNICO AGRICOLA

CONSTRUCCIONES

• Estudios e informes
• Proyectos
• Direcciones de obra
• Estudios de viabilidad inversiones agrarias
• Asesoría técnica
• Ordenación del territorio y medio ambiente
• Mediciones y levantamientos topográficos
• Valoraciones y tasaciones
• Asesoramiento y gestión de subvenciones y 

créditos nacionales y comunitarios

DIRECCION DE EXPLOTACIONES AGR^

INDUSTRIAS AGRARIAS Y ALIMENTARIAS

ORDENACION DEL TERRITORIO Y MEDIO AMBI^

REGADIOS

VALORACION Y TOPOGRAFIA
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lía Unión Interprofesional de Albacete 
wloba a la mayoría de los Colegios

V.M.

0 pasado mes de marzo 
ana la Unión Interprofesio- 
i de Albacete, una asocia- 
dóii que engloba a la mayor 
pite de Colegios, que englo- 
10 a más de 5.000 profesio- 
aksen nuestra provincia.
0 objetivo principal de la 

Wo Interprofesional es 
Bolener una presencia en 
idas las instituciones provin- 
laks y autonómicas (Consejo 
Wmico y Social, Consejo 
toa! de la Universidad de 

lía-La Mancha, Pacto por 
tete, Oficina Municipal de 

0...) y trabajar y defen- 
lodas las actividades pro
pales integradas en la mis- 
En la actualidad, sólo exis
ta asociación similar en 
resto de la Comunidad 
ánoma en Ciudad Real, en 

testo del territorio nacional 
íten varias constituidas hace 

po.

; todi

La Junta Directiva quedó 
ada con los presidentes 

í los Colegios de Médicos, 
nent^wnomistas. Graduados 
3S reSMes, Veterinarios, Farma- 
ando^te, junto a diez miembros 

al frente del resto de

1

Wtfeiones integradas

U profesiones integradas 
Wla Unión son las siguientes: 
Iw^ados, administradores de 

agentes comerciales, fciilectos, aparejadores, deU- 
Iw^* economistas, farma- 

ayudantes técnicos 
l»taios, médicos, notarios, 
;^^’^'lcres de seguros, vete- 
■toos, psicólogos, odontólo- 

estomatólogos, ingenie- 
,’"^™riomos y graduados 

^^^^'^ P®’' dnirse a la j j^dación algunos colegios 
los de procuradores,.

^^ ^^ propiedad, 
propiedad inmo- 

ladministrati- 
’^®™®^®s de caminos, 

Í ^^^ ^^ espera a 

orga- 
1 ^^'^ ^^ caráctert jíimente abierto y es recep-

►
 La asociación 

pretende 
defender, 
promocionar y 
garantizar el 
ejercicio 
profesional de 
los colectivos
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sentido,

Martínez Ortuño indicó que la 
iniciativa había sido muy bien 
acogida y ambos organismos 
habían brindado su apoyo y 
colaboración. “En este 
momento -dijo- no conocemos 
si se va a ampliar la Mesa por 
el Pacto, pero sí se nos ha 
garantizado la colaboración a 
través de las comisiones de tra
bajo que se constituyan”.

En definitiva, la Unión 
Interprofesional nace para 
intentar unificar a los distinos 
colectivos profesionales y pro
mover una labor de orientación 
social, que se apoya en sus 
conocimientos teóricos y prác
ticos.

Ó
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TODOS LOS DIAS " 
DE /VLARTES A SABADO 

GRATIS CON

La Tribuna

Una extraordinaria 
colección de 

cien fotografías 
aéreas 

de los pueblos de 
la Provincia de 

Albacete y 
los parajes 
naturales 

más característicos. 
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a Sí TE GUSTA LA CAZA
PARTICIPA EN EL CONCURSO

PREMIOS
• OCHO PLAZAS PARA UNA CACERIA A MANO 

DE PERDICES Y FAISANES, Y 800 CARTUCHOS (100 

PARA CADA UNO DE LOS GANADORES DE CADA 

PLAZA DE CAZA).

La Tribuna
de Albacete

•UNA ESCOPETA DE CAZA, MARCA BERETTA.

•UN CONJUNTO DE CAZADOR COMPUESTO PQ.R: 

PANTALON^ IMPERMEABLE Y BOTAS CHIRUCA.

• UN ARMARIO BLINDADO PARA ESCOPETAS.

•UNA CARABINA MARCA NORICA,

i’ te
'

1 •UN EQUIPÓ DE CAZÁ CÓMPUESTO POR; 

ESTUCHE PARA ESCQFETA^CHALECO Y SILLA 
¡ PLEGABLE, \ ___

13 PREMIOS

EN EL SORTEO DE 12 EXTRAORDINARIOS PREMIO^ PARA EL AFICIONADO A LA CAZA; Y QUE SE ESPECIFICAN EN EL RECUADRO QUE FIGURA 
^^iNUNCIO. VEASE PREMIOS.

’^OmÍS A PARA OCHO PERSONAS CONSISTE EN UNA "CACERIA A MANO" DE PERDICES Y FAISANES, EN FECHA Y LUGAR QUE PREVIAMENTE SE 
^RBGIRA^^P.ipS GANADORES, ANTES DEL FIN DE LA TEMPORADA DE CAZA. DICHA JORNADA INCLUIRA EL "TACO" Y LA COMIDA 
^’IODO ^*^^^ GANADORES UN JEFE DE CUADRILIA.

^OS CONCURSANTES DEBERAN ESTAR EN POSESION DE LICENCIA DE ARMAS,-UCENCIA DE CAZA Y SEGURO EN VIGOR Eli EL MOMENTO DE LA CACERIA.

’^RGURA A? ^Q^^S AQUELLAS PERSONAS QUE REUNIENDO LOS REQUISITOS ANTERIORMENTE EXPUESTOS, RECORTEN Y RELLENEN TOTALMENTE EL CUPON 
AL PIE DE ESTA PAGINA.

COMUNICARA A TRAVES DE LA TRIBUNA DE ALBACETE LA FECHA EN QUE FINALIZARA EL PRESENTE CONCURSO, LA FECHA DEL 
ANTE NOTARIO, Y LA FECHA EN QUE SE PUBLICARA LA RELACION DE LOS PREMIADOS.

^OUED ^*^^’'^”^’^ CUPONES QUE NO VAYAN DEBIDAMENTE CUMPLIMENTADOS 0 QUE NO CUMPLAN LAS BASES DEL PRESENTE CONCURSO. 

^•OScT ^^^"^''^^^ '^^'’ ^P^^O EL PERSONAL Y FAMILIARES DIRECTOS DE LA TRIBUNA.

^^SO^^P^^RAN A LA TRIBUNA DE ALBACETE, C/SALAMANCA, 17 - ALBACETE, EN MANO O POR CORREO. ENVIANDO UN CUPON POR SOBRE Y FIGURANDO 

’^^URSO VEN A CAZAR GRATIS CON.LA TRIBUNA"

DIRECCION.EDAD, 2

o

/ CUPON CONCURSO



Fraga dijo ayer tras revalidar la 
mayoría absoluta, que está “abierto 
al diálogo con todo el mundo, 
admito la buena fe de todos y 
olvido todas las injurias”

Si
.

Martes, 21 de Octubre de 1997

Los socialistas se preguntan cuál va a ser el futuro de Abel Caballero

?raga apuesta por la 9

continuidad en Galicia
A las ocho de la mañana había convocado al Gobierno 
en funciones. Los conselleiros llegaron con ojeras, la mayo
ría de ellos había estado hasta la tantas en el hotel 
en el que el PP celebraba su victoria electoral; el propio 
Fraga estuvo también allí hasta altas horas brindando 
con champán pero se despidió de los conselleiros y de
los directores recordándoles que ^^mañana a las ocho”.

Pilar CERNUDA

No faltó ni uno a la cita, 
no está Fraga como para que 
le amarguen el día feliz de des
pués de las elecciones. Si Fraga 
dice que a las ocho hay que 
estar a las ocho aunque no se 
pegue ojo.

A las ocho menos cuarto él 
ya estaba en su despacho en 
San Caetano atendiendo a los 
periodistas. Y minutos después 
empezaba la reunión de 
gobierno. Cumple 75 años den
tro de unos días y a estas altu
ras don Manuel no va a cam
biar, ni siquiera después de un 
día de euforia. Ha dicho que 
apuesta por la continuidad, lo 
que significa -o eso creen sus 
colaboradores- que la mayoría 
de los miembros de su gobier
no va a continuar en sus pues
tos. Nadie duda de que Cuiña 
estára ahí, como nadie duda 
de que estará también Dositeo 
Rodríguez, el conselleiro de 
Presidencia, que la noche del 
domingo dio toda una lección 
de cómo hacer un recuento 
rápido y eficaz de votos. Pero 
llega la hora de nombrar a toda 
una siere de altos cargos de 
nuevo cuño y llega por tanto 
la hora de que los distintos 
dirigentes provinciales traten 
de meter mano en el nuevo 
gobierno y en los segundos 
niveles. Procurarán que conti
núen los hombres que ya tie
nen dentro del equipo de Fra
ga y al mismo tiempo deben 
intentar que entre los nuevos 
se encuentren algunos de sus 
compañeros. En los próximos 
días en esta Galicia se verán 
las maniobras de Cacharro, 
Baltar, Romay, Rajoy o Cuiñas 
para colocar a su gente en car
gos de influencia.

Dice Rajoy que hasta el 
2001 Fraga no piensa plantear
se la sucesión. Lo que no dice 
Rajoy, flamente ministro de la 
presidencia de Aznar, es que 
W presencia en Galicia, en la 
sede del PP la noche electoral, 
ha ^o interpretada por la 
mayoría de los militantes como 
♦m signo inequívoco que él va 
a presentar batalla ante el otro 
supuesto delfín de Fraga, José

Cuiñas.
Entre esos dos nombres se 

librará la batalla en los próxi
mos años, por mucho que Fra
ga diga ahora que no es 
momento de pensar en suce
siones y por mucho que diga 
Romay, como recordábamos, 
que hasta el 2001 nada de 
nada. Fraga ha dicho que ade
más de continuidad quiere 
insistir en estos próximos cua
tro años en todo lo concer
niente a infraestructuras para 
Galicia. Falta hace. Galicia 
sigue estando aislada del resto 
dé España aunque también es 
cierto que hay autovías en 
construcción. Cuando Fraga se 
presentó a este tercer mandato 
ya dijo que había cuestiones 
pendientes que quería rematar 
y desde luego las infraestruc
turas es una de ellas.

En otro lado de la balanza 
se encuentra un PSOE que ha 
convocado para hoy a su eje
cutiva regional. Abel Caballe
ro, que tardó en salir la noche 
del domingo, pero que final
mente lo hizo para asumir la 
plena responsabilidad del fra
caso, va a pasarlo mal. Han 
empezado ya a sonar voces de 
desencanto pidiendo asam
bleas en las que se reconsi
deren la situación actual del

It

^mansna a las 8 ■
despidió de sus conselleiros recordándoles queFraga celebró hasta altas horas el triunfo y se

Partido Socialista en Galicia, 
y que se reconsideren incluso 
los liderazgos. Aparte de Caba
llero, también lo va a pasar 
regular Francisco Vázquez que 
ha tenido en Galicia muchos 
menos votos de los que él pen
saba y que además es el res
ponsable último de que Abel 
Caballero fuera candidato a la 
Xunta.

Este último se ha pregun
tado públicamente qué ocurre 
con el PSOE en Galicia y ha 
confesado que es necesario un

nuevo planteamiento del par
tido; no entiende -dice- que 
el PSOE no consiga en las elec
ciones autonómicas no ya igua
lar sino superar los votos que 
consigue en las generales.

Los socialistas se preguntan 
cuál va a ser el futuro de Caba
llero, la mayoría de ellos piensa 
que no va a ser portavoz ni 
presidente del Grupo Parla
mentario sino que va a dejar 
Galicia para dedicarse el Con
greso de los Diputados y a su 
trabajo como miembro de la

^ Anguita advierte contra los 
^ intentos de aislar a IU

Julio Anguita calificó ayer a la coalición PSdeG-EU de “gran 
derrotada” en las elecciones gallegas y advirtió que IU res
ponderá de forma tan “fulminante” como en Galicia a cualquier 
nuevo intento de “aislar” su discurso en favor de otro distinto, 
“catapultado” desde fuera. Así se pronunció Anguita en una 
rueda de prensa, en la que criticó asimismo las propuestas 
para frenar al ascenso del BNG con una reforma de la ley 
electoral, porque esta iniciativa constituye a su juicio “un inten
to de dislocar la democracia”. En esta comparecencia infor
mativa el líder de IU subrayó que es el PSOE el que debe 
responder sobre las posibilidades de reanudar el diálogo entre 
ambas fuerzas, ya que fue Joaquín Almunia quien decidió pos
ponerlo, y afirmó que, hoy por hoy, “no hay alternativas desde 
la izquierda” al Gobierno del PP en Galicia. Julio Anguita.

Ejecutiva Federal del ^ 
La verdad es que Ca 2 
para de recibir ma asnotj 
Ayer mismo su coaligado 
toral, . Antxo Gueneiro,^ 
anunciado que e V y 
diputado de Izqu 

gracias al 
grarse en el y^P até 
decir, que sino

£zas en 
correlación d ^yjgj 
Parlamento g«M®5^ de 
expresidente so ^^^^i

Laxe, a ^^^^^.Aarlanientaf 
Senado ¿alista Gali 
del Bloque Maeiui

^“'Boiras 
lunes a su <^,«rrf* 
lizar tos resultados y j^l,,i^ 
se plantea el &« j^,„ la 
no ” ‘ f mSje * **■ 
efectivo el men

en 5“ración. „ {f^s q^®

partido 9“‘^ial>a» J^ 
®“nfo como «I K»"*^ 
triunfo com j $ poi

entre lo QU que hauje 
de f <e 19 ‘ Í* 

miembros

M.C.D.2022
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i^lamenta el ascenso del BNG y reconoce los malos resultados

linunia ‘veta’ cambiar leyes
mo freno al nacionalismoI

i#ID. (Efe).- El secre- 
t General del PSOE, Joa- 
; Almunia, admitió ayer 
’á socialistas han obte- 
¡aGalicia un “mal resul- 

sin “atenuantes”, por su 
5¿sintonía con el elec- 
;\v se mostró preocupa- 

el ascenso del BNG, 
imticó a quienes quieren 
íc con una reforma elec-

lila reunión de la comi- 
manente de la ejecu- 
W del PSOE, Álmu- 
móque “no es una bue- 
BÍcia” la favorable aco- 
»! electorado al mensaje 
b“sólo a través de fuer- 
fiacionalistas pueden 

los intereses de su 
pero consideró un 

Kio error” y una “abso- 
¡Kphocación” responder a 
te una reforma de la ley 

postró, además, conven- 
p F la campaña elec- 
¡Blia modificado apenas 
^política de los galle- 

su juicio, han votado 
de toda una tra- 

P do cuatro años, por 
F uistó a abrir una “re-

Joaquín Almunia hizo autocrítica por los malos resultados electorales.

te

flexión” autocrítica en el seno 
del PSdG y del conjunto del 
PSOE.

En cualquier caso, animó a 
contrastar cuánto dinero se ha 
gastado en su campaña cada 
una de las fuerzas políticas que 
han concurrido a las elecciones 
autonómicas gallegas y apuntó 
al respecto: “me da la impre
sión de que no todos hemos 

jugado con las 
clones”.

El PSOE ha 
y escaños y ha 

mismas condi-

perdido votos 
quedado rele-

gado a un tercer lugar, por 
debajo del BNG, si bien este 
resultado “no es imputable en 
absoluto” al trabajo de Abel 
Caballero, y tampoco al de las 
fuerzas integrantes de la coa
lición PSdeG, EU-EG y Os

Verdes, que “han hecho 
campaña con ilusión, 

una 
con

ganas”, en palabras de Almu
nia.

A juicio del máximo dirigen
te del PSOE, el problema es 
que los socialistas no han podi
do o no han sabido, a dife
rencia del BNG, ofrecer al 
electorado gallego aquello que 
demandaba, lo que exige una 
“reflexión autocrítica”.

Almunia destacó que cabe 
reprochar al PSOE, por tanto, 
su incapacidad para “torcer” 
una evolución que estaba y^ 
“sólidamente implantada”, y 
admitió el “desajuste” y la “fal
ta de-sintonía” de su partido 
con lás demandas del electo
rado.

En ¡este sentido, expresó su 
preocupación ante la irrupción 
del BNG como segunda fuerza 
política en Galicia, puesto que 
la presencia de “un cuarto 
nacionalismo” en el mapa 
autonómico “no es una buena 
noticia” para quienes, como el 
PSOE^ desean defender los 
intereses del conjunto de Espa
ña, pero se mostró “absoluta
mente contrario” a reformar la 
ley electoral.

Pujol constata el 
auge de los valores 
nacionalistas

BARCELONA. (Efe).- El 
presidente de la Generalitat, 
Jordi Pujol, ha considerado 
que en las elecciones gallegas 
“ha sido muy evidente que la 
modernidad va en la línea de 
que las identidades vayan 
resurgiendo”, unos valores “ga
lleguistas” que han tenido en 
cuenta PP y BNG revirtiendo 
en su aumento de voto.

Pujol, en un contacto con 
medios de información, ha 
efectuado una la lectura “muy 
positiva desde el punto de vista 
nacionalista” de estas eleccio
nes gallegas, que cree han 
favorecido a quienes han sin
tonizado con la sociedad galle
ga “dejando de lado conside
raciones sobre las distinciones 
políticas conservadoras y pro
gresistas”. Ha rechazado 
mimetismos del nacionalismo 
gallego respecto del catalán, 
así como “lecturas politicamen
te interesadas” sobre un 
supuesto “efecto Pujol” en 
estos comicios que habría pro
ducido un voto útil naciona
lista. “Galicia es una nación 
y esta conciencia se está des
cubriendo y se está reforzando 
y nadie, ni los catalanes, debe
mos explicarles nada”, ha dicho 
el dirigente • catalán, que ha 
agregado que, a menudo, se 
usan “malas artes para distor
sionar, económicamente sobre 
todo, la imagen de Catalunya” 
y su aportación al resurgir del 
respeto a la propia identidad.
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CONSULTA: BAÑOS, 1 7

Teléfono: 23 73 15

M^ Victoria Cuenca Villena 
PSICOLOGA INFANTIL

*Bajo rendimiento escolar.
*Problemas de conducta.
*Hiperactividad. Agresividad.
* Depresión. Negativismo.

C/ Pablo Medina. Tel. 21 28 47

DR. MANUCL SR€Z
Médico Estomatólogo

ORTODONCIA EXCLUSIVA
COLEGIADD N° 1 .1 90

□ 2na4 ALBACETE
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JUAN MARTINEZ TENDERO 

PSICOLOGIA 
Clínica / Educativa 

Sexología
<2^ 246976 Eci. TOSCANA 

222937 c/Rosario 6,2* PLANTA

W*S PSICOLOGIA CLINICA

Diagnóstico y tratamiento de:
-DEPRESION -IMPOTENCIA
-ANSIEDAD Y ESTRES -INSOMNIO
-FOBIAS
-OBSESIONES
-TIMIDEZ

ANOREXIA Y BULIMIA
-ADICCIONES
-DOLOR CRONICO

C/ Azorín, 15-4^ B (Parque Lineal) 
TeIf 909/676 671 (Previa cita)

CLINICA DENTAL DR. RAFAEL ANDUJAR
NS COL. 1141

• Odontología general, endodoncta, prótesis.

• Facetas de porcelana, blanqueamientos. Estética.

• Cirugía oral e impiantología.

• Analgesia.y sedación. Anestesia general.

• Problemas de oclusión y articulación temporomandibular.

• Ortodoncia niños y adultos.

C/ Rosario, 3 * Teléfono: 21 1 2 2 1 * Albacete

- URGENCIA 24 HORAS - PSIQUIATRIA INFANTIL
- ASISTENCIA PEDIATRICA - PSICOLOGIA
- ASISTENCIA MATRONA - ORTOPEDIA

- OPTOMETRISTA
- LABORATORIO
- CIRUGIA PEDIATRICA

SQi, Y HOSPITALIZACION
IftGUNOS DC LOS SCRVICIOS QU€ PODRAN CNCONTRAR €N LA CLINICA ACCOLCTAS

I > a O
 

O

XUIV SERVICIO IBrTECKAEÍ
11. Teléfono Centralita; 967-24 71 00. (10 líneas) Consultas Externas: 19 00 72 - 19 00 73 (Directo) RECOLETAS



Responsabilizan al entonces encarssdo de comunicación, Roberto Sampedro, ya fallecido

HB niega relación con 
ETA para difundir el vídeo

MADRID. (Efe).- Adolfo 
Araiz, uno de los 23 miembros 
de la Mesa Nacional de HB 
que están siendo juzgados en 
el Tribunal Supremo, negó 
ayer que esta coalición tuviera 
relación ni reunión alguna con 
ETA para la difusión de un 
vídeo que les envió la banda, 
y aseguró que no han actuado 
como “portavoces” en este 
caso.

La Sala comenzó ayer el 
interrogatorio de los acusados, 
para los que el fiscal pide ocho 
años de cárcel por colabora
ción con banda armada, por 
difundir el año pasado, con 
ocasión de la campaña elec
toral, un vídeo de ETA y dos 
comunicados tras los asesinatos 
del abogado Fernando Múgica 
y del ex presidente del Tri
bunal Constitucional Francisco 
Tomás y Valiente.

Concretamente, declararon 
Jon Idígoras, Juan Carlos 
Rodríguez y Adolfo Araiz, 
todos ellos en euskera, por lo 
que fue necesaria la traducción 
por un intérprete, que negaron 
su intervención en la elabora
ción del vídeo y que respon
sabilizaron al entonces encar
gado de comunicación de HB, 
Roberto Sampedro, ya falleci
do, de la redacción de los 
comunicados referidos.

Petición desestimada

El Tribunal Supremo noti
ficó el auto en el que resuelve 
las cuestiones preeliminares 
planteadas por las partes y 
decidió reanudar el juicio, al 
desestimar la petición de los 
abogados de HB de suspen
derlo o de celebrarlo en el País 
Vasco. Idígoras y Rodríguez 
declararon en primer lugar ya 
que tienen permiso del Tribu
nal para ausentarse del juicio 
por motivos de salud.

Ambos respondieron sólo a 
las preguntas de sus abogados 
y negaron haber intervenido en 
la confección del vídeo de 
ETA. Añadieron que el 5 de

a
 ai

Idígoras respondió sólo a preguntas de sus abogados y negó haber intervenido en la confección del vídeo de ETA.

febrero de 1996 la Mesa acor
dó por mayoría la difusión del 
vídeo, pero no estaban todos 
los integrantes y no todos estu
vieron de acuerdo, aclararon.

Adolfo Araiz declaró desde 
los estrados y con toga por su 
condición de abogado y acce
dió a contestar además a las 
preguntas del fiscal, aunque no 
a las de las acusaciones, ejer
cidas por la familia de Múgica, 
el PSE-PSOE y la Asociación 
Víctimas del Terrorismo.

Araiz recordó que la Mesa 
acordó por mayoría el 5 de 
febrero de 1996 emitir, en los 
actos de presentación de la 
Alternativa Democrática pro
puesta por ETA, el vídeo que 
les envió la banda, como 
“herramienta” o “complemen
to” en dichos actos, y para 
intentar buscar una solución al 
conflicto del País Vasco, aun
que algunos integrantes se 
mostraron disconformes, dijo.

No obstante, insistió en que
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“ese vídeo no lo hizo HB, sino 
que fue remitido a HB en nom
bre de ETA. Es decir, fue una 
iniciativa fomentada por ETA 
y no tuvimos ni reuniones ni 
relación con ETA para llevarlo 
a cabo”.

Araiz no recordaba si los 
etarras encapuchados que apa
recen en el vídeo divulgando 
propuestas de ETA apuntaban 
con pistolas a la cámara, pero 
“se hacía una lectura de la 
alternativa democrática como 
propuesta de paz”.

A preguntas del fiscal, negó 
que el vídeo fuera un primer 
paso para forzar al Estado a 
una amnistía y a la salida del 
País Vasco de las “fuerzas 
españolas”, c^n la amenaza de 
que ETA seguiría matando.

Recordó que desde hacía 
más de diez meses antes de 
que se difundiera el vídeo, HB 
ya intentaba “socializar” la 
propuesta de ETA, desde que 
se publicó el texto de la “Al

ternativa Democrática” en el 
diario Egin el 26 de abril de 
1995, por lo que “no teníamos 
un interés especial en el 
vídeo”.

Recordó que remitieron 
copia del vídeo al Rey y al 
presidente del Gobierno, José 
María Aznar.

Araiz comentó que tras la 
publicación en Egin de la alter
nativa democrática de ETA 
algunos responsables políticos 
dijeron que la oferta de ETA 
era interesante para abrir un 
proceso similar al de Irlanda, 
e hizo referencia a manifes
taciones sobre el tema del pre
sidente del PNV, Xabier Arza
lluz, o del ex presidente de 
Navarra, el socialista Javier 
Otano. Agregó que en una reu
nión con representantes del 
PNV les dijeron que la “Al
ternativa Democrática” conta
ba con “credibilidad”. El Tri
bunal rechazó casi todos los 
alegatos de HB.

Los peritos j 
desmenuzan el ' 
Wnydestinoiii- 
dinero con el que s] 
enriqueció Roldái

MADRID. (Efe).-El J 
con el que supuestam^B 
enriqueció el ex directorS 
ral de la Guardia Civiní 
Roldán, procedente de l3 
dos reservados, se extd| 
talones que luego se 
naban y que se entrecnS 
con cantidades de conH 
por obras en diversas 3 
corrientes. 3

Los peritos ConradolB 
tínez y Maria Luisa 
Blas, quienes comparó 
ayer como peritos ante9 
bunal que juzga a Roldan 
menuzaron a preguntas O 
cal el origen y el deslS 
centenares de cheques,,® 
sados en diversas 
corrientes del BBV, 
cuyos directores de su® 
Juan Jorge Prieto pardinn 
también procesado. ■

Sobre las comisiones 
das a los constructores ■■ 
ejecución de obras de la® 
dia Civil, Conrado señaH 
se cifraban en un 6 por® 
exacto, y que de esa c^H 
resultante, las empresa» 
tureras” percibían un cinS 
ciento, además del IVA® 
pendiente a esta última® 
tía, tasas que se cumplí 
la peseta” en todos loso

Antes de esta compa® 
cia, declararon ante el t® 
dos peritos calígrafos, q® 
confirmaron que algunas® 
firmas empleadas para i® 
en la oficina del BBV qi® 
gía Prieto Pardina, n® 
correspondían con las 
lar cuya identidad se un® 
para esas operaciones. ■

También identificaron® 
ma de Roldán » »<■ 
figura en el Atal»® 
Madrid, donde se 
dinero que RoU™ ■ 
nombre y de sus fl 
bancos suizos, y A 
ascender a mas del*» 
nes de pe«l®'.

A continuación w»™ 
ron los peni® 
cuya declaración 
hoy y cuyo mfe™ J 
hace referencia ^ ¡a 
oesbechaicMfj ■ 
“ Slngapnrl 
“Overseas deo ne i- ■ 
seleperdiolaP'’‘\»

AGROPECUARIA CASA DEL ANGEL, 8.A.
Por acuerdo del Consejo de Administración, 
reunido en fecha 8 de OCTUBRE de 1997, 
se comunica que la Sociedad ha cambiado 
su domicilio social dentro de la misma loca
lidad, pasando a ser éste en “Avda. Reyes 
Católicos, n5 135”. Como consecuencia de lo 
anterior, se ha modificado en los. mismos tér
minos el artículo 2- de los Estatutos Sociales. 
Lo que se hace saber a efecto de lo tipificado 
en el artículo 150 de la Ley de Sociedades 
Anónimas y 163 del Reglamento del Registro 
Mercantil.

Villarrobledo, 10 de octubre de 1997.
El Secretario del Consejo.

GESTION FUENTE LIVIANA, S.L.
Por acuerdo del Consejo de Administración, 
reunido en fecha 8 de OCTUBRE de 1997, 
se comunica que la Sociedad ha cambiado 
su domicilio social dentro de la misma loca
lidad, pasando a ser éste en “Avda. Reyes 
Católicos, n^ 135”. Como consecuencia de lo 
anterior, se ha modificado en los mismos tér
minos el artículo 3- de los Estatutos Sociales. 
Lo que se hace saber a efecto de lo tipificado 
en el artículo 150 de la Ley de Sociedades 
Anónimas y 163 del Reglamento del Registro 
Mercantil.

Villarrobledo, 10 de octubre de 1997.
El Secretario del Consejo.
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INMOBILIARIA 
SANCHEZ DEL RIO^ATEDRAL

PLAZA DE LA 
MANCHA

3 dormitorios, 2 baños, salón, 
IZO^m, útiles, calefacción cen
tral, 13.000,0000,- pts. SAN
CHEZ DEL RIO-CATEDRAL. 
Tef. 52 26 00

QUEVEDO
4 dormitorios, baño, aseo, cale
facción indv. gas, 135 m®. 
10.000.000.ptas. SANCHEZ 
DEL RIO-CATEDRAL. Tef. 
52 26 00

AZORIN
- 4 dormitorios, baño, aseo, gara- 
‘ je, 90 m’. útiles, calefacción 

central. 11.500.000 ptas. SAN- 
' CHEZ DEL RIO-CATEDRAL.

Tef. 52 26 00

INMOBILIARIA-HOGAR

VENDE PISO
Zona, C/ Rosario, 4 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño, aseo, ascensor, 
calefacción, garaje, trastero. Precio: 
15.500.000 ptas. negociables

VENDE PISO
Zona Tesifonte Gallego, 3 dormitorios, salón, 
cocina amuebalda, baño, aseo, ascensor, 
calefacción. Precio: 13.000.000 ptas.

ULTIMA 
-HORA- jl inmobiliarÍaI

VENDE PISO
En c/Teodoro Camino, 125 
útiles, 3 dormitorios, salón, 
2 baños, cocina, ascensor, 
garage. “Reformado de 
gran Calidad". Precio: 
23.000.000.- pts.

VENDE PISO
En c/ Ricardo Castro, 130 
útiles, 3 dormitorios, 1
baño, aseo, trastero.

VENDE 
PISO

j c/ Luis Rosales, 95 mtrs., 

j 4 dormitorios, salón, 2 
1 baños, calefacción, traste- 
| ro. Semi-nuevo. Precio: 
| Entrada, 400.000 ptas y 

| 72.000 ptas. mensuales.

EDIFICIO 
CAMPUS 
IIOMS

111(1116 VGOflWS 

lililí (llf/lPUSV 
MHWSUñ

VISITE PISO 
PILOTO 

MUDñD€S
25 WS

í'taro Camino, 21
fl' 23 BB 30

ALBACETE
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LOPEZ 
_ ___ REDONDO

URBANIZACION LOS 
GABRIELES 
“EL TRIGAL”

Chalet 110 m^., parcela de 
2.500 m^., piscina comunitaria, 
pista de tenis, calefacción, 
22.500.000.- pts. SANCHEZ 
DEL RIO-CATEDRAL. Tef. 
52 26 00

CTRA. VALENCIA
4 dormitorios, 2 baños, 90 m®. 
útiles, calefacción indv. eléctri
ca. 8.500.000.- ptas. SANCHEZ 
DEL RIO-CATEDRAL. Tef. 
52 26 00

OCTAVIO CUARTERO
4 dormitorios, 2 baños nuevos, 
tarima flotante, puertas roble, 
140 m^, útiles. 17.000.000.pts. 
SANHCEZ DEL RIO-CATE
DRAL. Tef. 52 26 00

Plaza Virgen de Los Llanos

Tlf. 52 26 00

I

Si UD. CONSIGUE ALQUILAR, 
COMPRAR, VENDER Y TASAR 

PUEDE PRESCINDIR DE 
NOSOTROS.

C/CERVANTES, 12

^ 21 8011

Í

VENDE TRIPLEX
Nuevo a estrenar, 3 dormitorios, salón, coci
na, 2 baños, 1 aseo, ascensor, calefacción 
individual, terraza 30 m^. Precio: 14.300.000 
ptas.

VENDE ATICO
Zona C/ Mayor, 4 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, aseo, ascensor, calefac
ción, terraza, 30 m^ Precio: 14.000.000 pts.

Tef
C/ Antonio Machado, 26 t 

y Fax: (967) 23 55 55 - ALBACETE |

INMOBILIARIA-HOGAR
COMPRA SCI PISO

1

“Gran Inversión en el 
Centro”.

VENDE PISO
Sito en c/ Ramón y Cajal,
4 dormitorios, 
baños, cocina, 
calefacción, 
8,300,000.pts,

salón, 2 
ascensor. 
Precio:

VENDE PISO
En c/ Ramón y Cajal, 3 dor
mitorios, 2 baños, aseen* 
sor, calefacción indv., 
garaje, trastero. “Nuevo".
Precio: 14.000.000.- pts.

VENDE PISO
En c/ Virgen del Pilar, 3 
dormitorios, 1 baño, 90 
mts. útiles, toma de gas. 
Buena ocasión. Precio. 
6.500.000.pts.

C/ Tinte, 25 
c52 2610 
ALBACETE

Venta y Alquiler de: 
Pisos 
Locales 
Naves 
Rústicas, elc_

j VENDE
| PISO
1 c/ Padre Pascual Suárez, 

1 90 mtrs., 3 dormitorios, 
| salón, cocina, 2 baños, 

1 trastero, garaje, mármol, 
1 bañera hidromasaje, 
j Nuevo a estrenar. Precio:
1 13.000.000.-pts.

VENDE 
PISO

| c/ Paseo de La Cuba, 75 
1 mtrs., 3 dormitorios, salón, 
| cocina, baño, aseo, cale- 

1 facción. Precio:
| 10.000.000.pts.

j VENDE
j PISO
I c/Churruca. Reformado. 1® 
| sin ascensor, superficie útil 

52 mtrs., 2 dormitorios, 
| salón, baño y cocina. Pre- 
| cio. 3.500.000.pts. Nego- 
i dables.

ALQUILA 
PISO

I c/ Río Rosas, 90 mtrs., 3 

1 dormitorios, salón, cocina, 
j baño, aseo, trastero, gara- 
1 je, calefacción. Precio: 
1 12.500.000.-pts.

San Antón, 34
Teifs. 24 40 30-24 42 79

ALBACETE
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TENEMOS EL PISO QÜE NECESITA
VIVIENDAS EN CONSTRUCCION. PISOS Y ATICOS.
3 DORMITORIOS-SAL0N-C0CINA-2
BAÑOS-ASCENSOR-CALEFACCION
INDIVIDUAL-GARAJES Y LOCALES COMERCIALES- 
PRECIOS DESDE 10.062.000 PTAS.

C/ Antonio Machado, 26 
Telf. y Fax. (967) 23 55 55 

ALBACETE
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Los Duques de Palma adelantaron el resreso de su luna de miel para estar presentes

Familiares y amigos dieron 
el último adiós a Pilar Miró

MADRID. (Efe).- El mun
do del cine, la comunicación 
y la política asistieron ayer a 
la icineración de los restos 
mortales de Pilar Miró, que 
contó con la presencia de. los 
Duques de Palma de Mallorca, 
quienes adelantaron el regreso 
de su luna de miel para estar 
presente en el acto.

A la una y media de la tarde, 
y precedida por cuatro coches 
de coronas, llegó al crematorio 
de la Almudena el féretro 
color caoba de Pilar Miró, que 
encima llevaba una corona 
blanca y pequeños ramos de 
flores.

Del coche siguiente descen
dió su hijo Gonzalo, quien fue 
recibido por el expresidente 
del Gobierno Felipe González, 
el secretario general del PSOE, 
Joaquín Almunia, el secretario 
general de la OTAN, Javier 
Solana, y miembros de la cúpu
la socialista como Joaquín 
Leguina, o Alfredo Pérez 
Rubalcaba; además de la 
ministra de Educación y Cul
tura, Esperanza Aguirre, 
acompañada por el director del 
Instituto de cinematografía y 
Artes Audiovisuales.

Minutos después aparecie
ron caminando la infanta Cris
tina y su esposo Iñaqui Urdan
garin, duques de Palma de 
Mallorca, quienes quisieron 
adelantar el regreso de su luna 
de miel para despedir a la 
mujer cuyo último acto pro
fesional fue la retransmisión en 
directo de su boda, el pasado 
día 4 de octubre.

Todos entraron en la capilla 
donde se desarrollaba la cere
monia de icineración de Pilar 
Miró, quien estuvo acompaña
da no sólo por los políticos 
sino por gentes del mundo del 
arte, desde Victor Manuel y 
Ana Belén, hasta Joan Manuel 
Serrat, Javier Gurruchaga, 
Enma Suárez, Concha Velasco 
Pedro Almodóvar o Aitana 
Sánchez Gijón. En represen
tación de los Reyes, que visi
taron la capilla ardiente, estu-

A
 1

Los Duques de Palma de Mallorca, adelantaron el regreso de su luna de miel para estar presentes en el acto.

hartes, 21
iatejtmlíí

Nueva unidad de la P 
Policía para jn 
combatir los |H 
accidentes químicosT
^MADRID. (Efe).-L, 
Dirección General de la Polid 
presentó ayer una nueva 
dad de agentes especiabdoi
que se van a encargar de inte 
venir ■ en caso de accidentó 
químicos, nucleares o de coi 
taminación biológica, pai 
hacer frente de forma inm 
diata a situaciones de eme 
gencia creadas por este ti[ 
de incidentes.

El secretario de estado ( 
Seguridad, Ricardo Mai 
Fluxá, quien asistió en Madr 
a una exhibición de este nue’

Hnos. Falcó, 34 
(Frente Hospital)

Nueva Dirección Profesional

vieron el jefe de su Casa, Fer
nando Almansa, y el secretario 
general, Rafael Spottorno, así 
como la jefa de relaciones con 
los medios de comunicación, 
Asunción Valdés.

Una amplia representación 
del pueblo de Madrid quiso 
estar presente en el adiós a 
Pilar Miró, y así, desde mucho 
antes de la llegada del féretro 
se habían ido cóncentrando en 
las inmediaciones gran canti
dad de público, curiosos algu
nos por descubrir, alejado de 
las cámaras y en un lugar apar
tado a Felipe González, gran 
amigo de la fallecida y tutor 
de su hijo Gonzalo.

Fue uno de los entierros más 
sentidos de la profesión, hubo 
lágrimas y gran silencio que se 
rompió con los aplausos de la 
llegada del féretro. No quisie
ron faltar gentes del mundo 
de la comunicación como el 
director de RTVE, López 
Amor y Mónica Ridruejo.

Gonzalo Miró agradece las 
¡nuestras de afecto hacia su madre

Gonzalo Miró, hijo de la directora de cine y realizadora 
de televisión fallecida, ha manifestado en declaraciones a EFE 
su agradecimiento por las muestras de afecto que se han 
producido hacia la figura de su madre y hacia él mismo. El 
hijo de Pilar Miró ha querido agradecer las manifestaciones 
de cariño de los cientos de personas que se han acercado 
a su domicilio, a la capilla ardiente y al cementerio de La 
Almudena, donde hari sido incinerados los restos mortales de 
la directora de cine. Al entierro, que contó con la presencia 
de los Duques de Palma de Mallorca, quienes adelantaron 
el regreso de su luna de miel para estar presentes en el acto, 
asistieron personalidades del mundo del cine, la comunicación . 
y la política. Gonzalo Miro, de dieciséis años, ha mostrado 
igualmente su gratitud por las innumerables muestras de 
solidaridad que continuaban llegando al domicilio familiar y 
su satisfacción por la emotiva reacción que ha provocado en 
toda la sociedad española la noticia del fallecimiento de su 
madre.

con un trato esmerado.

> m
 

m
 

(Z
)

Taller Mecánico
Comandante Molina, 38

grupo policial, explicó que J 
implantación constituye "n 
paso más de nuestros cuerpo 
y fuerzas para adecuarse aun! 
necesidades que están aquí 
debido a posibles accidenti 
químicos o nucleares. I

Según Fluxá, con esta 
ciativa se pretende^ “estar piel 
parados ante uña serie de riel 
gos que se pueden producir eq 
cuanto a contaminación « 
intoxicaciones químicas”, dera 
do tanto a accidentes nucleatl 
como al uso de armas biol® 
gicas y químicas o también 31 
incidentes provocados en j 
manipulación de sustancia 
peligrosas, en fábricas o vela 
culos de transporte. j

La exhibición de la nuew 
unidad NBQ, que recibe esj 
nombre porque su objetivo | 
actuar ante inciderites nudea 
res, biológicos o químicos, coj 
sistió en un simulacro de acM 
dente provocado en una caía 
de una ciudad durante la 
carga de un camión cistera 
con sustancias químicas p»!
grosas. , . 'J

Ante la nube toaca
nada por la salida del pr 1 
a la atmósfera acuden 1 
vehículos patrulla que a^ 
a los primeros afecta M 
irritaciones y d^^^'p^? ^.¡1

al equipo NBQ, W <JJ 
se desplazan en una 
especial, equipado ^ .a 
escafrandas .®sp®“ ¿¿dej 
tas de suministro ^jgdt 
aire. Agentes an g^dól

Policial (Un mientras 
acordonar la
u.i.>Antero sobreimel^lhelicóptero s(

'SfTu nube 
evolución ae ia

ESPECIALIDAD EN ALFA RO™®”

02005 ALBACETE
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‘'«jg^ ánenas asesura que España tiene una tasa de este tipo de contratos del 8%

Debate nacional sobre los
La 

oüc^ 
una contratos a tiempo parcial

1<

PALMA DE MALLORCA, 
con Efe).- El ministro de Trabajo 
-i .A.#os Sociales, Javier Are- 
'®| ^anunció ayer “un debate
par

3 ¡¡ámal” sobre los contratos 
¿finidos a tiempo parcial.

El ministro Javier Arenas.

vinculado a los cuatro casos 
en que se mayor dificultad de 
acceso: los jóvenes, los parados 
mayores de 40 años, las muje
res y aquellas personas que tie
nen alguna discapacidad”.

Aunque resaltó el respeto de 
su departamento hacia las 
competencias de las Comuni-

dades, resaltó que “quedan 
muy pocas que vayan a man
tener incentivos a los tempo
rales, y se hará en casos muy 
específicos. En España dentro 
de muy poco tiempo no va a 
quedar prácticamente ningu
no” para este tipo de contrato.

Añadió que “el tema de fijos

discontinuos es un asunto que 
nos preocupa a todos, espe
cialmente a partir de la refor
ma de 1994”, por lo que anun
ció la constitución de “una 
mesa de diálogo con sindicatos 
y empresarios para analizar los 
problemas de regulación y de 
portección social”.

isa figura contractual de 
o que vamos a poder apo- 

todos", dijo.
Arenas, quien se reunió en 

acón los resposables de 
jo de Iodas la Comuni- 
Autónomas /' dirigentes 

los sindicatos y organiza- 
Mes hmpresariales más 

ntativos, aseguró que 
ia tiene una tasa de ese 

de contratos del 8 por 
lo, 'cuando en Europa 

nta el 16 por ciento”, 
toa intentar aproximar las 
s españolas a la media 

a, el ministro propuso 
sialV Conferencia Sectorial 

Asuntos Laborales “ía 
ón de un grupo de tra- 
tque debería “estudiar la 
dón social y las conse- 
®s de ese contrato en 

^>^ con la Seguridad

K debate hay que situarlo 
®® más amplio sobre la 
j^ización de tiempo de tra- 

Hay una coincidencia 
f^Kada en otorgar esta 

Wilidad a la negocia- 
wlectivay al dialogo entre 

®’os y empresarios”, afir-

¡e

ien

^a 
lad
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■^nas destacó la importan- 
Conferencia, que 

*'“«yo en 1996 por ini- 
' * “Que todas las 

“des Autónomas se 
■ ‘“ una mesa con el

'^ ^^ P^’'^ hablar de 
apuntó, 
receso 

Íífr « encuen- 

"^Bdón’f haciendo 
* rS f®“rahle de la 

No ni Í' “T** 
er J ^^ ''^eho a 

i P^P^^ ^® sindi- 
*" -R^^^rios en esta 

"óo en n ^*X ^^ hoy, 
'"'^os ^indefinidos 
*«0^ »" más 

<lüc da ?^^ratos nue- íS,*¿^ prueba 

■^ ''^ ^ partir
t^esquj^i® y lo que 
^nto de in "^^"^^riga 
**»s no ti contratos 
,''’«Pec a“im *" ** ” 
=' 1998» H ^ente, tam- 

impor- 

''^“nohnb"^Pl^«sfor- 
'^t®con?ní”^í° tanto 

'^“^remos °^ ®^efini. 

Í^ como^^ ^^ grupo 

¿ Ni^ puntualizó 
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* ser „“"‘f«ación
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La Bolsa de Madrid acabó la primera de las sesiones de la semana 

con una insignificante ganancia, a pesar de que inició la jornada con fuertes 

pérdidas, al haber entrado en un proceso de indefinición y falta de negocio, que 

ante la ausencia de noticias económicas la obliga a distanciarse de la zona del 

600, nivel en el que hasta hace poco pareció estabilizarse.
El nerviosismo lleva a los inversores a apoyarse incluso en el aniversario del 

crash de 1987 para justificar la situación del mercado, pese a que esta es distinta 

a la de hace diez años.
A pesar de todo persisten las razones para que se haya incrementado la 

tensión, tras confirmarse lo anticipado por el presidente de la reserva federal 

sobre la irrealidad de la continua tendencia al alza de los mercados, y los 

posibles repuntes inflacionistas ocasionaran que los tipos bajen menos de lo 

previsto, al menos de momento.

También influye la situación de dos de los valores estrella, con enorme 
ponderación en el Índice General, como son Endesa y Telefónica, cuyas 

estrategias internacionales están siendo minuciosamente estudiadas por los 

inversores.

BETA ALBACETE

Valor Último Dif.

LAFARGE 
GE.INVERSION

10.800
154

+820 
+8

TABACALERA 10.400 +460
BAYER A.G. 5.850 +240
VALLEHERMOSO 3.995 + 155
CORP.MAPFRE 7.830 +270

FCC 5.380 + 180
UNILANDCEM. 9.090 +290
INBESOS 1.680 +30

PROSEGUR 1.650 +25

■ MAYORES VOLUMENES

Dif.% Valor Último
Dil

+8,22
+5,48

PRIMA DCHOS 
HlSALBA

112
2.015

■35
•170

+4,63 AGFU.FENIX 2.005 *165
+4.28 ESPAÑOL.ZINC 1.685 Q
+4,04 FILO 417 •33
+3,57 SOTOGRANDE 346 •24
+3,46 N.MONTAÑA 122 •8
+3,30 INM.BAMI 485
+ 1,82 ASTURIA2INC 2.475 •140
+ 1,54 SNIACE 309 ■17

OPERADORES MAS ACTIVOS

20/10/97

Valor N» Títulos
TELEFONICA 3.013.118
ENDESA 2.941.151

ERCROS 2.468.202
IBERDROLA 2.091.528

BBV 1.337.187
TUBACEX 1.207.477
ACESA 1.203.526
LAIN 1.084.174
UNION FENOSA 1.040.873
B.SANTANDER 928.951

Intermediario N’Títulns
Central Hispano 4.017,557
B.S.N. 4.362.585
Argentaría Bolsa 3.993.097
Ahorro Corporación Finan. 2.960.755
Merrill Lynch 2.385.906
BBV Interactivos {Bil) 2.066.351
Benito y Monjardín 1.764.688
BBV Interactivos 1.782.569
Central Hispano (Bil) 1.323.652
Inverban S.A. 1.221.274

MERCADO CONTINUO Contratación en pesetas *

9.820

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. MIn. Volumen

ALIMENTACION
500 AZUCARERA 7.270 7.130 -140 7.280 7.050 559

1.000 B.BEBIDAS 6.250 6.200 -50 6.200 6.200 710aa-v-—aa^wa-vww^*. aaaaawkfca*w*“a^waaa^v% wv^ ̂ vw“ww^'v^w^*a^av“»'aw**a>w»aa“v
100 BARON DE LEY 2.900 2.890 -10 2.920 2.830 53.272- - «a ******** *****************^*h**a***AAKA^aa aa * * * * **** * * ** **** **** aaA** *.**-• a*-**.*'^^*.^*^  ̂aa^w •-**-* a
100 BO.RIOJANAS 1.545 1.540 -5 1.540 1.510 39.177

1.000 CAMPOFRIO 7.100 7.050 -50 7.050 6.950 13.189' a ava a a ****** *a a a a a a aa a aaa a a a aa a-aaaaa-vaaw vwwwaw  wva vaa aa-wa aaa vaaaa •wwvw“*aw w Vakawa a
• 100 EBRO AGR. 2.590 2.555 -35 2.580 2.540 25.941

500 EL AGUILA 664 664 670 650 13.587

1.000 KOIPE 10.180 10.000 -180 10.000 lo.obó 40

500 PULEVA INDUS 5.910 5.700 -210 5.900 5.690 80.967**************a a a a a a a . a a a * a a W* W * * * a «raa**»aaa«v wa a aa a ■-a ww aa w a va aaaaaaa> a wkrw Va W*a^a va** w wwa aa a a wvw*VWWkv aa va a-a a Va v aa ak
500 TABACALERA 9.940 10.400 +460 10.430 9.910 300.828

100 VISCOFAN 3.275 3.230 -45 3.295 3-205 57.904

BANCOS / FINANZAS
500 ARGENTARIA 8.200 8.250 +50 8.320 8.070 189.629

500 B.ÁLICÁNTÉ 2.960 2.950 -10 2.950 2.940 338

500 B.ANDALUCIA 23.950 23.950 23.950 23.950 65
i .000 B.ATLANTICO 4.655 4.655 4.'655 4.640 117

260 B.BILBAO-VIZ 4.250 4.260 + 10 4.285 4.155 1.337.187******* —.—.— — - - **a**.* * * * * * * *********_* *_*_********* * * * * *** * **************** * * * * *** **** * * * **** * *.* * * a.** *■* * * *,* * * *
5.000 B.CASTILLA 99.980 99.980 99.500 99.500 ¿2

250 B.CENT.HISP. 2.760 2.795 +35 2.800 2.710 894.494-*wa a a aa a va a a a-aa a a va aa-a-wa a Va aaa wa a va a-a-^va a-^^a-^aaS^^a—a^Vwa * a-aa Wa a a-wa-w a aawva-wvw-a-a-a-va vw-wwvkwwwaa>a Va wa ■krVkwkk*'kakkr*'aa'WW a a a aa
100 B.COMMERZBAN 5.250 5.200 -50 5.260 5.100 1.678

500 B.CTO.BALEAR 8.800 8.800 8.800 8.800 650■ a a a a a********a a a a ****** ****** ******************** a *,****************a*****************-******************** L * * *************************** * * **■ * * ** * * * a * * * * * * * * * * *
500 B.GALICIA 19.100 19.100 19.100 19.100 15

500 B.GUIPUZCOANO 6,270 «^•250 -20 6.250 6.180 I.ÍSO

500 B.HERRERO 8.170 8.170 8.170 8.170 30

1.000 B.PASTOR 10.740 10.690 -50 10.800 10.600 5.784
125 B.POPULAR 8.300 8.260 -40 8.320 8.150 371.536ww-wwwa-wwa-aaa WW v-vawa aaa wa^rWw WW-VW VWV*WVwva-vwwwa wa-vw a wa^^wwwwa'a'awwwvw*k-wwwa
250 B.SANTANDER 4.370 4.400 +30 4.430 4.280 928.951

500 B.VALENCIA 3.050 3.080 +30 3.085 3.010 27.812

500 B.VASCONIA 11.430 11.430 * 11.430 11.430 396
500 B.VITORIA 2.070 2.080 + 10 2.080 2.070 1.806-w-a va waawaaa Waa aa*aaa**aa*a  va aa va * a Wa * vwavVa-aWWaV,■a a a a a W a a a V a a a VB * W V* W aa a a aV aa—a 1av a * VW* a a a a * W* a Va ** a v*a w va vwa a Va a v va a Wa a vv aa Wa 'a Wa a W **a a a a a akk-va W.
500 B.ZARAGOZANO 3.970 3.970 3.985 3.970 10.924** * a* ***** —_*** ****** * ** * ***** * **** ****** ****** **a** ******* ******* ****** **** a**v awav *****-********** ****** ******.**%*S* **** ***** ***k*-***wu***ws***—**^a***wk.jaa***jw** **** **** *****
400 BANESTO 1.400 1.395 -5 1.405 1.390 857.246* * * * * * * * * * * a * *.* «a+a^* ****** ^* *** ***** ^**** * ** * a^A * **** ****** ***** **** ******** — — — —I a a a a a* a_a a a a a aaa* ** ********************************** . * * * a * * * a * * * * * * * a **** a * * a * a a a a a a a a a a a
500 BANKINTER 7.840 7.800 -40 7.800 7.610 73.097
500 C.MAPFRE 7.560 7.830 +270 7.850 7.410 44.614

100 AGF U.FENIX 2.170 2.005 -165 2.355 2.000 262.495

ELECTRICAS
500 AG.BARCELONA 5.900 5.910 + 10 5.920 5.790 123.256

1.250 CANTABRICO 5.900 5.970 +70 6.040 5.870 73.005

800 E.VIESGÓ 5.150 5.110 -40 5.3ÓÓ 5.110 959
200 ENDESA 2.760 2.685 -75 2.750 2.660 2.941.151va wwww^awww*.Va a a Va a a a a a a a a-v*v^^v^aw,viwa a a'*v*^a*v,w“'V*v-v,Va a Wwa-aaa vwwa*« —vwa w wvw va * wwa**^^^a^aawaa  aka a a^vaka** VVWWVWWVW V a a^-wiwwv aakaw*kkV*r*vwa
1.000 ENHER B 3.065 3.080 + 15 3.190 3.000 2.021
600 FECSA 1.170 1.165 -5 1.175 1.160 154.436
500 GAS NATURAL 7.060 6.990 -70 7.140 6.950 78.292
500 IBERDROLA 1.735 1.745 + 10 1.745 1.705 2.091.528a a Va a aa WWW * w a a a a a a va va va va WW * a a a a aa * a a a a a a a va a a a a * w a a va v a va *aaa vwa *aaaaaav a a a V a VW V a V a a va a a a av ww a vwa a a a a a Va *
500 EL.R.ZARAGOZA 5.660 5.610 -50 5.650 5.600 1.504

3.000 SAL.NANSA 10.300 10.300 CS 0 0 Ó

500 SEVILLANA 1.340 1.335 -5 1.345 1.315 98.320
500 U.E.FENOSA 1365 1380 + 15 1385 1340 1.040.873

INMOBILIARIAS
500 BAMI C.Y T 514 485 -29 513 462 212.704■ aa aaa a a a a Va a a a-a a a>avvaa*aaaaaa*aaaa*vaavavvav*vv  va * va vav va a V a a * wwa * aaWavvvaaaaaa-a awa Va W V Vv a a W wa v aaa aa *a * va a a va vvvv aaa * wwa a a a a a wa aaa vaaVa awav a a a a a a-aa a -
500 FILO 450 417 -33 430 410 119.695
500 INM.METROVAC 5.980 6.020 +40 6.090 5.900 39.156* * ************ * * *,**v*u^**aM********* *************** *********- ** *** * ** * ** ***** ** ******* *.* *.* * * * * * * * * * * k ******* a * * * * a a a a,*********************

■ 1.000 PRIMA INM. i .345 1.350 +5 1.350 1.275 36.731
100 SOTOGRANDE 370 346 -24 359 340 209.664
500 URB.TRANSP 212 212 0 0 0
500 URBIS 1.370 1.335 -35 i .350 1.305 40.974****************** * * * * * * * ****** *** • *** * * a * *.*.*.* * ** * * *W *. a. a^a*!***. *********************** *a**a***aa****aaa *******************.
500 VALLEHERMOSO ' 3.840 3.995 + 155 4.025 3.795 62.117
1.000 INM.ZABALBUR 4.790 4.705 -85 4.770 4.700 7.115.-a-wa-wwvw*asw,-a-a*v.-wv--*rw.-a-w.a-a«v.^'wvaa-w*-aa-*a-waswv•Vaa-v.-a-a-aavaa-a-a-va aa*-aa-vw>w*aaa-w-aa-vw*.»v*v**v,-vvvwwwww-ww***vwa‘w***a*w*w*vwwvwa**a«k-*va»v

OTROS SERVICIOS
100 A. DOMINGUEZ 4.510 4.410 -100 4.500 4.405 37.900awwwvwwwvwaa a wa Va va va V a-va W a aaa a aaa^a aaaaaaa* a a • a WWa wwa wa a a W, rwwwwvwav a -a •a-kaa *awkww*av wka*ava
100 CONTINENTE 2.835 2.830 -5 2.840 2.765 67.978
100 CORTEFIEL 5.390 5.300 -90 5.700 5.050 36.268** ** * ********** * ********* * *************aa******* *********** * *** * *********** aa*a*a*aaa*a**«*a
350 FINANZAUTO 1.400 1.380 -2Ó 1.4 í Ó 1.335 11.406
500 GR. ANAYA 3.000 3.000 3.000 2.900 3.136
250 MAPFRE VIDA 9.2ÓÓ 9.180 -2Ó 9.200 9.000 3.290
100 MIDESA 1.945 1.915 -30 1.925 1.905 28.210* * ** ** *.** aaa *************•*****************  * *****<******* ***** ** *********************kVA* ********* **** ************ * ********k * * a a a *****.*******
25 PICKING PACK 83 81 -2 82 78 501.680

500 PROSEGUR 1.625 1.650 +25 1.680 1.600 31.779
100 PRYCA 2.450 2.460 +10 . 2.460 2.420 84.482
100 SOL-MELIA 5.120 5.140 +20 5.190 4.950 53.385

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Min.

CONSTRUCCION

V

10 AGROMAN 646 630 -16 635 621 **._^
500 C.PORTLAND 7.400 7.430 +30 7.440 7.160 __ 1^

100 CONST.LAIN 312 301 -11 305 291 1.081.11
500 CRISTALERIA 12.1ÓÓ 12.200 + 100 12.200 11.800 8.085

1.000 DRAGADOS 3.050 3.045 -5 3.070 3.000 179.11

,500 FCC 5Í200 5.380 + 180 5.380 5.060 38.98

500 FIN.MINERA 2.790 2.790 0 O O
5Ó'Ó GINES NAVARRO 4.740 4.530 -210 4.550 4.510 5:3 í.

1.000 GRUPO ACCIONA 21.100 21.000 -100 21.700 20.550 7J^

1.000 HlSALBA 2.185 2.015 -170 2.120 2.000 7.913

500 HUARTE 698 687 -11 .690.... 665.... 131.M i.

25 LAFARGE 9.98Ó 10.800 *820 10.800 10.8’00

.500 OBRASCON 3.950 3.905 -45 3.945 3.905

1.000 OCP CONST. 3.600 3.490 -110 3.575 3.365 1.627

500 . PORTLAND V. 13.200 13.140 -60 13.150 12.980 2.»

1.000 UNILANO CEM. 8.800 9.090 +290 9.090 8-420.„ i.m

..........5Ó'o" URALITA "'i'.'5'85.......... " Í.6Ó0 +'15' 1.600 1.520 464.35

200 VALEN.C.POR. 2.835 2.825 -10 2.865 2.^.... 10.68?

6.3106.680+206.680VIDRALA500 6.660

METAL-/ MECANICA

2-455..

"i’.6Í0

1.000 ACERINOX 25.710 25.950 +240. 26.070 :
5.^^

AMPER 4.380 4.420 +40 4.420

500 ÁST.ZINC 2.615 2,475 -14Ó 2.555.........

1.000 AZKOYEN 16.800 16.600 -200 17^.260 /

500 ÁÚX.FERROCAR 5.950 5.990 +'40 6.030

1.000 CITROEN HISP 8.900 9.000 + 100 9.140_____

1.000 DIMETAL 193 ‘ 1'87 -6 189...........

500 ESP.ZINC 1.820 1.685 -135 1.730_____

1.000 "Ñ'ÍCÓ'.CÓRREÁ
„„„„ 7.19Ó ■210 7.250___ _

500 N.montaña'"' 130 122 -8
_j27

93 TUBACEX 428 424 -4 426............

500 TUDOR 813 807 -6... 810

100 VOLKSWAGEN 96.000 96.ÓÓ0 - 97.500......

1.000 ZÁRDOYÁ 17.400 17.370 ........
..ji- 17.500.......
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DIVISAS
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Valor Anterior Último Dif. Fecha/Hora

PTA/MARCO ALEMAN 84,390 84,340 -0,050 20/10/97 17:42
PTA/LIBRA ESTERLINA 241,410 243,790 +2.380 20/10/97 17:42
PTA/FRANCO FRANCES 25,181 25,159 -0,022 20/10/97 17:42
PTA/FLORIN HOLANDES 74,929 74,859 -0.070 20/10/97 17:42
PTA/F.BELGA(100) 409,251 409,054 -0,197 20/10/97 17:42
PTA/ECU 166,042 166,197 +0,155 20/10/97 17:42
PTA/E.PORTUGUES (100) 82,936 82,761 -0,175 20/10/97 17:42
PTA/DOLAR US. 149,520 149,550 +0,030 20/10/97 17:42
PTA/CORONA SUECA 19,572 19,633 +0,061 20/10/97 17:42
PTA/ YEN JAPONES 1,238 1,232 -0,006 20/10/97 17:42
MARCO A. / DOLAR US. 1.773, 1,773 +0,001 20/10/97 17:42

PAGO DE DIVIDENDOS

Valor Concepto Bruto Neto Pago

B. Popular A cta.97 72,00 54,00 3-oct-97
BBV A cta.97 19,00 14,25 10-oct-97
Aumar A cta. 97 60,00 45,00 15-oct-97
Mapire Vida A cta.97 37,50 28,12 15-oct-97
B. Valencia A cta. 97 55,00 41,25 25-oct-97
Dragados A cta.97 45,00 33,75 27-oct-97
Cepsa A cta.97 60,00 45,00 31 -oct-97
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METALES PRECIOSOS

O
—

52-’
JS!?r

Anterior Med. Ses. Dif/Cier

j.Z?.3-19
1.762,58 +29,392^79^0 33.98Í','Ó" +211,00iiS^jóo
3.030,0'0" ........-38,00

i-.l?.2.29 .......i.-4.23,2'4 +0,95

TIPOS DE INTERES
Plazo Importe Tipo

____________ INTERB^CARIO  ̂  
,.206^""" .5.07 " 

2 a 5 Días_______2.0 S.V
1 a7Días________32.0 _5J2___J

J5C)í^""~"""""8^ ' 5.14
JMes"' Ize"'"^

^ Meses 1.6  5.12

J?.^¿5?.?.™____U.‘5_____ SJJL.
6Me_ses_.........0.5 _____________ 5.05
“1 Año”“.......... .... 3.7’......................... 5.03

LETRAS
1 Día 257.5 5,03........

..?.?.?..PJ.®?.

. .1.?J. PJ®® .U....................'Í; ?.?.
15 Días 0.4 4.88.......

J Mes 3.1 4.93

2 Meses 1.6 ....“í;?.?........

3 Meses 1.2 4.92.......

6 Meses _ 0.9 _ ....... .■*;?.?........

1 Año........................... 0.2 4.79

® 9Í!2?. .y. .9,9.V;.2?.L .^.^1*29.
1 Día.........................106.8............... .5.00.......

1 a 7 Días 1.5 4.93.......

1 Mes . 0.4................ .4;?.?.........
M.?.®?.® i/.i.................. !í;?'?.........

'3 Meses ... O.J.....................'í;?.?.........
6 Meses Ó.j’ 5.00

i Año - ;............

Propor. Pr. Emisión

: :oj

Desembolso

1105,62
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Plazo Suscripción 

.24^?¿97„L2£12B?., 
25/09/97 a 25/10/97
"29/9/97 8’29/1697"

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex
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Dif. 

+43.00 

+71,50

Máx.

.^■•7,1°’°° 

6.742,00

Mfn 

6.615,00 

6.580,00

Volumen 

368 

19.592

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

Fuente: Infobolsa

Fondo Valor liqui. Activos (Mill.) Rent.%(31/12) Participes

F.I.A.M.M.
A.B. DINERPL 200.603,31 19.392 +3,30 10.801
AHORRO CO.DI 186.488,13 4.666 +3,57 882
ARG.BEXDINER 176.431,94 146.551 +3,21 35.628
ARG.FONDIREC 188.528.54 55.085 +3,80 17.107
ARG.POSTALDI 253.848,37 498.755 +3,11 147.234
BBV DINERO 267.611,91 480.055 +3,75 61.431
BETA-DINERO 205.570,83 15.806 +3,73 2.794
BROKERDINER 212.731,44 6.868 +3,32 1.316

. BSN DINERO 251.794,18 i 26.099 +3,87 9.315
C. MURCI A DI 147.109,70 9.274 +3,41 2.831
CAVÁLDIÑER 217.780,49 169.960 +3,21 72.284
CITIMONEY 184.848,28 56.631 +3,17 16.198
DBDINER 165.814,83 137.880 +3,67 27.412
DIÑÉRBM 202.480,47 16.390 +3,54 3.325
blNÉRATLANTi 209.839,48 64.93¿ +3,47 l”7.3’5’¿

DIÑÉRCÓ’ÓP 159.838,06 43.382 +3,29 12.791
DIÑÉRKÓÁ 156.156,61 22.842 +3,23 5.514
EUROVALO.III 223.176,08 539.917 +3,78 152.828
FONDIN.CÁSTI 130.745,36 2.297 +3,31 645
FONDMADRID 220.714,98 ,321.186 +3,29 95.423
¡BÉRDÍÑERÓ 222.’223,80 222.737 +3,18 70.198
JP MORGAN DI ¿57/868,09 14.649 +3,’4’6 529
PRIVANZA DIN 904.859,45 5’7.2’16 +3,73 4.232
S.SÁNT.FIAMM 226.195,70 339.’262’ +3,58 -
SÁÑTÁND.MÓÑ. í 34.4’13,86 3’5.438 +3,’66’ -
ÜRQÜÜÓDIÑÉ 326.077,21 39.041 +3,’43 ’9.5’6’8

.^RADINÉR ....?2.8.5q6.3Ó. 56.890 +3,50 jq.q56

F.I.M.
A.B. RENTA 2.292,00 11.591 +3,90 1.882
AH.CO.ACCION 2.112,55 19.385 +32,95 7.924
AH.CO.DIVISA 1.615,92 8.970 +20,48 2.280
AH.CO.R.FIJA 1.718,97 18.188 +5,48 4.746
ALMAGRO DIV. 120.812,08 891 +15,64 145
ALMAGRO VALO 177.450,11 4.332 +18,00 422
ARG.BEXBOLSA 3.574,26 12.062 +28,80 4.704
ARGEN.GLOBAL 1.443,85 63.118 +8,61 12.304
ARGENT.RENTA 1.346,63 38.985 +4,16 666
B.I.MULTIFO 1.778,78 1.685 +3,82 356
BBVAHORRO 1.572,24 129.817 +4,53 31.091
BBV BOLSA 2.548,77 20.713 +21,68 7.168
BBV DIVISA 2.251,90 12.428 +10,07 2.641
BBV RENTA 2.337.69 354.465 +3,93 63.204
BETA ACCS. 16.579,65 5.155 +37,46 671
BETA ACTIVOS 106.862,78 382 +3,46 187
BETA REN.DIV 1.199,10 14.902 +8,09 156
BETA VALOR 2.239,62 6.091 +18,78 1.092
BETA-CRECIMI 15.946,74 3.138 +29,63 553
BETA-RENTA 2.276,43 3.661 +3,78 520
BKSEGURVIDA 161.878,97 10.481 +7,63 2.134

BSN ACCIONES 3.847,78 59.481 +31,39 10.215

BSN GLOBAL i .747.79 21.164 +4,'9'6 3.39Í
BSN ¡ÑVÉRSIO i .5'28,5’1 5’6.5’40 +13,78 '8.381'

CAJA M URCIA 1.436,18 2.126 +3,'6’7 730

CEGÁR BÓLSÁ 165.571,92 907 +33,5'6 234

DB GLOBAL 1.239,37 1'5.176 +3,67 2.542
ÉSPIRIT.S.RV 1.668,44 2.409 +23,71 492

FONDC.C.M. 1,235,70 573 +3,15 149

FONDOATLANTI 2,473,98 69.048 +3,65 17.132

"rentmádríd 2,055,96 30.961 +11,89 11.430
URQÚIJÓCRÉC 2,153,19 6.363 +29,42 4.875

"ÚRQÜÜÓRÉÑf 3.185,22 40.533 +4,44 '7.8Í6

FONDTESORO
AHÓRROCÓ.CÜ 185.014.23 467.002.33 +3,69 133.000

BBV ACTIVOS 183.169.17 103.793,90 +3,39 26.102

BÉTA DEUDA 1.728,90 7.746,17 +4,20 908
"B'M.'FÓNDfÉS i .8’5’1.46 14.707.08 +7,10 4.150
BSN DEUDA FÓ 1.312,42 6."Í64,81 +3,43 1.757

MADRID DEUDA 1.391,77 50.787,70 +5,19 14.025
SÁNTÁNDER DN 180.949,27 292.047,59 +3,52 -
SÁNTÁNDER FO 1.920,53 29.400,76 +4,53 -

Anterior
VolumenMfnDif.

39.770102,97+0,12 103,19

__ÚKimo_ 
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Ross, que asistió a la inauguración 
del Centro Simón Peres para la 
Paz en Tel Aviv, se entrevistó ayer 
mañana con Netanyahu, por 
segunda vez en veinticuatro horas

^ 
1

m

La próxima semana, reunión sobre el estatuto de Cisjordania

Esfuerzos diplomáticos para
impulsar el proceso de paz

Yeltsin mida el 
diálogo con la 
oposición y attii 
que no tolerarás 
chantaje de una 
moción de cen^un

MOSCU. (Efe).-Eli 
dente ruso, Boris Yeltsii 
ció ayer lunes el diálogo 
la oposición para desacti

El Gobierno de Israel y la Autoridad Nacional Palestina 
(ANP) intensifícaron los contactos con Estados Unidos 
ayer, lunes, con vistas a las negociaciones que deben 
comenzar la próxima semana en Washington sobre un 
estatuto defínitivo para Cisjordania, Gaza y Jerusalén 
oriental.

JERUSALEN. (Efe).- En 
las reuniones con el primer 
ministro israelí, Benjamín 
Netanyahu, y con el presidente 
de la ANP, Yaser Arafat, par
ticipa el mediador estadouni
dense, Dennis Ross, coordina
dor del Departamento de Esta
do para el proceso de paz en 
Oriente Medio.

Ross, que asistió ayer a la 
inauguración del Centro Simón 
Peres para la Paz en Tel Aviv, 
se entrevistó ayer mañana con 
Netanyahu, por segunda vez en 
las últimas veinticuatro horas, 
y se reunió con el presidente, 
Ezer Weizman, y con los minis
tros de Asuntos Exteriores, 
David Levy, y de Defensa, 
Isaac Mordejai.

Levy confirmó noticias de la 
prensa sobre la intención del 
Gobierno de dejar en suspenso 
por “un período de tiempo” 
-un concepto que las partes

deben definir en Washington- 
planes que no se pusieron aún 
en marcha para ampliar asen
tamientos judíos.

También señaló Levy que no 
han concluido las consultas con 
los palestinos para negociar en 
un lapso de seis a nueve meses 
la “solución permanente” o 
estatuto definitivo para Cisjor
dania y Gaza, y dejar en sus
penso durante ese período la 
ya acordada retirada israelí de 
las zonas rurales de Cisjorda
nia. Netanyahu advirtió que no 
tiene intención de transferir 
territorios de Cisjordania a la 
ANP, que actualmente ejerce 
su control sobre las ciudades, 
a menos que el presidente Ara
fat y sus fuerzas de seguridad 
emprendan “una guerra siste
mática y persistente contra el 
terrorismo”. A su vez, Arafat 
exige “cumplir a cabalidad los 
acuerdos” de autonomía, que

Dennis Ross, enviado de EE.UU., se entrevistó con Benjamín Netanyahu.

crisis política, pero advirt 
que no tolerará el “chai 
de una moción de censura 
tra su Gobierno.

El jefe de Estado “est, ííf£ 
puesto á escuchar atentár ^^
te” a la oposición, perc 
admite ningún chantaje o 
sión”, puntualizó el poil 
del Kremlin, Serguei Y 
hembski.

Yeltsin, junto con su p 
ministro, Viktor Chera

i

rece 
tdim

din, acordó entrevistar» ^,^g
los líderes de la Duma o ( ^^^^ 
ra de diputados, el comí jjj(
Guennadi Selezniov, y
Senado, Yegor Stroyev.

En la reunión del cua^ ^^^

prevén ese repliegue, y cesar 
las “decisiones unilaterales”, 
como la de ampliar los asen
tamientos. El Gobierno, decla
ró Levy a la radio estatal, “edi
ficará lo mínimo necesario” 
pero “no aceptará el veto 
palestino a todo”, es decir a 
la construcción en curso, según 
la prensa local, de 7.000 vivien
das, la mayoría en “ciudades

satélite” al norte y al este de
Jerusalén, en tierras anexiona
das de Cisjordania. Ross asi
mismo celebró anteanoche 
conversaciones en la ciudad 
cisjordana de Ramala con el 
presidente Arafat, quien con
diciona su participación en las 
“negociaciones aceleradas” de 
Washington a que Israel “cum
pla con sus obligaciones”.

se debía concretar la pro j|jjj 
hecha por Yeltsin elmiéi 
para desactivar la moció ^^ 
censura de aceptar una 
redonda” con todas las la 
políticas, ante todo la 
sición.

La facción comunista, 
motora de la niocióni 
renunció a su proposito 
que aplazó la decisión W 
hasta el próximo raierc« 
función de los ? Wad 
la entrevista con Yeltsw. |,^ 

“Mucho depende de 
reunión es 
diputados ven que W . ,^

3
&

Milo Djukanovic, enemigo de
Milosevic, vence en Montenegro

PODGORICA. (Efe).- Con 
la práctica totalidad de los 
votos escrutados, los montene
grinos cuentan ya con que su 
nuevo presidente será Milo 
Djukanovic, de 35 años, ene
migo político del presidente 
yugoslavo, Slobodan Milosevic.

Sin embargo, los observado
res eran muy cautos, ya que 
en la primera vuelta del pasado 
5 de octubre se daba por gana
dor a Djukanovic, hasta que 
resultó vencedor, por 2.260 
votos, Bulatovic.

Ya ha reconocido la derrota 
el propio Zoran Celebic, asesor 
del otro candidato, Momir 
Bulatovic, de 45 años, que 
abandonará la presidencia que 
ocupaba desde hace cinco 
años.

Bulatovic se había apoyado 
en Serbia y en Milosevic y cri
ticado las supuestas actividades 
contrabandistas de Djukanovic, 
izquierdista como él.

Djukanovic cuenta con las 
fuerzas reales de la sociedad, 
la juventud, el naciente mundo 
de la pequeña empresa, los 
liberales y los separatistas 
montenegrinos, con la simpatía 
de Italia y otros países occi
dentales.

Ya han salido a la calle los 
partidarios de Djukanovic con 
sus botellas descorchadas y sus 
tiros al aire, de pistola y hasta 
metralleta, con muchos vehí
culos tocando sus bocinas de 
madrugada.

Revés para Milosevic

Han competido dos candi
datos, el presidente Bulatovic, 
deseoso de ser reelegido, y el 
primer ministro Djukanovic, 
que quiere ascender a la Pre
sidencia y cuya victoria sería 
un serio revés para el líder ser
bio, Slobodan Milosevic.

Serbia tiene 10 millones de

habitantes, pero Montenegro, 
a pesar de su pequeñez, cuenta 
mucho en la Asamblea federal 
y, de producirse un enfrenta
miento abierto entre ambos, o 
Serbia se quedaría sin salida 
al mar o tendría que aventu
rarse a dar un golpe militar.

Hace un año, la politicamen
te influyente esposa de Milo
sevic, Mirjana Markovic, aludió 
a Djukanovic como a un posi
ble contrabandista y traficante, 
desencadenando el odio entre 
las dos familias.

Meses después, Djukanovic 
contraatacó sumándose a las 
multitudinarias manifestacio
nes de Serbia del año pasado 
y declaró que “Milosevic está 
acabado, tiene que irse”.

En estas elecciones, Bulato
vic y Djukanovic, ambos 
izquierdistas y procedentes del 
mismo partido poscomunista, 
se han enfrentado visceralmen
te. Bulatovic ha buscado apoyo

Milo Djukanovic, de 35 años.

en los nostálgicos del orderi y 
el comunismo del croata Tito 
y acusado a Djukanovic de ser 
el gran “padrino” del contra
bando de tabaco y la permi
sividad en cuanto a la droga. 
Djukanovic, al contrario, ha 
contado con el apoyo mayo
ritario de los liberales, la juven
tud, el contrabando y la mayo
ría de países occidentales que 
ven en Milosevic el inmovi
lismo.
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to un sufrido empate con el Eibar, 
el Alba sigue en el sexto puesto de 
la tabla y a sólo dos puntos del 
«ppnso va que los empates fueron 
la tónica de la jornada

■^
5 1

^ jM de tranquilidad podría generar mejores resultados

sü Albacete sigue 
Arriba en la tabla

idviri
‘‘chai i

“esti 
lienta 
peni 

lajeo 
i poi

Acete, a pesar de no pasar del empate con el Eibar, 
úm arriba en la dasifícación y a sólo dos puntos 
mso directo. El clima que se vive en el seno 
«¡aipo no es desde luego el más propicio para que 
o salgan bien y la presión e intranquilidad que

tiene tanto la plantilla como el propio técnico se han 
visto reflejadas en el terreno de Juego, sobre todo en 
los partidos frente al Numancia y al Eibar. La) que parece 
claro, a pesar de los rumores que circulan, es que el 
consejo de administración está a muerte con el entrenador.

ia Remón.

ei ^' Juan CARRIZO

supi hice relativamente extra-
■^ leba que se ha generado 

Ionio al Albacete, sobre 
clasificación, 

u dos puntos del ascenso

ev.
“cuai

® y sin perder en liga des- 
‘pnmera jornada.
fi críticas hacia el entre-

má ’'’^?'^o muchas y qui-
noción 
ina '‘ñ 
lastui

®i su inexperiencia se ha 
'Sumido en una corriente
wwjiiiiKlad que ha pro- 
■^más errores y más crí- 
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xión °^ también ha contri- 
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Duque

Sánchez Duque debe tranquilizarse y centrarse en su trabajo.

U
fe

debe preocuparse exclusiva- 
mente de su trabajo en lugar 
de estar pendiente de lo que 
se dice por los mentideros fut
bolísticos. Así seguro que está 
más tranquilo y eso repercute 
en el equipo.

El Alba está bien situado en 
la clasificación y en buena dis
posición para ascender posicio
nes a poco que lo acompañen 
los resultados. El próximo 
encuentro frente a Las Palmas 
será muy complicado, pero 
después vendrán una serie de 
partidos que, sin ser cómodos 
(Ueida, Orense, Jaén y Xerez), 
si podrán definir claramente si 
el Albacete tiene la mejor plan
tilla como se ha vendido desde 
el principio o habrá que ser 
más humildes y pensar en otros 
objetivos.

La plantilla regresa esta 
tarde a los entrenamientos

Aunque ayer por la tarde se ejercitaron los no convocados 
el pasado domingo frente al Eibar, la plantilla al completo 
regresa hoy a los entrenamientos, aunque en corftra de lo 
habitual será en jornada vespertina.

Los jugadores están citados a las 16,30 horas y antes de 
empezar a trabajar se realizará la habitual charla post-partido. 
Después se realizará el entrenamiento en el Campo de la 
Federación. El miércoles está programada una doble sesión, 
a las 10 y a las 17 horas, también en el Campo de la 
Federación. El jueves, el habitual partidillo será por la mañana, 
seguramente porque la hora del partido ante Las Palmas será 
por la mañana. El viernes se entrenará por la mañana y el 
sábado la expedición partirá hacia las islas a las 8 de la mañana.

García Reinón, 
molesto con sus 
jugadores: “Las 
Palmas no sabe 
ganar”

TOLEDO (Efe).Mariano 
García Remón, entrenador 
de la UD Las Palmas, decla
ró tras igualar en Toledo 
(2-2) que su equipo perdió 
una ocasión única de ano
tarse la victoria, en velada 
crítica a sus futbolistas, y 
puntualizó que “el partido 
fue lo que quiso siempre mi 
equipo”.

“Cuando quisimos nos 
pusimos por delante, aun
que luego cogimos miedo. 
Él partido se nos puso de 
cara y no supimos ganarlo, 
ni cuando íbamos 0-2, que 
tuvimos el 0-3, y luego con 
1-2 para hacer el 1-3. Se 
pagan los errores,’ se paga 
todo lo que no haces de 
cara a la portería contraria”.

El técnico madrileño fue 
más lejos al señalar que “el 
equipo que quiere estar 
arriba, que pretende ascen
der, no puede dejar pasar 
estas oportunidades. No se 
pueden ir estos tres puntos, 
con justicia o sin justicia, 
a un equipo que quiere 
ascender”.

“Así, estaremos sufriendo 
por la mitad por la tabla”, 
reflejó, “no tenemos carác
ter cuando un partido va 
0-2, tener tranquilidad y lle
var las riendas del partido. 
El equipo no sabe ganar. 
Seguiremos trabajando, 
luchando y esperaremos al 
próximo partido para ganar, 
pero nuestro carácter tiene 
que cambiar”.

García Remón analizó 
que su plantilla “está capa
citada, pero se tiene que 
creer que puede ascender 
y que un partido que va 0-2 
tiene que ganarlo. No se 
trata de actitud, pero tienen 
que creerse sus cualidades 
y sus propios méritos. No 
se puede coger miedo al 
partido con 0-2 a favor”.
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Manolo Jiménez tiene muchas posibilidades de volver al Hércules.

El presidente del F 
Osasuna dimitirá ■ i 
en noviembre |b

PAMPLONA (Efe).-El oré 
sidente del Osasuna, Juan S 
Irigaray, anunció que la adí 
J]!”t?d‘/ectiva del club nar® 
dimitirá el próximo día lili 
noviembre, lo que dará pi, 
a las elecciones anticipadjíj 
la presidencia que se celebj 
rán a principios de enero ! 
1998. 1

El nuevo entrenador del equipo alicantino será presentado hoy por el presidente

Jiménez, el mejor colocado 
para dirigir al Hércules

ALICANTE (Efe).- Aniceto 
Benito, presidente del Hércu
les CF, anunció ayer que el 
nuevo entrenador del equipo 
alicantino estaba previsto que 
se decidiera-a úlrima hora de 
la tarde de ayer entre los die
ciséis candidatos y que el ele
gido se presentaría hoy, mar
tes.

El sustituto de Quique Her
nández, destituido el pasado 
jueves, se iba a concretar en 
la reunión de la comisión téc
nica del consejo de adminis
tración del club.

El objetivo de los dirigentes 
del Hércules era contactar con 
todos los entrenadores de la 
relación para, tras los corres
pondientes descartes, adoptar 
una decisión definitiva.

El presidente de la entidad 
aseguró que el aspecto econó
mico era importante en la elec
ción, aunque no se convertiría 
en el factor decisivo, ya que 
también se tendría en cuenta 
la experiencia del nuevo entre
nador y su trato con los 
futbolistas.

Aniceto Benito expresó su 
deseo de que el nuevo entre
nador fuera un hombre capaz 
de inculcar disciplina en el ves
tuarios, ya que considera que 
al equipo, en general, y a algu
nos jugadores, en particular, 
les hace falta mejorar ese 
aspecto.

El dirigente reconoció que 
Manuel Jiménez, técnico que 
llevó al Hércules a Primera 
División, era uno de los can

didatos a dirigir el equipo, pero 
no se pronunció respecto a 
otros nombres.

Por otra parte, los jugadores 
del Hércules, Fernando Giner, 
Miguel Mari y Francisco 
Antón, serán baja por lesión 
para el encuentro que el Hér
cules disputará el próximo 
domingo en Jerez, ya que todos 
ellos se encuentran lesionados, 
mientras que Sandro no podrá

jugar por sanción.
Mientras el defensa Giner 

sufre una rotura fibrilar en el 
recto anterior, que le apartará 
de los terrenos de juego duran- 

‘te tres o cuatro semanas, el 
guardameta Mari estará entre 
dos y tres semanas inactivo 
como consecuencia de una 
luxación en un dedo.

El defensan Antón, por su 
parte, sufre una rotura de liga

mentos del tobillo y también 
estará entre dos y tres semanas 
apartado del equipo. A estas 
bajas se une la de Sandro, que 
vio dos tarjetas amarillas en 
el partido contra el Jaén.

Los servicios médicos inten
tan recuperar a Predrag Stan
kovic, quien se encuentra en 
la recta final de su rehabili
tación tras haber sufrido hace 
un mes una fisura en el peroné.

Satisfacción en el Extremadura por los 
últimos resultados del equipo azulgrana

ALMENDRALEJO (Efe).- La plantilla del 
Club Fútbol Extremadura está muy satisfecha 
con los resultados obtenidos en estas primeras 
jornadas del Campeonato de Segunda División 
A, que le han permitido recuperar el liderato 
y no abandonar las posiciones altas de la tabla.

El capitán del equipo, Pedro José, aseguró 
que la clave está en la buena plantilla que 
se ha conseguido iconfeccionar esta temporada, 
en la que se ha acertado con los fichajes y 
con la permanencia de otros jugadores 
veteranos.

“Vamos en lo más alto de la clasificación 
y esperemos que permanezcamos ahí durante 
mucho tiempo, sobre todo al final, ya que ayer 
nos favorecieron bastante los resultados, y ya 
sólo queda pensar en el próximo partido frente 
al Levante, que también va a ser un rival 
difícil”, manifestó.

El jugador de Torremejía cree que el buen 
ambiente que se respira en el seno del

vestuario también es un factor determinante 
a la hora de obtener los buenos resultados.

“Se vive un gran ambiente en la plantilla 
-indicó-, aunque se fueron muchos 
compañeros, pero han venido otros, nos hemos 
compenetrado bastante bien y eso también se 
refleja en el campo”.

La plantilla azulgrana se entrenó ayer en 
las instalaciones del polideportivo municipal 
“Tomás de la Hera” de Almendralejo y gozará 
hoy de una jornada de descanso, para volver 
mañana, miércoles, al trabajo semanal en la 
vecina localidad de Zafra.

La única ausencia en los entrenamientos de 
ayer fue la de Toril, que disfruta de un 
permiso del club para viajar hasta Barcelona 
por motivos personales, mientras que Poli tuvo 
que trabajar de forma ralentizada por el golpe 
que sufrió el pasado domingo en un gemelo, 
aunque la molestia que afecta al jugador no 
reviste gravedad.

Irigaray aseguró a una ti •'''^ 
visión local (Canal 4) que fe 
junta directiva osasunista di ^' 
rá el club a mediados *■
noviembre después de solw >^ 
nar un crédito de 22 millo ^'' 
de pesetas avalado por ti l®p 
directivos con el cobro de tu *>^*'' 
partidas de derechos tek “-I*' 
sivOS. Í^

La marcha de la actual ju ^
directiva, que se hizo cargo 
club el 29 de enero de 1 
al suceder a Javier Gano,e
ba anunciada sine die des
que el pasado 26 de mayo 
socios compromisarios

taet

ralla 
talidrreprobaron y solicitaran^^ 

dimisión y elecciones antiq
das, para la que de forma' 
cial ya hay dos candida) 
Javier Miranda y Jesús Gari 
da.

rá 
uria

lüL

El Logroñés sigue 
sin ganar

hic

LOGROÑO (Ef4- 
Logroñés, que comenzó la l 
porada con el ambicioso o 
tivo de ascender a primera! 
Sión, aún no ha mit!» 
ganar partido algm* 
marcado cinco goles en 
jornadas y ocupa el pe* 
puesto en la clasificación.

“Lo que está ocum* 
una decepción P® „ 
sobre todo para mi, P^« 
fío en que pr»"»’Su. 
el fruto de tanto e» 
trabajo”, reconwu el ^ 
dor Víctor Muñoz, q 
gura que “la mala * 
acompaña a su eqmp ■

Los jugadores de ’ 7^. 
del Logrones reitera ^^ 
moral "“^ ¿batse’ 
pero temen derrum 
próximo donimg 
en Las Gaunas al W

Dos marroquíes ’ 
prueba en el Jef^^

RA (Efe)-- L' ndad 
Deportivo, ®/¿nasl»' 

aontetf » >q« 
?»***’ 

Ettounn Chou 1 
Nasser. . ^¿^qs, ha 

intemaaond 
de su P^^®’ . jieadorx^ 
con el actual ju^ ¿jum 
Richaid D^dWy'* 
ro ha actuado Cs,„« S 
ricano, en jy|5 WA 
za, ademas del 
Marruecos. j^os, J 

Nasser, ^ cenia* 
;£?=?,sJí’ 
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[a E. de Futbol no pudo
Golazo de Leandro 
y liderato para el 
Albacete B (0-3)

act 
mí ton el Puertollano (1-1)

LT

ladas LT po escolar bajó el balón, pre
sionó más al adversario y creó

ero i Escuela de Fútbol Alba- 
¡t David, Raúl (Jota), Jan-

Mj i Víctor, Michel,. Suepin, 
te Santi, Salas, Camins

ios I, Puertollano: Sergio, 
íü. Oscar, Lillo, Enrique,

jiHgj na García, Del Campo, 
ira, Jesús y Nieva.

ieuj .liUlro: Martínez Mañas, 
teii apero mal auxiliado en las

or t

31jj fe 0-1, min.l: Calero, 
fgg ¿10 metros.
le jj 1-1, inin.75; Camins, de

des («entario: La Escuela de
ayo 
ios 
ran

W Albacete empató con el 
Milano en un partido que 
salida se le puso difícil al

continuos ataques y jugadas de 
peligro. A los 20 minutos Ser
gio realizó una gran parada a 
disparo de Salas, en el 25 Sue- 
pin remató al larguero y, cinco 
minutos después, Camins, de 
cabeza, estableció el empate 
definitivo.

El encuentro quedó abierto, 
con ataques por ambos bandos, 
pero el marcador quedó sin 
más variaciones con ese repar
to de puntos quizá corto para 
los méritos de los de Agustín 
Callejas.

Con el empate, la Escuela 
de Fútbol se sitúa en la mitad 
de la tabla a la espera del due
lo provincial del próximo 
domingo en Tarazona. La Escuela de Fútbol sólo pudo empatar con el Puertollano.

I

Ate 10 segundos. Calero 
iidal ^en disparo desde la línea
ma Victoria del juvenil

Gan *® ^ue entró como una

ue

■dación en la portería de 
'id-La juventud de los alha
jes hizo que afloraran los 
® y se precipitaran a la 
•de hilvanar jugadas. El 
j^fhempo terminó con ese 
'^apenas oportunidades, 

segunda mitad el equi-

Por su parte, el equipo juve
nil de la Escuela de Fútbol 
derrotó por 3-0 al Almagro, 
con goles de Cuqui, Jota y 
Lino.

El equipo escolar es la 
auténtica sorpresa de esta Liga 
Nacional, ya que no conoce la 
derrota y cuenta sus últimos

cinco partidos por victorias.
El Almagro comenzó bien, 

pero en una jugada aislada 
Cuqui encarriló el partido tras 
una buena triangulación.

En la segunda parte, el equi
po de Angel Moreno pasó a 
dominar la situación controlan
do a un Almagro muy desfon
dado. Jota y Lino dieron la 
puntilla a los ciudadrealeños.

Por la EF Albacete jugaron 
Borja, Abel, Pedro, Josete, 
Carlos, Copete, Josemi, Napa 
(Rafa), Blas (Andrés), Jota 
(Copi) y Cuqui (Lino).

Por el Almagro lo hicieron 
Vélez, Arreaza, Félix (Alvaro) 
(Núñez), Pertusa, Vargas, 
Angel, Luján, Ureña (David), 
Gómez, Santos (Barba) y Fer
nando.

El Albacete B consiguió 
golear a domicilio al San Cle
mente (0-3) y, de paso, acceder 
al liderato del Grupo I de Pri
mera Autonómica tras la 
derrota del Campillo con el 
Tarazona (0-1).

Yoyo planteó un partido 
serio al que respondieron per
fectamente sus jugadores, 
mientras el San Clemente, uno 
d elos equipos favoritos de la 
categoría, se mostró impotente 
para intentar equilibrar el 
encuentro.

Por el Albacete B jugaron 
de inicio Alejandro, Salva, 
Cano, Quico, Sila, José Vicen
te, Diego, Febrón, Trigueros, 
Horacio y Leandro. Durante 
el partido también participaron 
Raco, Zafrilla, Zamora y Bodi- 
po.

Al descanso ya se llegó con 
0-1 a favor de los blancos, y 
Leandro fue el gran protago
nista del choque ya que con
siguió los tres goles de su equi
po, con especial mención para 
el último, que consiguió mer
ced a un taconazo desde fuera 
del área que superó al portero 
local en forma de vaselina.

El Albacete B supera en un 
punto al segundo clasificado. 
Campillo, al que recibe el 
próximo fin de semana en el 
Campo de la Federación.
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Atlético Tarazona acorraló al 
Campillo y gozó de buenas 
oportunidades como las de Sal
tó (minuto 57), Remo (59) y 
Isaac (77), También el portero 
del Tarazona tuvo varias inter

toria durante muchos partidos 
eñ los que no tuvo suerte en 
los últimos metros.

El próximo domingo, el 
Atlético Tarazona recibe en su 
campo la visita de Va escuela

venciones de mérito en este de Fútbol Albacete, en un inte-
segundo periodo, evitando que 
el Campillo marcara y contan
do con la también destacable 
intervención de Javier, David 
y Felipe, que se convirtieron 
en un muro infranqueable para 
el equipo local.

Este resultado es una inyec
ción de moral para un equipo 
que llevaba buscando la vic-

resante duelo de rivalidad pro
vincial cuya expectación será 
sin duda mayor tras el gran 
resultado cosechado por los de 
Rojo en Campillo.
. El Tarazona es actualmente 
noveno clasificado, con 11 pun
tos, con uno de ventaja pre
cisamente sobre su próximo 
rival.

S

ALBERTO JUZGADO
adidas® RUNNING TEAM

f<

BRONCE EUROPEO DE MARATON EN HELSINKI’94. 
MUNDIALISTA EN ATENAS’97

FIRMARA EN:

SpORT CENTER

de 19 a 20 h.

C/ Rosario, 20. ALBACETE
Conoce tu tipo de pisada con la máquina de 

última tecnología adidos® Footscon. 
Descubrirás la revolución del calzado deportivo:

El deporte al natural

.2022
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La IJ.D. Almansa cayó derrotada en Almagro en la última jomada.

La derrota sufrida en Almajo ha sido de momento la sran sorpresa de la temporada iB.C

El Almansa sufre el
“síndrome del colista”

Paco MARQUEZ
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U
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Definitivamente, tras la 
derrota en Almagro, el Alman
sa no tiene fortuna ante equi
pos de escaso nivel futbolístico, 
por lo menos desde que se hizo 
la unión del fútbol local. La 
temporada pasada fue en Alma
dén (1-0). Aquel desplazamien
to se preparó con algunos juga
dores juveniles, pues surgieron 
algunos problemas por aquello 
del largo desplazamiento. Hubo 
12 ocasiones, pero en un comer 
falló la defensa y se perdió ante 
el equipo que al final descendió 
de categoría.

En Almagro, se ha producido 
el hecho de convocar por pri
mera vez esta temporada a 18 
jugadores por parte del técnico 
Marcial Poveda. Tanta preven
ción ante el hasta ayer colis- 
taAlmagro se explicaba en el 
posible estado del terreno de 
juego. Finalmente Alejo y Agui
lar fueron los que no se vis
tieron y mostraron su desagra
do por tan largo viaje para lue
go ni vestirse.

Es cierto que como en Alma
dén, sin jugar bien, hubo varias 
ocasiones de Víctor, pero esta 
vez el máxima goleador alma- 
seño no siguió su racha. Rául 

Tirado también pudo marcar, 
pero siempre sale del baquillo 
al final del partido y en pocos 
minutos es difícil resolver. El 
Almagro tuvo dos ocasiones en 
todo el partido, y a balón para
do consiguió el 1-0.

Otra cosa fue el extraño 
ambiente que se encontró la 
expedición almanseña a su lle
gada a Almagro, al haber orde
nado el delegado del Gobierno 
el aumento de dotacióñ de la 
Guardia Civil, en prevención de 
incidentes. Pudo ser una estra
tagema local pues nadie de la 
entidad almanseña ha creado 
polémica previa contrae! Alma-
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ANCORALBA SEGUROS, S.L 
-CARROCERIAS APARICIO 

MECA,S.L 
^AUTOESCUELAS ALMIRO

CARNICAS GALDON
PELUQUERIA ANYE 

CHEERSBAR
MADEL, ALTAPERFUMERyíY 

COSMETICA
ENERGY-PROPANO,S.L

JAQUE
MERENDERO LOS LIANGS 

KIRIKIPUB 
LIBRERIA UNIVERSITARIA 

ALBACETE 
TURBO-MANCHA

gro y además no hubo seguidos 
del Almansa en las gradas debi
do al largo desplazamiento que 
había que realizar.

-Fueran las que fueran las 
causas que se busquen para una 
extraña derrota deportiva, que 
entra dentro de la lógica del 
fútbol, pero que se convierte 
en la gran sorpresa de la tem
porada por ahora en el grupo 
XVII de la Tercera División. 
El Almansa puede sufrir el “sín
drome del colista”. Cuando más 
ilusionada estaba la afición, lle
ga este mazazo que hecha por 
tierra las expectativas de acer
carse a los líderes.

ORFICA, S.L.
Por acuerdo del Consejo de Administración, 
reunido en fecha 8 de OCTUBRE de 1997, 
se comunica que la Sociedad ha cambiado 
su domicilio social dentro de la misma loca
lidad, pasando a ser éste en “Avda. Reyes 
Católicos, n^ 135”. Como consecuencia de lo 
anterior, se ha modificado en los mismos tér
minos el artículo 4^ de los Estatutos Sociales. 
Lo que se hace saber a efecto de lo tipificado 
en el artículo 150 de la Ley de Sociedades 
Anónimas y 163 del Reglamento del Registro 
Mercantil.

Villarrobledo, 10 de octubre de 1997.
El Secretario del Consejo.

ENERGIA, I.D.M., S.A.
Por acuerdo del Consejo de Administración, 
reunido en fecha 8 de OCTUBRE de 1997, 
se comunica que la Sociedad ha cambiado 
su domicilio social dentro de la misma loca
lidad, pasando a ser éste en “Avda. Reyes 
Católicos, n^ 135”. Como consecuencia de lo 
anterior, se ha modificado en los mismos tér
minos el artículo 2- de los Estatutos Sociales. 
Lo que se hace saber a efecto de lo tipificado 
en el artículo 150 de la Ley de Sociedades 
Anónimas y 163 del Reglamento del Registro 
Mercantil.

Villarrobledo, 10 de octubre de 1997.
El Secretario del Consejo.

5tí^
ALBACE^
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’̂ jg^del Real Madrid, enrachado, desea triunfar en la Lisa de Campeones

iiorientes también quiere
Ugar contra el Olympiakos
#10 (Efe).- El delan- 
ilReal Madrid Fernan- 

,SL tóntes manifestó ayer 
íseo de jugar contra el 

''^, idos mañana, miérco-

RO
m poder continuar con 
m racha.

1 iaiipre confío en jugar 
—^ i los partidos, incluso los

RWY

ísos, pero es el entrena- 
d que tiene la palabra, 
[ío racha, pero soy joven 
que tengo que seguir 

(iiendo”.
^ qiecto a la distancia con 

itelona que se ha que- 
-— lías los resultados de la

i jornada en solo dos
1 s. el delantero comentó:

RW que tenemos que hacer 
Mar otros dos puntos 
y ponemos por delante.

Viendo el juego de ambos 
equipos, la clasificación actual 
es un poco mas acorde a la 
realidad, pero nosotros tene
mos que preocupamos solo de 
lo nuestro. La gente se está 
divirtiendo con el Real Madrid 
y estamos sacando los partidos 
adelante. Tenemos que seguir 
así”.

Para concluir, el delantero 
no parece preocuparse dema
siado sobre su continuidad en 
el once inicial en el equipo. 
“El Real Madrid tiene una 
plantilla muy compensada y 
quizá una de las líneas que 
más lo está sea la delantera, 
por eso no sería frustrante que
darme en el banquillo”, con
cluyó Morientes.

Por su parte, el italiano

Christian Panucci, una de las 
preocupaciones de Jupp 
Heynckes ante el partido con
tra el Olympiakos debido a su 
esguince en el tobillo derecho 
que se produjo contra el Tene
rife el sábado pasado, dijo ayer 
que jugará ”aunque sea infil- 
tado”.

”No estoy bien. Me sigue 
doliendo mucho el tobillo y he 
empezado a correr, pero lo he 
tenido que dejar porque me 
dolía por todas partes”, dijo 
el defensa italiano.

A 48 horas del encuentro, 
el jugador no se descarta. ”Voy 
a esperar 24 horas a ver cómo 
evoluciona mi tobillo, pero casi 
seguro que voy a jugar este 
partido porque es muy impo- 
ratnes para nosotros”, señaló. Femando Morientes.

Bebeto no se 
incorporó al Depor 
pese al ultimátum 
de Lendoiro

LA CORUÑA (Efe).- El 
delantero brasileño Roberto 
Gama de Oliveira “Bebeto^ 
tampoco se incorporó ayer a 
la disciplina del Deportivo pese 
a que a las seis de la tarde 
finalizaba el ultimátum dado 
por el presidente del club coru
ñés, Augusto César Lendoiro, 
que la pasada semana amenaaó 
con denunciar al jugador si no 
se presentaba.

“Bebeto” firmó el pasado 19 
de agosto un contrato con el 
Deportivo para jugar esta tem
porada y la próxima en el equi
po coruñés y cobrar por ello 
un millón de dólares al año, 
pero hace diez días dio marcha 
atrás en su decisión y ahora 
exige 300.000 dólares más por 
temporada y un año más de 
contrato porque, según asegu
ra, un representante del 
Deportivo le había ofrecido ese 
aumento.

j IWAMIENTO DE INIESTA (Cuenca) 
ANUNCIO

__ _’80. dela provincia de Cuenca de fecha 17/10/97, 
; ’(’*®3 anuncio de convocatoria de subasta por pro- 

Wo abierto, para la contratación de las obras e ins- 
WK de la segunda fase de la Casa de la Cultura, 

— í^2fdo con el pliego de claúsulas administrativas par- 

aprobadas en sesión plenaria de 19-9-97.

17.129.981 PTAS. A LA BAJA 
_ JAZO DE PRESENTACION DE PROPOSICIONES: 

_ ^E NOVIEMBRE DE 1997, A LAS 15 
_ ^'ENIA SECRETARIA GENERAL.

examinar el proyecto de obras y 
W clausulas administrativas en las oficinas muni- 

— ®i horario de 9 a 15 horas y de lunes a viernes. 
— Iniesta, a 20 de octubre de 1997

EL ALCALDE
— ^do.- Juan Vicente Casas Casas

Ve
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- aSKragiia-C'ON Y cultura

'1SK„™’e®f>™CIAL PARA PROFESORA 

^^^® ENSEÑANZA SECUNDARIA

cubrir vacantes y sustituciones en las 
SJ^CION Y PASTELERIA Y SERVICIOS DE

^^WE ^CION: finaliza el sábado día 25 de octubre

DE SOLICITUDES: Registro General 
J^'ONES: ^vda. Estación, 2 planta baja, 

os. 'enciado ■ en Ciencias y Tecnología de 

'^^^*^*dacle.s Turísticas.
Hostelería.

Í^oria^ e ^^^^uración. 
Provinc^^l'^^^^ expuesta en el Tablón de Anuncios

PROVINCIAL
• Carlos Panadero Moya

CRUADO V ROPA 
DCPOATIVA

n LOS mejoftes prccios
“•^‘ro, 14 Tel. 22 27 13 ALBACETE

Tráfico

Recuerda

Uno de cada tres accidentes con víctimas se producen por 

velocidad inadecuada, en la mayoría de los casos por velocidad 

excesiva.

La velocidad aparece como 

factor desencadenante 

en la tercera parte de los 

accidentes de circulación y 

siempre como agravante de las 

consecuencias. Las lesiones 

ocasionadas serán más graves a 

mayor velocidad.

Relacionado con otros factores 

de riesgo, como la distracción, 

el exceso de velocidad puede 

provocar accidentes que de otra 

forma no se habrían producido. 

Una distracción en la con

ducción de 2 segundos, 

circulando a 80 Km/h. produce 

un desplazamiento des

controlado del vehículo de 

45 metros. Si se circula a 

140 Km/h. el tramo recorrido

en ese tiempo será semejante a 

la longitud de un campo de 

fútbol, espacio en el cual puede 

producirse una colisión o salida 

de la carretera con graves 

consecuencias.

La velocidad debe ser siempre 

la adecuada a las circunstancias 

de la vía, del conductor, del 

entorno y del tráfico, de manera 

que podamos estar siempre en 

condiciones de dominar nuestro 

vehículo ante cualquier 

obstáculo o imprevisto que se 

presente. Es imprescindible no 

rebasar nunca los límites de 

velocidad establecidos para 

cada tramo de vía y, además 

adecuarlo a las distintas 

circunstancias de la circuláción.

No permita que una 

imprudencia provoque una 

tragedia.

P/recr/án Ura/, ¿fa Tráf/ra
Ministerio del Interior
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de Albacete

AVDA. CRONISTA MATEO Y SOTOS, 12 - TEF. 21 83 81 
ALBACETE

MARCA MODELO

lOlDO DE VEHICULOS DE OI^

CITROEN 
OPEL 
PEUGEOT 
PEUGEOT 
AUDI 
SEAT 
TOYOTA 
CITROEN 
BMW 
RENAULT 
RENAULT 
RENAULT 
DAIHAISU 
LADA 
NISSAN

AX3P
VECTRA1.7
405 BR
405 SRDT
100 2.2
IBIZA 1.5
SUTPRA 3.0 TB 24V
AX 1.4 TRS
520 1
R-21 GTS
SAFRANE
R-21 TXE
ROCKY F-75
NIVA
PATROL CORTO

(® TOYOTA

AÑO 

91 
91 
91 
92 
89 
85 
94 
88 
88 
89 
93 
88 
89 
93 
89

Vehículos de ocasión. Coches de primera.

Red Citroen Eurocasión

MOD^ MATRICULA GARA^

CITROEN XANTIA19 D X L0-6761-N 95 6 MESES
RENAULT R-19 D AB-052&-N 93 6 MESES
CITROEN SAX016VTL AB-1477-S 97 12 MESES
VOLKSWAGEN ESCARABAJO AB-5019-O 74
CITROEN ZX 19 D BREAK M-7773-UK 97 12 MESES
CITROEN ZX 14 ITONIC M-1716-TX 96 12 MESES
FORD COURIER 18 D AB-4113-0 95 6 MESES
RENAULT EXPRESS 19 D AB-3629-N 92 6 MESES
VOLKSWAGEN GOLF 14 I AB-6855-N 94 6 MESES
RENAULT CLIO 19 D AB-9763-M 93 12 MESES

ROIVIOVIL
MODELO
Opel Kadett 1.6 DA 
Wolkswagen Polo Classic
Renault-11 TXE
Renault 21 TXE
Ford Escort 1.6 CLX
Seat Ibiza 3/P
Citroen C-15 Isotermo

MODELO MARCA MATRICULA
VAN 1.6 D OPEL 0-8531-AS

R-14 RENAULT AB-8042-E

GOLFAA W AB-9323-L

PRISMA LANCIA P0-549O-M

BX 14 CITROÉN AB-0134-1

NIVA LADA AB-0761-N

SIERRA D FORD SE^256-AC

FIORINO FIAT AB-6848-L

SONATA FULL HYUNDAI AB-2913-S

CORSA OPEL AB-2824-G

TELCOSPORT TATA AB-9453-P

CONCESIONARIO OFICIAL PARA ALBACETE Y PROVINCIA

Exposición y Taller: Carretera de Madrid, 8. Teléfono: 52 33 85 ALBACET^

-$ERVI MOTOR

AUTOMOVILES 
SERVIMOTOR

FINANCIACION EXCEPCIONAL 
C/AVILA, 8 TLF.52 20 62

VEHICULO A^ KM PRECIO

VOLVO 850 GLT JUL-94 74.000 DESDE 39.000 PTAS/MES
PEUGEOT 306 T.D. SEP-96 35.000 DESDE 30.000 PTAS/MES
SEAT CORDOBA 1.6 97 3.600 DESDE 28.000 PTAS/MES
SEAT IBIZA 1.4 DIC-96 3.000 DESDE 19.000 PTAS/MES
FORD SIERRA 2.0 MAY-86 99.000 DESDE 11.000 PTAS/MES’
FORD ESCORT 1.6 DIC-87 97.000 DESDE 9.000 PTAS/MES
TALBOT HORIZON NOV-84 220.000 DESDE 6.000 PTAS/MES*

TODOS LOS COCHES GARANTIZADOS PI

MATRICULA
PO-0485-AD
AB-4151-G
AB-8640-H
M-2487-HM
AB-0467-L
AB-4479-J
MU-5470-AL

FULL EQUIPE,!^ 
FULL EQUIPE 
FULL EQUIPE
INY.MULTIPUNTO 
EQUIPO RS 
C.C., ALARMA
DIESEL

j ESCRITO

NISSAN

coNPuee 
Y DISFRUTA

CONCESIONARIO NISSAN EN LA RODA Y PROVINCIA DE ALBACEIB
C/ MARTIRES, 209 - TEL. 44 34 44 - 02630 LA RODA



W
La Tribuna

41

^tk ida de la Copa de la UEFA contra el PA0K de Salónica

\ Atlético buscara hoy
»a renta tranquilizadora

fcRlD (Efe).- El Atlé- 
K Madrid confía en que 

¿amuele ha convertido 
iohiiDO goleador de la 
i permita sacar hoy una 
i suficiente, frente al 
S de Salónica, que amor- 

! el esperado “infierno 
sen la vuelta de los die- 
íW de final de lá Copa 
líEFA
iAliético sabe de encuen- 
iuiflictivos ante rivales 
' Hace cuatro tempora- 
>u que superar un 
ie enloquecido en El 
ite al Olympiakos, en 
iiido en el que se pro
ís numerosos lanzamien- 

objetos desde la grada 
«¿redido su preparador 

iAurelio Cachadiñas.
iióo después, el modesto 

■ota le eliminó gracias 
: 101 de penalti que no 
'lataexpulsión de José 
Jérez Caminero, cuya 
P acarreó hasta esta 
-ada.
itáninatoria, sin embar- 

,-2ep al Atlético en su 
r omento. Para el téc- 
¡*^tico, Radomir Antic, 

pal complicación de la 
i^fia es el orden de los 

pero la capacidad 
r del conjunto rojiblan- 
f silgado el temor a la 
í^o se disputará en el 
P Stediuro.
¡jiotes en sus dos últi- 
C®^''®^ y et recupe- 
P« goleador del ita- 
K Vieri. que ha 
í Mas las críticas, 

la confianza en 
r*>8 del conjunto.

Antic, que no podrá contar 
ni con Juan Manuel López, ni 
con el rumano Daniel Prodan, 
sancionados, reservó el sábado, 
frente al Zaragoza, a Carlos 
Aguilera y Delfí Geli con la 
idea de que ambos den “fres
cura” a las bandas.

Además, confía en la total 
recuperación de Vieri, con un 
leve esguince de tobillo, mien
tras que Kiko Narváez, que se 
hizo un brecha en una ceja.

El PAOK llega a Madrid 
reforzado por el triunfo ante 
el Olympiakos (2-1), en un par
tido en el que, según su téc
nico, Angelos Anastadiadis, 
creó ocasiones para marcar 
hasta ocho goles.

La confianza en su equipo 
ha llevado al entrenador griego 
a separar a Zisis Vrizas, autor 
del tanto de la clasificación 
frente al Arsenal, tras una 
pelea con un compañero.

Tampoco podrá contar con 
Anastasios Tasiopoulos, san
cionado, mientras que su prin
cipal preocupación será evitar 
las amonestaciones, ya que 
otros siete jugadores están 
advertidos de suspensión.

Alineaciones probables:
Atlético de Madrid: Molina; 

Aguilera, Santi, Andrei, Geli; 
Caminero, Bejbl, Juninho, Lar
dín; Kiko y Vieri.

PAOK Salónica: Michopou- 
los; Zagorakis, Kapetanopou- 
los, Kolobourdas, Percy Oliva
res, Toursounidis, Marangos, 
Nagbe, Frantzeskos, Zompou- 
lis, Velis.

Arbitro: Karl Erik Nilsson 
(Suecia).

Estadio: Vicente Calderón. 
Hora: 21.30 horas (A3 TV).

El Atlético intentará hoy prolongar en Europa su acierto rematador liguero.

EI Valladolid, a por un 
^ buen resultado en Moscú

MOSCU (Efe).- EI defensa boliviano Juan Manuel Peña 
volverá a la alineación titular del Real Valladolid, en el partido 
de hoy ante el Spartak de Moscú de la Copa de la UEFA.

El Spartak tiene a Titov y Tichimov como jugadores dudosos 
para este partido, ya que acabaron el encuentro de la última 
jornada de la Liga rusa.

Alineaciones probables:
Real Valladolid: César; Chema o Juan Carlos, Santamaría, 

Peñ^, Julio César, Marcos; Quevedo, Gutiérrez, Edú o 
Benjamín; Víctor y Peternac.

Spartak de Moscú: Filimonov; Khlestov, Ananko, Golukovich, 
Mamedov, Alenitchev, Tsymbalar, Tikhonov, Baakharev; Titov 
y Kechinov.

Estadio: Lokomotiv de Moscú. Hora: 19,00 (española).

Por sólo 100

APADRINA un niño

™*esiáentusmano

1

£1 Aston Villa, un 
duro hueso para el 
Athletic de Bilhao

BILBAO (Efe).- El Athletic 
de Bilbao afrontará hoy, mar
tes, con intenciones ofensivas 
el partido de ida de los die
ciseisavos de final de la Copa 
de la UEFA de fútbol que le 
enfrentará al Aston Villa 
inglés, en San Mamés.

“Quiero que mañana tenga
mos ganas de llegar, de estar 
ahí arriba y de marcar goles”, 
señaló el técnico hispano fran
cés Luis Fernández, quien no 
se mostró, al contrario que 
varios de sus jugadores, espe
cialmente preocupado con la 
posibilidad de recibir un gol 
en campo propio.

“Todos los resultados se 
pueden remontar y, además, 
también podemos marcar goles 
nosotros en su campo”, recor
dó el técnico del Athletic.

Fernández consideró que el 
choque está, a priori, muy igua
lado y que ambos equipos tie
nen un 50% de posibilidades 
de superaría. “En el caso de 
que hubiese un favorito, ése 
sería el Aston Villa y lo tendría 
que asumir”, apuntó.

El entrenador tarifeño, al 
igual que hizo de cara al par
tido del pasado sábado ante 
el Deportivo, ha optado por 
convocar a los 20 jugadores 
que tiene disponibles, entre los 
que no se encuentran aún los 
lesionados Guerrero, Urzaiz y 
José Mari García.

Alineaciones probables:
Athletic de Bilbao: Imanol 

Etxeberria; Roberto Ríos, Car
los García, Alkorta; Larrain
zar, Urrutia, Alkiza, Lasa; Javi 
González; Joseba Etxeberria y 
Ziganda.

Aston Villa: Bosnich; Ehio- 
gu, Southgate, Staunton; Char
les, Taylor, Grayson, Wright; 
York; Collymore y Milosevic.

Arbitro: Harmut Strampe 
(Alemania).

Campo: San Mamés.
Hora: 21,30 (TVE-2).

pts/día

el Tercer Mundo

19

□ Deseo más información sin 
compromiso
□ Deseo apadrinar__ niños

Nombre

Apellidos,

Dirección

Población

Provincia i

C.P.. . . . . . . . . . Tel

J

fníidod

ii DC

Cuenío

FUNDACION INTERVIDA
C/SaludJ7 28OI3Madrid

Tel. 902-191919
Fax 91-52133 00

M.C.D.2022
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Solucion al nechagrama Políticos famosos.

SOLUCION
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IDIOMAS:!
OPOSICIONES:
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Tela de araña Letras
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SOLUCION
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3 $ V o u o S V 9 0
v R o V 9 o X 0 t

v Z N 3 1 X a X 0
4 tf TI o o a M a
S 3 9 0 W i o 3 A
V 8 V T V 3 «I 1

9 V 4. 9 1 X V *
o 3 3 9 V m I » i V Xa ■ m 

0 V A i •T 0 a - M 3
W a i a 9 X U I Z
V 1 * V X M a W 3 V
q 3 • a 3 T 3 1
a V t « U V V A «B Y
a ^ ■ V I . 3 V i 0 9

P 
C 
D 
E 
P 
U 
U

N 
E 
I 
0 
E 
A

0* KA 
N 1 Y* 
BOU 
GAÑO 
ANZ* 
OT NO

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez,^ 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal 
¿Sería Vd. capaz de identificar- 
las, teniendo en cuenta que una 
misma letra puede formar parle, 
de uno o más de ellos? '

INGLES-FRANCES, 5 profesores NATIVOS. INGLES ORAL. NINOS 4 ANOS.I ESPANOI PARA EXTRANJERO 
JLISIICIA-INSALUD-MAGISTERIO (Prueba Común y Específica) Pm mía i nf-Al Y NaCinmt etc.

PRUVIARIA-SECUNDARIA-ESO-BUP-BACHILLER-COU-UNIVERSITARIOS-INGENIEROS, etc.
ACADEMIA DYA v BILINGUAL SCHOOL. C/ Dionisio Guardiola. 25 (Frente Correos). Tef. 23 58 54 v WELLINGTON SCHOOL v ACADEMIA L.Q. C/ Mavor, 45. Tef. 21____

Horóscopo

ARIES LIBRA
SALUD.- Es posible que se resienta de 
una vieja lesión olvidada
TRABAJO.- Actúe con firmeza
AMOR.- Mejor que en días pasados

SALUD.- Buena
TRABAJO.- La rutina no es nunca buena, 
introduzca algún cambio
AMOR.- No tema nada, esa persona no 
podrá hacerle sombra

TAURO u r SALUD.- Pasable
TRABAJO.- No es buena política decirles 

* a sus superiores que se equivocan
AMOR.- Suerte en el plano amoroso

ESCORPION
SALUD.- Regular
TRABAJO.- Se inicia un periodo favorable 
en el terreno profesional.
AMOR.- Romance

GEMINIS
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Ambiente tenso que les cris
pará los nervios
AMOR.- Tranquilidad.

^ SAGITARIO
. SALUD.- Excelente.
) TRABAJO.- No se extralimite en sus gas

tos; las circunstancias no se lo permiten 
AMOR.- Su susceptibilidad le creará 
problemas

CANCER z CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Se sentirá capaz de enfren
tarse a cualquier cosa por dura que sea 
AMOR.- Dudas

? SALUD.- Perfecta

TRABAJO.- No se vaya por las ramas de 
esa forma
AMOR.- Bueno

^^^^^ LEO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No sea tan mordaz con sus 
compañeros o se creará enemigos 
AMOR.- Jornada afortunada

ACUARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Use su inteligencia para sacar 
las debidas conclusiones
AMOR.- Es usted un sentimental incorre
gible

VIRGO
SALUD.- Muy buena, 
TRABAJO.- Cambios que el inquietarán 
AMOR.- Excelente

í PISCIS
SALUD.- Buena

' TRABAJO.- Podría irle mejor si apren- 

I diese a dominar sus nervios
AMOR.- Sea sincero y no arruine su 
felicidad

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán fieles, afectuosos y de sentimientos profundos. De carácter reservado, 
tendrán gran sentido común y una mente muy ágil para los negocios.

3

Sacu. Emes. 10: Sacedón. 11: Rasar.

HORIZONTALES: 1: Al revés, 
enjugar. 2: En Botánica, cada una 
de las dos piezas que componen 
los perigonios sencillos (Pl). 3: 
Obtengamos. 4; Mesurados. 5: 
Infierno. Vinculado. 6: Símbolo 
químico. Al revés, estimo, con
sidero. Al revés, pronombre per
sonal. 7: Nombre de mujer. Fau
ces. 8: Anudo. Demostrativo. 
Artículo. 9: Flexibles. 10: Serie 
diatónica en que se incluyen los 
siete sonidos constituyentes de 
una escala y la repetición del pri-

las aguas del mar 
VERTICALES. E

2: Cubierto dej^^5:l 
tila gotas corno d ^^jg^. 
nutivo de nombre ^^
griego. 4: ^«^75. mten

ción de la . Entra. « 
Punto cardinal- - ^. re 
Exhortar, msis • pjfaa 
deténgale- revés.
prevención. - gjj^üa. 9: ,
Personaje de 1 RelaH'® 
bebida. Ondas-, Carta de 1.1»" 
cierto metal. ‘ ■ jmero (Pl). 11: Al revés, moví- mtalES! ^'f^*^

miento periódico y alternativo de ja (1^1 HORl^d^^. ro, a’’
SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR » Educa- jj. 53^0

2: Cámaras. 3: Cazoletas. 4: Decodificó- ** . - jO: peca‘^ ' ppan- “
Es. 7: Irán. Seda. 8: Aro. Leo. Mor. 9: Orgameen ^^^j, , g^ ,,/

VERTICALES: 1: Dalia. 2: Ceporro. 3: ca ^,^^ g. yai
5: amodeR. Laca. 6: Salí. arenaM. 7: ire

«0

M.C.D.2022
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" 1 CENTRO DE ESTUDIOSAuARDIOIA
<l n„'.rdiola, 56 - Teléfono 50 83 10

ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 24 10 84

A

^Dionisio

COMIENZO 3 DE NOVIEMBRE

HIGINIO OLIVARES
rPNTRODE ESTUDIOS SUPERIOR^

HDOWS’95

ORO 7.0

-EXCELL 7.0
-ACCESS 2.0

CURS01997-98
IpARAMOS TODAS LAS MATERIAS DE: 

5,.E,S.O.-B.U.P. - C.O.U. - BACHILLERATO

«ÍRSITARIOS
5TODOS LOS NIVELES

-RESERVA TU PLAZA-
|bación: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

ACADEMIA GASPAR ROMERO
¡L q TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01
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’ W¿CTíim.U0-C£NTfiALES SINOICW^S HA ACOROA^^N ^TW ^¿-/^ 
1W mwiOftTA {WK ANTES DE FIN DE «40) DE 4.9» PU  ̂WXIU 
3&£«W£S, 2.300; PINCHES. 230; OFICIOS, 100, PROXIMO ACUERDO DE CONVO- 

U MíHHiUZtóKTECNlCOS ADMINISTRATIVOS Y 90 DE GESTION

'QHmiUARES, AGENTES Y OFICIALES. CLASES_YAJNICIAD^ 

«ION GUARDIA CIVIL: PROXIMA CONVOCATORIA

SWMH A CARGO DE PROFESORADO ESPECIALIZAR EN SUS 
KIWAS AREAS Y PERSONAL DE LA GUARDIA CIVIL, TODOS EU^ 
Wos UNIVERSITARIOS. RECONOCIMIENTO MEDICO INCLUIDO. 
^FISICAS EN GIMNASIO FUJl-YAMA, _________ _

COMIENZO INMEDIATO DE CLASES

'iM ^ ACADEMIA

JIS / ALBACETE HAVRE 
^ / Tlf;21 82 21 nm J I E 
JAIONES CUERPO NACIONAL DE POLICÍA! 
rW’® 5 spotsados con plaza; en 1994, 15 aprobados con plaza; en

* ytiate con plaza; en 1996, 18 aprobados con plaza; en 1997, 
con plaza.

^Bg^WMEROS EN CASTILLA-LA MANCHA EN NUM. DE 

^E^tehablende PORCENTAJES: Son DIFICILES DE COMPROBAR 

No tienen nombre, ni D.N.l. COMO NUESTROS 
nombres. Apellidos, Núm., y año de ingreso están en nuestro

^■•eeiWCATORIA A PUNTO DE PUBLICARSE ULTIMAS PLAZAS UBRES 

W^ JiMAYPE, GARANTIA DE EXITOU

BIOLOGIA-GEOLOGIA, MATEMATICAS. MUSICA. DIBUJO 
TECNICO, LENGUA Y LITERATURA, ; "

PREPARAMOS TEMARIO COMPLCTO Y PARTE PRACTI^

ujBiasmBMimBBSSBBBBia
■ 11ISTICIA E INSALUD: GRUPOS YA INICIADOS

‘íSg5g?S^K^'SAWHSS?
----------7 ESO. BACHILI-ER. UNIVERSIDAD

CURSO

ICLASES DE RECUPERAClOj

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES
«MINISTERIO DE JUSTICIA
-Oficiales -Auxiliares -Agentes
*INSALUD -Auxiliares -Celadores
*CORREOS
’pguCIA \fA%*ONAL Y GUARDIA CIVIL 

CONTABIUODÁD--MECANOGRAFIA 
Información: Marqués ele Villores, 18 - Tetf. 23 31 11

^ ACADEMIA GASPAR ROmO
ct Tinte. 12 entpia. A. Albacete, tef. 22 82 01

OPOSICIONES AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONIs
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OA, ,r,. i nr.. M RFCETE: 6 PLAZAS. PLAZO DE INSTANCIAS FINALIZADO

r

SECUNDARIA: PARTE COMUN. ESPECIFICAS. SEGUN DEM ANDA. _ 

MAGISTERIO: E. MUSICAL. E. FISICA, INGLES. E. INFANTIL: TEMARIO PROPIO- 

ORDENANZAS JUNTA DE COMUNIDADES: PROXIMACONVOCATWI^

CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA.

4, academia
/«fflBfifc* MAVPE 

j^ Tif: 2162 21 nmv I s
mUcKay GUMPUL CMU^En 1997 23_op,^bodo^^;^^^^^^^^

En 1997, 41 aprobados cw iP ¿M NUM, PE APROBADOS
5£^§L^^^^p^T5íídSdl773;¡^^^'^^^fe^^
ditoda: Mós de 400 optobatJos «" ^- . ,^^^^¡^5 (no bs copiamos

La ética también: «'‘’J^sU^sicofécnicos. pruebas físicas en gimnasio 
;XSSSSL «X otataléglcos, o,™6„ pe,»™li»da..., 

SHSSSSiSi»

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU 
Avuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consute 
en Albacete, los miércoles alternos, de 
4 a 8 tarde. Telefono: 21 04 62. Para 
información personal "amar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES i

IDIOMAS

CURSO 1997-98
INGLES - FRANCES - ALEMAN 

ABIERTO PLAZO DE MATRICULA 

TODOS LOS NIVELES
RESERVA TU PLAZA

Información: Marqués de Villores. 18 - Telf. 23 31 11

T^q ACADEMIA GASPAR ROMERO 
^ o liSíá a ENTPIA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

fTAQE^E APOYO Y FORMACION DE TODAS 
.^L^gllTgllAg ASIFTTFNCIA PERSONALIZADA

EGB, BUP, BACHILLERATO LOGSE, COU,

PP, POLITECNICA. UNIVERSIDAD. IDIOMAS. ._^ 

FOTiR A POUTECHICA: CALCULO, FISICA. QUIMICA. M.6EBBft^0Tg^ 

- CONIABIUDAU: CURSO INJtNSWU UE INICIACION.
COMIENZO DESDE CERO.

‘ iwn pq- TODOS LOS NIVELES. PREPARACION ESPECIFICA 
^ PARA COU Y SELECTIVIDAD BASADO EN 

COMPOSICION Y USE OF ENGLISH.

=í!41oI^itka
C/ Rosario, n® 70

Alimentación Infantil. Precios especiales

Pasaje Lodares * C/Mayor - Albacete

¿TZ^ Octavio Cuartero, 43 
TH: 23 24 23

felSCAPA EN PREPARACION PARA INGRESO EN:

KliS, 1^ I^LICIA: ESCALAS BASICA Y EJECUTIVA.

TROPA PROFESIONAL.
®°^ TESTIGOS DEL EXITO DE LA NUEVA AFAB. 

PRIMERA FILA GARANTIZA LA CALIDAD,. 
CASI LA MITAD QUE OTRAS ACADEMIAS, GARANTIZAN

INSCRIPCION CURSO 97/98!
PAGUES MATRICULA! PLAZAS LIMITADAS 

is^ ¿!wmCS EXITOS EN ACADEMIA AFAB!

* DIGITOPUNTURA * ACUPUNTURA 

CHANG 
(COREA)

C/ Pablo Medina, 10-59 
A Tfno. 24 57 00 ALBACETE

AutoCA^

UR

DOLORES REUMATICOS

* Artrosis y Lumbago
• Problemas de Columna
• Hema Discal
• Torceduras
• Jaquecas
• Esguinces
• Menisco, etc.

• Reumatismo 
»Circulación 
♦ Cervicales
• Ciática

CENTRO DE ESTUDIOS
Virrey Morcillo, 1

Tftw:52 03 66
02005 ALBACETE

CONTENIDOS:

INFORMATICA
CURSO INTENSIVO
r-WINDOWS 95

¿ -WORD
1 -EXCEL

0£I_ 3 AL 28 DE NOVIEMBRE

DE 8 A 10 DE LA TARDE í^^^^j^ZAl

C/ Dionisio Guardiola, n® 16 Bajo 
(Edificio Cincilia) 02005 Albacete 
Tifno ; 50-20-81
Fax.. ; 50-35-94
Email: adialba<^mx2.redestb.es

DEPORTES AlTurÁ

MAYOR SQRTIDO EN:CHA^L^SÜDADERAS-POIARES

PHIMIFEROS-ZAPATILLAS-BOTAS...

TODAS LAS MARCAS
LA TIENDA MORADA TINTE, 24 - ALBACETE

ACADEMIA GASPAR ROMERO'SSSfcTi^íímA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

ri ACíFA DE APOYO Y FORMACION DE TODAS 
Ss MATWIAS. ASISTENCIA PERSONALIZADA
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La Tribuna
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VENTAS

INMOBILIARIA 
HOGAR

•TORREVIEJA Excelentes 
vistas al mar. Apartamentos 
de 1 y 2 dormitorios. Piscina 
privada y garaje. Informa: 
Torreblanca del Mediterrá
neo. TeIf: 21 31 71

ALQUILER EMPLEO

o li

C/ Antonio Machado, 26 
Teléfono: 23 55 55 

¡Pregúntenos 
por su hogar!

•ARENALES DEL SOL 
Excelentes vistas al mar. 
Estudios y apartamentos de 
1, 2 y 3 dormitorios. Piscina 
privada y garaje. Informa: 
Torreblanca del Mediterrá
neo. TeIf: 21 31 71

• SE ALQUILA piso de 180 
m^., calle José Isbert, n^ 
1-7®. Con o sin muebles, 
calefacción central, garaje, 
trastero, cocina amueblada 
con electrodomésticos. 
Tefs. 52 39 22 y 50 35 08

• TALLER ESPECIALIZA
DO en camiones, necesita 
mecánico con experiencia. 
Tef. 44 02 98

URGENTE
Se necesitan vendedores 

para campo de fútbol. 

Estudiantes-Universita

rios.
Teléfono: 50 40 29

Preguntar por Emilio

• PALOMA BLANCA Funcio
nario, 41 años, divorciado, 
amable, cariñoso y muy 
romántico, conoceria mujer 
sencilla y sensible. Telf 
51 06 04

• INMOBILIARIA HOGAR
vende piso zona Residencia.
2 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño amuebla
do, trastero. Poca comuni
dad. Reformado. Precio: 
4.500.000 ptas. Téf.

23 55 55

•RIOMAR Chalets, dúplex 
y bungalows de 1, 2, 3 y 
4 dormitorios con jardín pri
vado, piscina y garaje. Infor
ma: Torreblanca del Medi
terráneo. TeIf: 21 31 71

•ALQUILO piso amuebla
do, 3 dormitorios, calefac
ción central. Parque. Tel. 
22 60 18

•SE NECESITA señora 
para acompañar por las 
noches a señora en Villarro
bledo. Tel: 22 12 31

•SE ALQUILA apartamento 
amueblado en C/ Coman
dante Molina (mobiliario a 
estrenar). Tel: 22 87 39

• AGENTE FORESTAL.
Próxima convocatoria ingreso.
Requisito: Capataz Agrícola.
Infórmate 24 57 36

SE NECESITA 
DECORADOR

Para colaborar en Estudio 
de Interiorismo. Impres
cindible Titulo Oficial,

3dStudio. Enviar curricu
lum y fotografía. Apartado 
Correos n® 462. Albacete

• PALOMA BLANCA Empre
saria, 35 años, separada. La 
amistad y el trabajo son los 
valores que más importancia 
tienen para mí, conoceria 
caballero afín a mí. Telf 
51 06 04

ih
^l

^ 
si

hf
li

A SAN PANCIH®

oles y (ies5jp¿l| 
Reza nueve 
duranie nueve 4a a 
tres deseos, unotij 
dos y dos 
noveno die putia* 
aviso. Se cumpkajíW 
'’° *° deas,

.• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Luis Badía, 
4 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, aseo, 
ascensor, calefacción indivi
dual, despensa. Cochera 
opcional. Precio: 9.800:000 
pts. Tef. 23 55 55

• VENDO local comercial 
1.257 m^. Ramón y Cajal, 
36-38 a 75.CXX) ptas/m^. Tel. 

21 03 67

• SE VENDE o se alquila 
plaza de garaje en C/ Fili
pinas, junto a Iglesia del 
Pilar. Tel. 32 52 59

•SE ALQUILA nave de
4.500 m® y 26.000 m^ de 

parcela. Acondicionada. Tel: 
22 87 39

• ASISTENTE SOCIAL Próxi
ma convocatoria. Requisito: 
Diplomado Trabajo Social. 
Infórmate 24 57 36

• CELADORES INSALUD y 
otros oficios. Próximas convo
catorias. Requisito: Certificado 
Escolaridad. Infórmate 
24 57 36

EMPRESA DE 
CONFECCION

Necesita patro-
nistas. Llamar 
teléfono:

21 84 65

al

• SE TRASPASA local 
acondicionado 110m^. Zona 
Polideportivo Parque. Alqui
ler económico. Tel: 51 0616

• SE TRASPASA café, bien 
situado, renta económica. Tel. 
907/ 92 93 07

Z
 

o
 

O

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso B® San Pablo, 
2 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño. Total
mente reformado. Precio: 
5.500.(XX) pts. Tef. 23 55 55

• VENDO BMW 750. Impe
cable, color negro, full equip 
(cuero, abs, ase, techo, orde
nador, climatizador, llantas...)

•SE ALQUILA local 70 m^ 
acondicionado. Tel: 
22 87 39

•SE VENDE o alquila apar
tamento en Edificio Tosca
na. Teis. 52 35 01-52 19 53

• ALQUILO apartamento 
amueblado céntrico, 1 dormi-
torio. 50.000
52 38 05

ptas. Tel:

• ALQUILO apartamento
amueblado, 2 dormitorios.
Garaje. Muy 
23 58 53

céntrico. Tel.

• AUXILIARES ENFERME
RIA (Insalud), Cuidadores Ser
vicios Sociales. Próximas con
vocatorias de ingreso. Infór- 
mate 24 57 36

AGENCIAS 
MATRIMONIALES

• SE TRASPASA cafetería. 0/ 
Baños. Económica. 1.500.000. 
Tfnos. 52 13 23 - 50 07 22

VARIOS

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Luis Badía, 
3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño amueblado, 
despensa. Reformado. Poca 
comunidad. Precio: 5.800.000 
ptas. Tel: 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona B® del Pilar, 
3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, despensa. 
Poca comunidad. Reformado. 
Precio: 6.500.000 ptas nego
ciables. Tel: 23 55 55

V . Oliu au. ici.
929 61 04 83____________________

• VENDO PISO P® Liber
tad, 160 m^. Magnífica situa
ción. Vistas. 958/29 43 48

• SE VENDE ciclomotor 
motorino. Seminuevo. TeF. 
24 45 65

GESDOMUS
Alquila apartamento 

amueblado, zona Parque 
Sur, 2 dormitorios, 

antigüedad 5 años, cocina 
individual, calefacción, 

ascensor, trastero, 60.000 
ptas. comunidad incluida.

Tel. 52 32 81

1 ■ ■

• INGRESA en los Cuerpos 
de Seguridad del Estado: Poli
cía Nacional, Guardia Civil, 
Soldado Profesional (Edad 
18-25 años). Politécnicos del 
Ejército (Edad 15-16 años). 
Próximas convocatorias de 
ingreso. Infórmate 24 57 36 dedor, no celoso y que le 

guste viajar. Tef. 52 15 90

NUEVAS ALIANZAS
MAXIMA DISCRECION

_/áñ"martíii 
asesores• NUEVAS ALIANZAS ama

de casa, 46 años, atractiva, 
conocería caballero hasta 
55 añn.q nariñnsn pmnron-

RoMiío, 3 - 7.* (Edificio Capítol)

b3MMM^M4MM^

GESDOMUS
Vende pisos y locales en 
construcción, de la 4® fase 
del Residencial Jardín, 
zona Vereda de Jaén, 3 y 
4 dormitorios, con garaje y 
trastero, desde 9.500.000 
ptas, amplias facilidades de 
pago. Tel. 52 32 81

GESDOMUS
Vende piso 120 m^ útiles, 
zona Plaza de Jesús de 

• Medinaceli, cocina 
amueblada, calefacción, 
ascensor, salón 28 m^, 

14.500.000 ptas. Tel.
52 32 81

• GESDOMUS alquila apar
tamento en el centro amue
blado, 2 dormitorios, cale
facción individual gas ciu
dad, primeras calidades, 
55.()00 comunidad incluida, 
garaje opcional. Tel. 
52 32 81

• AUXIUARES BIBLIOTE
CAS, Archivos, Bancos, Cajas 
de Ahorros. Próximas convo
catorias de ingreso. Infórmate 
24 57 36

• CORREOS. Precisa Auxi
liares Reparto (Requisito: Gra
duado Escolar). Ayudantes 
Postales (Requisito: Cerficado 
de Escolaridad). Próximas 
convocatorias. Infórmate 
24 57 36

• NUEVAS ALIANZAS fun
cionario, 1,85 de estatura, 
38 años, soltero, si eres una 
mujer solidaria, sincera y te 
gusta descubrir otras cultu
ras; me gustaría conocerte. 
Relación seria. Tef. 52 15 90

AISLAMIENTOS 
ALBACETE, S.L

SI OYE A SU 
VECINO LLAMENOS

Telf. 24 65 58 y 
909/ 68 16 89

• GESDOMUS vende piso 
en Villacerrada, 125 m^, 3

dormitorios, 

ascensor.
14.000.000
52 32 81

calefacción, 

trastero, 
ptas. Tel.

• GESDOMUS vende ático 
c/ Miguel López de Legazpi, 
4 dormitorios, calefacción 
individual gas ciudad, coci
na amueblada con despen
sa, ascensor, 10.500.000 
ptas. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
de 1CX) m^, zona céntrica, 
4 dormitorios, calefacción, 
ascensor, 10.000.000 ptas. 
Tel. 52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
principal, 3 dormitorios, todo 
exterior, calefacción indivi
dual, zona Asilo San Antón, 
5.500.000 ptas. Tel: 
52 32 81

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público. C/ Aguja,
13 a 50 metros detrás 

Pryca,

de

VENDO PISO
Zona Parque.
Plaza de garaje. 
7.500.000.

Tef: 24 17 57

Lda. en Farmacia

• GESDOMUS vende piso 
de 120 m^ útiles, 3 dormi
torios, salón de 28 m^, coci
na amueblada, calefacción, 
ascensor, zona Plaza Jesús 
de Medinaceli. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS alquila apar
tamento amueblado, 2 dor
mitorios, calefacción indivi
dual, trastero, garaje, zona 
universitaria, 45.000 ptas. 
Tel. 52 32 81

• ELECTRICISTA. Obtén el 
carnet de instalador, superan
do un solo examen. (Bolsa tra
bajo). Infórmate 24 57 36

• NUEVAS ALIANZAS 
empleada de hogar, 24 
años, soltera, tímida y res
ponsable. Me gustaría cono
cer chico sincero, agradable 
y trabajador. Tef. 52 15 90

C/ Tinte. 56-1®-IZDA. 
'‘TELF. 52 15 90. ALBACETE

•SE VENDE piso 105 m^ 
zona Parque Lineal, salón, 
3 habitaciones, cocina, cuar
to de baño, ascensor, cale
facción individual. Precio 
muy interesante. Tel: 
908 04 98 30

• GESDOMUS alquila piso 
totalmente reformado, mue
bles nuevos, zona Pérez 
Pastor, 3 dormitorios, cale
facción individual, ascensor, 
60.000 ptas. Tel. 52 32 81

• JUSTICIA: Precisa personal 
para trabajar como: Agentes, 
Auxiliares, Oficiales. Próximas 
convocatorias ingreso. Infór- 
mate 24 57 36

ÜSYMPATHYÜ

• VENTAS DE FINCAS 
solares, terrenos, casa de 
campo y alquiler de pisos. 
Tef. 22 16 35

• SE ALQUILA apartamen
to céntrico, 2 dormitorios sin 
muebles, piscina, zona de 
recreo. 55.000 pts. Tel. 
21 12 52

• BOMBEROS, Policía Local. 
Próximas convocatorias. Infór- 
mate 24 57 36

Amistad - Unión - Matrimonio 
C/ Feo. Fontecha, n- 5-186

Tel/Fax: 24 18 02

¡¡OFERTA IRREPETIBLE!!
SU VIVIENDA

Desde 25.000 pts mes
SIN ENTRADA 

INCLUIDO GASTOS DE 
ESCRITURA + IVA

TELF. 50 72 09

PROMOCIONES EDEN

TORREVIEJA 
APARTAMENTOS 

CON PISCINA
1 Dormitorio 4.100.000
2 Dormitorios 4.900.000 

Tel. 50 72 09 
PROMOCIONES EDEN

ALBAIN
Vende última vivienda a 
estrenar entre Hospital y 
Campus Universitario. 
Vivienda -i- trastero -i- 
garaje. 10.100.000 Pts. 
Teléfono: 21 12 52

•SE ALQUILAN despachos 
para oficinas 55 m^ posibi
lidad de partir. Precio 
60.000.- Ptas. Edificio cén
trico. TeIf: 21 12 52

• HAZTE Profesor/a Autoes
cuela. Consigue un Sueldo 
aproximado 200.000 pese- 
tas/mes. (Bolsa trabajo). Infór- 
mate 24 57 36

• SE ALQUILA piso amue
blado, 250 m^, 4 dormito
rios, salón, 3 cuartos de 
baño. Zona Fátima. Tel. 
50 74 69

• LOCAL COMERCIAL 
acondicionado, se alquila o 
se vende. 270 m^. C/Juan 
Sebastián El Cano (Junto 
Plaza de Toros). Tel: 
23 61 49

•SE ALQUILA apartamento 
amueblado económico. Tel: 
23 67 56

SEALQQILA 
LOCAL 

COMERCIAL 
52 m^. Edificio Banco 
Hipotecario. Mayor, 
36. 

Teléfono: 23 45 34

• CONSIGUE el FPI, Gradua
do Escolar o Acceso Univer
sidad (Mayores 25), superan
do un solo examen. Infórmate 
24 57 36

• CENA íntima, en un aco
gedor Restaurante de la ciu
dad, para la “Pareja del Mes". 
Infórmate. Encuentra tu pareja 

y cena gratis... con el/ella. 
24 18 02

• 37 ANOS Ella lo tiene casi 
todo... Sólo le faltas tú. 
24 18 02

• ¿QUIERES TRABAJAR? 
Estas profesiones demandan 
profesionales: Instalador de 
Antenas, Electricidad Indus
trial, Autómatas Programa- 
bles, Neumática. (Bolsa traba
jo). Infórmate 24 57 36

• TRANSPORTISTA. Consi
gue tu nuevo carnet capaci
tación mercancías Nacional e 
internacional. (Bolsa trabajo). 
Infórmate 24 57 36

• AUXILIARES, Administrati
vos, Personal Subalterno 
(Conserjes, Ordenanzas...) 
para: Junta Castilla La Man
cha, Ayuntamientos, Diputa
ción, INEM, Ministerios. Próxi

mas convocatorias. Infórmate 
24 57 36

M^ Isabel Delgado

AGENCIA MATRIMONIAL 
PALOMA BLANCA

Estamos contigo, 
mujer y hombre. Ven y 
compruébalo. Nuestro 
trato, nuestra seriedad, 
nuestra discrección.

Tel: 51 06 04

A SAN ESPEDITO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarias, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. M.D.L.

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. N.G.C.

• JONNY TAROTY parap
sicólogo, vidente, si quieres 
conocer tu futruo y el de 
otras personas. Llámame. 

Tef. 22 85 43

• “TAROT: Futurología, 
resolución de problemas. 
Profesionalidad garantizada. 
Tlf. (967) 21 97 36. Carta 

Astral gratuita.”

• CLASES PARTICULARES 
de inglés a domicilio. Te. 

52 00 90

• ATENTO 906/3014 00^
Mayores de 18 años, 7 

ptas/rninuto

• SE HACEN arreglos de 

ropa de todo tipo.

50 86 67

CAROL»
APARTAIilEIIIO W 
Máxima disaeaifí» 
trato. Rubia natnl,W 
azules, exut)eraié.i3 

¡es profesionales.
simpatía. Salidas» 
Tel. 907/30 39 82 ¡1

m. 
ÍSCO 
Hí 

el 
te 
eve 
dón
32 P 
«Na 
cR 
tlriz

de 
niel 

ó su
1991 

icinci

W 
”" y

MONICA-H
Jóvenes, es»' 

tas, atractiva 
simpáticas, 
creción. Sali!< 
hotel 22 84 6»

•ELENA Azafata 
ñía. Escultural. 
belleza, simpatía. 
lo privado. DiscredáS 
excelente. Salidas hefl 
mas. Tel. 907/502^

• CASA DE COim 
señoritas no prol8« 
Discrección. De 9 V 
a 9 tarde. Tel. 22 84 W

• G AMOUR ma  ̂

caballeros. Señor® 
nes. Vicky y Anabel.® 

23 años. Teléfonos

• ROSANA Silvia J 
Simpatía. ArrataW 
creción. Tef. 228^

• CASA DE TU A W 

diantes, Gloria, 

Yuli, 19 
gadita. Tel. 23T4’2a

• CHICO 37, 
para señoras.^ 

provincia. Tet. ■

• CASA DEC^I 

nuevoestilo^J^^J

• ALEJANDO i 

madurita, e*^^

hagan reaH<i2<| 

22 93 43_______ ■

• PAMELA 
Je. 970/31 47 6j

• ■

SEXO 
GRATIS
TELEFONO. 

95/205 07®^ S
REALIZAMOS MEDIANTE GAS CANA^^' 

BOTELLAS Y/O GAS0LE0_^

CALEFACCION I

«PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

- Hemorroides - Jaquecas
- Varices - Migrañas
- Obesidad -Acné
- Estreñimiento - Alergias
- Insomnio - Celulitis
- Colesterol - Circulación
- Reuma - Debilidad
- Artrosis - Diarreas

C/ Rosario, n® 3, 5® B - Albacete

FRANCISCO
Climagas, S.L. TNO. 23 57 08

INSTALACIONES Y R»

73

. piahetes

. Enuresis

. Urticariü

. psoriasis
- Sinusitis
. Tabaquisti^’
. Alcoholis’"®

vi
 

va
3 o

yni'r’ 
Meii*’*i’i 
Hist^'
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Belén Rueda da vida a 
Clara, una antigua 
amiga de Nacho La Tribuna

TELEVISION

^ >Moi Martín en su recuerdo como amor platónico y, al encontrarlo, resurgen los fantasmas del pasado

1

(les 
«dei

Ul 
oiw: 
«rJ

ílén Rueda debuta como actriz 
i la serie “Médico de familia”

. (Efe).- Las ¡lu- 
^Hbs conflictos y los pro-

■Ull

actiw 
is. d 
Sa)^ 

i464j

i la familia Martín 
1 el abuelo, Alicia, 
¡tehu, Anita y “la 
k verán alterados con 
peo en sus vidas de 
É periodista, antigua 
¿Nacho, a la que da 
■;3 Rueda, que debuta 
ktriz en “Médico de
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b del director de la 
piel Ecija- Belén Rue- 
b su andadura televi- 
11591, en el programa 

“Vip Noche”.
k en Antena-3 TV, 
P‘'Noche, Noche”, con 
ten; “A otra cosa”, 
K- y “la ruleta de la

KS

Y, en 1995, Belén volvió a 
Telecinco -la cadena donde 
ahora se presenta como actriz- 
para conducir el concurso “Sin 
ir más lejos”, y “En directo 
contigo”.

La presentadora, de carácter 
optimista, atraviesa última
mente por un bache personal, 
después de haber perdido en 
mayo pasado a su hija María, 
una preciosa niña de casi un 
año que nació con una dolen
cia cardíaca.

Y con la intención de supe
rar estos duros morrientos, y 
de afianzarse en su proyecto 
de ser actriz, Belén Rueda se 
incorpora a “Médico de fami
lia”, la serie m‘as seguida en 
la televisión, en la que encarna 
a una amiga universitaria de

Nacho, separada y madre de 
una hija.

En el capítulo de este martes 
-“De repente...Clara”- la perio
dista se encuentra con Nacho 
-asistente a un Congreso médi
co- en Granada. Clara tiene 
al doctor Martín en su recuer
do como un amor platónico y, 
cuando vuelve a encontrarlo, 
resurgen los fantasmas del 
pasado común que vivieron 
juntos.

Pero a estas alturas Nacho 
ha formalizado sus relación 
con Alicia y la presencia de 
Clara Nadal no hará más que 
enturbiar los revueltos senti
mientos del doctor Martín.

Y junto a Belén entrará en 
la serie un nuevo personaje: 
la niña Nadia Henche. Belén Rueda se incorpora a la popular serie televisiva.
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DIA DEL CLIENTE
RACION DE CACHAS DE LA ABUELA Y BOTELLA DE VINO 105 pts (EN BARRA) 

DE 1O*3OA11H. DE LUNESAJUEVES
C/ Marqués de Villores, 1 0 — Albacete

Lydia Bosch.

11:00

Lft CASO D€L PINCHO V 
DCL CñNRPC

LAS PELICULAS DEL DIA

fk^ovich
u ^^e Coll ’

’*® la??^°.de la 
¡leí,? ^^^^^a 
*^S^l>dad del

Un policía de un pequeño pue
blo en el desierto debe enfren
tarse a una serie de asesinatos 
cometidos en los últimos cinco 
años, siempre en las mismas 
fechas y con el mismo método, 
en las carreteras de su con
dado. La presencia de un poli
cía de L.A. de vacaciones 
empieza a resultarle sospecho
sa.

Lauren

^“Si alguie lo hubiera sabi
do”.- 16:40 horas. Antena 3. 
Dir: Eric Launeville.
Int: Kelly Martin, Kevin Dob
son.
Katy, una joven que acaba de 
finalizar sus estudios en el ins-

Jimmy, un chico de 22 años 
con el que inmediatamente 
comienza a salir. Despues de 
un breve romance se casan y 
llevan una vida aparentemente 
féliz como cualquier otro 
matrimonio, pero después de 
tener su primer hijo Jimmy 
comienza a demostrar un com
portamiento violento y abusivo 
hacia su mujer.

►“Mi hermano del - alma”.-
22:30 horas. LA 2.
Dir: Mariano Barroso.
Int: Juajo Puigcorbé, Lydia 
Bosch, Carlos Hipólito.
Tony irrumpe tras años de 
separación en la vida de su

rió que vive con Julia, ex mujer 
de Toni. Después de un tenso 
encuentro Carlos propone a 
Toni que vaya con él a un viaje 
de negocios y que le ayude a 
vencer a Sebastián, su rival. 
Aunque ambos inician el viaje 
con la idea de reconciliarse, 
este se convierte en una pesa
dilla para Carlos. Toni intenta 
ayudarle, le conduce a un calle
jón sin salida y le hace ver 
que su estilo de vida ha hecho 
de el un cobarde.

Marie Blanc, Paul Hubschmid. 
Senta es una viuda millonaria 
que invita a sus antiguos com
pañeros de colegio a una fiesta 
cincuenta años después de que 
en el viaje de estudios muriera 
uno de ellos a causa de un 
accidente.

fituto, conoce en upa fiesta a hemiano Carlos, un empresa-

►“Invitación a morir”.- 01:30 
horas. Antena 3.
Dir: Walter Deuber, Peter 
Stierlin.
Int: Ursula Andress, Anne

►“Nueve horas de terror”.-- 
04:25 horas. Antena 3.
Dir: Mark Robson.
Int: Horst Buchholz, José 
Ferrer.
La policía india sabe que hay 
un complot para acabar con 
la vida de Mahatma Gandhi 
y sospecha que los asesinos 
pretenden matarle de inme
diato.
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El ‘ex Mecano’ José María Cano,
estrella invitada en “Lo más Plus”
Han sido cinco años de retiro voluntario en Londres los 
que han permitido a José María Cano -el único ex Mecano 
que no había aparecido en solitario después de disolverse 
el grupo- concluir, su ópera “Luna”, un drama lírico de 
amor y muerte, de inspiración profundamente española. 
Cano, que ha escrito la música y el libreto de la obra, 
tuvo que subastar su colección de obras de arte contem
poráneo para poder financiar su obra, pero ha merecido 
la pena rétnatar un trabajo en el que ha contado con 
la colaboración de Plácido Domingo, Teresa Berganza,

Renée Fleming y Ainhoa Arteta. De “Luna”, y de su trabajo 
de un lustro en la trastienda del panorama musical español, 
hablará hoy José María Cano en “Lo más Plus”, el programa 
que emite Canal Plus a las ocho y media de la tarde. 
La obra del ex Mecano se presentó el pasado 10 de octubre 
en la Sociedad General de Autores, y será estrenada próxi
mamente en el Teatro de la Opera de Washington, apa
drinada por el tenor Plácido Domingo. Pero antes de hablar 
con José María Cano, los conductores del programa, 
Schwartz y Pradera, conversarán con Alex Grijelmo. José María Cano.
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U TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR LAS CADENAS DE TW«

06.00.- EURONEWS
07J0.- TELEDIARIO MATI

NAL
09.10.- LOS DESAYUNOS DE 

TVE
10.00.- ALONDRA
11 JO.- SABER VIVIR
12JO.- ASI SON LAS COSAS 
13J0.- LA BOTICA DE LA 

ABUELA. Programa 
sobre consejos de salud 
y belleza, con remedios 
caseros.

13.55.- NOTICIAS
14.00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL. Pro
grama informativo con 
las últimas noticias de 
Castilla-La Mancha 

14J0.- CORAZON DE OTO
ÑO

15.00.- TELEDIARIO-l
15.54. - EL TIEMPO
16.00.- CALLE NUEVA 
16JO.- TE SIGO AMANDO
18.05.- DIGAN LO QUE 

DIGAN
19.05.- NOTICIAS
19.10.- EL FLECHAZO
20.00.- GENTE. Presentado 

por Jose Toledo, progra
ma sobre la gente famo
sa, sus vidas, amores, 
fiestas e información en 
general

21.00.- TELEDIARIO-2
21.45.- EL TIEMPO
22.00.- EL PROGRAMA DE 

CARLOS HERRERA
23.45.- EL DEBATE DE LA 

PRIMERA
01.15.- TELEDIARIO-3
02.00.- RENEGADO
02.45.- CUENTOS Y LEYEN

DAS
03JO.- TELEDIARIO-4

06.00.- LA AVENTURA 
HUMANA

07.00.- THATS ENGLISH
07,15.- CON MUCHA MAR

CHA
09J0.- EMPLEATE A FON

DO
10.00.- TV. EDUCATIVA: LA 

AVENTURA DEL 
SABER

11.00.- LA PELICULA DE LA 
MAÑANA “llegalmente 
tuyo”Un joven algo ato
londrado, es elegido 
miembro de un jurado 

13.00.- CON MUCHA MAR
CHA

15.15.- SABER Y GANAR
15.45.- GRANDES DOCU

MENTALES
17.15.- TENDIDO CERO
17.45.- PARA NOSOTROS
19.00.- PROGRAMA LIGA 

DE CAMPEONES 
19J0.- EL IMPERDIBLE
20.00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL 
20J0.- UN CHAPUZAS 

CASA
21.00.- QU ATRO
21.30.- VIVIR CON 

COOPER
22.00.- LA 2. NOTICIAS
22.25.- EL TIEMPO

EN

MR.

22.30.- EL CINE DE LA 2 “Mi 
hermano del alma”. La 
relación entre dos her
manos enamorados de la 
misma mujer cambia la 
vida de ambos, condu
ciendoles a una dramá
tica situación.

00.20.- LA MANDRAGORA 
01.20.- CINE CLUB. GRAN

DES ACTORES “He 
muerto miles de veces”

06.00.- GARDENIA
07.00.- NOTIQAS
07JO.- CLUB MEGATRIX 
09J0.- EL PRIMER CAFE 
lOJO.- MATLOCK 
lUO.- JAKE Y EL GORDO 
12J0.- CHEERS
13.00.- EL EQUIPO A
14.00.- LA FAMILIA HOGAN 
14.30.- LOS PROBLEMAS 

CRECEN
15.00.- NOTICIAS
15.45.- EXTRA ROSA
16J0.- TELECINE “Si alguien 

lo hubiera sabido”.Katy, 
una joven que acaba de 
finalizar sus estudios en 
el instituto, conoce en 
una fiesta a Jimmy, un 
chico de 22 años con el 
que inmediatamente 
comienza a salir.

18J0.- SEGUNDA OPORTU
NIDAD

19.30.- LOS VIGILANTES DE 
LA PLAYA

20.20.- IMPACTO TV
21.00.- NOTICIAS
21 JO.- EL PELICULON 
23J0.- LA SONRISA 

PELICANO 
01.30.- NOTICIAS

DEL

02.00.- CINE “Invitación a 
morir”. Senta es una viu
da millonaria que invita 
a sus antiguos compañe
ros de colegio a una fies
ta cincuenta años des
pués de que en el viaje 
de estudios muriera uno 
de ellos a causa de un 
accidente.

04.00.- TELEVENTA
05.00.- CINE “Nueve hora.s de 

terror”

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA (Repetición) 

06J0.- LAS NOTICIAS TITU
LARES

0735.- JIN JIN Y SUS AMI
GOS

08,00.- LA SIRENITA
0835.- LA LIGA DEL DRA

GON
08,45.- LIBERAD A WILLY 
09,10.- ROBIN HOOD
0930.- CON OCHO BASTA 
1030.- AUTOPISTA HACIA 

EE CIELO
1130.- DIA A DIA 
14,00.- LA COCINA DE KAR

LOS ARGIÑANO
1430.- LAS NOTICIAS
15,10.- AL SALIR DE CLASE 
15,40.- !QUE ME DICES!
1630.- TARDE DE CINE “Un 

asesino en la carretera” 
Un policía de un peque
ño pueblo en el desierto 
debe Snfrentarse a una 
serie de asesinatos come
tidos en los últimos años, 
siempre en las mismas 
fechas y con el mismo 
método, en las carreteras 
de su condado.

18,15.- ANA
20,00.- EL SUPER. HISTO

RIAS DE TODOS LOS 
DIAS

2030.- LAS NOTICIAS 
2130.- TELECUPON
2135.- MEDICO DE FAMI

LIA
23,00.- CRONICAS MARCIA

NAS
01,45.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
02,15.- POLICIAS DE NUE

VA YORK
03,15.- REBELDE

07J0.- ABC WORLD NEWS 
CON PETER JEN
NINGS

07.52.- AVANCE. REDAC
CION

08.00.- PROGRAMA MAS 0 
MENOS MULTIPLI- 

" CADO 0 DIVIDIDO 
(P-bó-Xó:)

09.00.- TELESERIE: Entrena
dor.

09J0.- CINE: “Casino”
11.15.- CINE: “Nuestro propio 

hogar”
13.00.- PROGRAMA MAS 0 

MENOS MULTIPLI
CADO 0 DIVIDIDO 
(P-l-ó-Xó:)

13J0.- LOS 40 PRINCIPALES

14.15.- REDACCION. NOTI
CIAS

1430.- MAS DEPORTE 
15J0.- CINE: “Jungla de cris

tal: La venganza”
17 J4.- CINE: “Angeles”
19.08.- NATIONAL GE0- 

GRAPHIC EN CANAL 
“: PANAMA SALVAJE

07,15.- CARTA DE A 
0730.- BABALA i
09,00.- PATRULLA DI 
09,55.-'^ GEORGE V AN!

DRED: LOS R( ««»
10,15.- CINE DE VA 

“Cinturón de ® :
12,00.- EL MON DE I í 

MAN
1235.- BABALA
14,00.-NOTICIAS? :
15,30.-FALCON CRE p-
1630.- EN PRIMERO ,

SONA , /
1830.-EL JUICIO. P« £

por Amalia 0 ।
Programa dew | 
especialistas en 
judiciales. ,

1930.- EL BAUL OI 
RECUERDOS»

21,00.- NOTICIAS ?
0930- TIERRA i» 

ciencia

20.00.- TELESERIE: Los líos 
de Caroline.

20.30.- LO -t- PLUS 
2IJO.- REDACCION. NOTI

CIAS
21.53.- CONTRARRELOJ
22.00.- ESTRENO CANAL + 

“La mujer del ministro. 
00.46.- CINE: “Regreso inespe

rado”
02.20.- MUSICA NOCHE: 

Cantatas de J. S. Bach 
por Ton Koopman (Ca
pítulos III y IV)

03.35.- CIERRE DE EMI

SION.-

XXII. u 
Devonlleg’’“’ 
desconocido « 
expedioióo cu 
una cura " 
ña enfcnreíi^^^ 
ta a losniñ(^

23,30.- NOCHE D
“Los creyentes ■

comienza a fl^^ 
serie de cnni^ 

tienen en ; 
motivación/"'

multiniedia Systems

* CURSOS INTENSIVOS

INTERNET -Explorer. Correo Electrónico, FTP, CHAT, Etc...
Horario: Sábado de 9,30 - 1 3,30 horas.
Inicio: 25 Octubre

WINDOWS 95 —Iniciación a la informática.
Horario: Lunes, Miércoles y Viernes de 1 6.00 - 1 7.30 horas
Inicio: 20 de Octubre

OFFICE 97 —Procesador de textos fWord), Hoja de cálculo 
(Excel), Base de datos (Access), Presentación 
(PowerPain), Gestor de correo electrónico. 

Horario: Lunes, Miércoles y Viernes de 1 8.30 - 21.30 horas 
Lunes, Miércoles y Jueves de 1 0.00 - 1 2.00 horas. 

Inicio: 1 0 y 1 9 de Noviembre

*

INICIACION A LA INFORMATICA (Nin^’^ ^

Horario: Martes y Jueves de 45 o 
Lunes y Miércoles de

IDIOMAS ringles, francés y alemán)

Horario libre

^COHSUlTíHOS 
r PHRfl OTROS 
fe .^jCllftS<>S *

HOfti
Calderón de lo Barco, 3 Albacete. Tefs: 51 06 16 - 22 71 58. fox.: 51 06 16 C-moíls olbomwlB
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No recomendada a menores de 7 años 
Viernes y Sábados sesión de 

MADRUGADA 1H.
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CANDILEJAS

Sesiones: 5,30, 8,00 y 10,30 
No recomendada para menores 

de 13 años

Sesiones: 5'30,8’00 y 10’30 
No recomendada a menores de 13 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.
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El número de 
enlaces a la página
Web de la Junta 
aumenta en 170 en 
menos de un mes

El número de enlaces en 
la página Web de la Junta 
de* Comunidades, que está 
abierta desde el pasado 29 de 
septiembre, se ha incremen
tado en 170, sobre todo, de 
ayuntamientos de la región o 
de instituciones o personas 
que trabajan en la comunidad. 
Por otro lado, el libro de visi
tas, que la página de la Junta 
tiene abierto desde su inclu
sión en la red Internet, ha 
recibido numerosos mensajes 
hasta casi alcanzar el cente
nar. Una de las peticiones 
más reiteradas por los inter
nautas es la apertura de un 
buzón de correo electrónico 
en el servidor de la Junta, 
así como la posibilidad de que 
el Diario Oficial de Casti
lla-La Mancha pueda ser con
sultado en su totalidad y no 
sólo en el sumario. En este 
último punto, en breves 
fechas se podrá leer íntegro 
el Diario desde la página de 
la Junta en Internet.

La apertura de la Admi
nistración manchega a las 
autopistas de la información 
ha tenido hasta el momento 
buena acogida entre los usua
rios, ya que en menos de un 
mes de 
bilizado 
supone 
diarias.

La

existencia ha conta- 
2.000 visittas, que 
un ritmo de 100 

página J*Veb
“www.jccm.es” ofrece al ciu
dadano una información com
pleta sobre el área de Pre
sidencia de la Junta, de los 
órganos de Gobierno de la 
Administración autonómica, 
su estructura y organigrama, 
y de los servicios públicos que 
presta y datos sobre la región.

Sustraen cable de 
cobre de la red 
ferroviaria 
Madrid-Alicante

Según informa el parte de 
incidencias de la Sub-Delega- 
ción de Gobierno, en Alman
sa J.P.C., denuncia la sustrac
ción de cable de cobre, de 
la red ferroviaria Madrid-A- 
licante, valorado en unos 
2.400.000 pesetas, y en Alba
cete, R.G.L. denuncia robo en 
papelería de efectos por valor 
de 1.734.754 pesetas.

Sección Charct^i^v^

LT

de ICAM.-La nueva sede Tras desgajarse de Izquierda Unida, la nueva

►Hay que reconocer que fe 
valoraciones políticas tras fe 
elecciones gallegas han siil 
graciosas en muchos casos,! 
la par que diversas. ’

► Para no variar, todos par

democrática de la jornal ^¡[' 
electoral... t/zí

cen haber salido ganand 
Claro que los que empieApu 
destacando la normaiid

I
B

1

fuerza política en Albacete ha tenido que abandonar las dependencias de la calle 
de los Baños para ubicarse en la calle Concepción, concretamente a un tercero, 
sin ascensor y sin calefacción. La austeridad sigue acompañando a los chicos de 
Ramón Sotos, si bien, tras el desafortunado debut en tierras gallegas, igual se tienen 
que buscar un ático eñ las afueras.

Durante el acto Clara Janés dará una conferencia

Hoy se inaugura en Caja España 
una muestra sobre katka y Praga

LT

Hoy, a las 20:15 horas, 
se inaugurará en la sala cul
tural de Caja España, la 
muestra denominada 
“Franz Kafka vivió en Pra
ga”, organizada por el 
Ministerio de Asuntos Exte
riores de la República Che
ca y patrocinada por el con
sorcio Cultural Albacete, 
con la colaboración de Caja 
España.

La exposición, que per
manecerá abiera hasta el 6 
de noviembre, será inaugu
rada por la escritora Clara 
Janés, que pronunciará una 
conferencia en torno al 
autor de “La Metamorfo
sis” y otros escritores che
cos; seguidamente y, como 
colofón al acto, el tenor 
albacetense José López 
Ferrero, acompañado por 
Juan Fernando Cebrián, 
ofrecerá un breve recital de 
música de este país cen
troeuropeo.

La muestra, conformada 
a base de paneles y foto
grafías está centrada en 
Kafka y Praga, pues como 
afirmaba Johannes Urzidil:

“Kafka era Praga y Praga 
era Kafka. Nada había sido 
tan completa y típicamente 
Praga, ni'jamás podría vol
ver a serlo como lo fue en 
tiempos de Kafka”.

Un ambiente familiar 
opaco, su trabajo- la com
pañía de seguros-, sús pri
meros textos, el barrio 
judío, su relación con Felice 
y Milena, la ciudad, sus 
puentes, su castillo y su 
catedral, el río Moldava, las 
plazas, etc, están reflejados 
en este itinerante paseo 
visual, con gran belleza, 
aunque no exenta de clima 
agobiante que nos ofrece la 
obra de Franz Kafka.

Clara Janés

Clara Janés, que será la 
presentadora en dicho acto, 
nació en Barcelona en 1940. 
Es licenciada en Filosofía 
y Letras. En 1972 obtiene 
el Premio Ciudad de Bar
celona de Ensayo por su 
obra “La vida callada de 
Federico Mompou”. Entre 
su obra poética cabe des
tacar : “Las estrellas ven
cidas”, “Límite humano”.
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►Desde los que reconoce 
abiertamente las cosas, enti 
nando el mea culpa, hasta li 
que aseguran haber avanzai 
“porque partían de cero”.

►Entre tanto, el argument 
del campo de tiro en Chu 
chilla sigue siendo el quera Air 
juego da en el Partido Soo ese 
lista albaceteño. Todos li 
días una ración de faxes, pj i situ 
no perder la costumbre. Rorí 
hay más temas que trata! i^

«ni

“En busca de Cordelia y 
poemas rumanos”, “Antolo
gía personal”, “Libro de las 
alineaciones”, “Eros”, “Vi
vir”, “Kampa”, “Fósiles” y 
“Lapidario”.

En novela ha publicado 
“La noche de Abel Miche
li”, “Desintegración” y “Los 
caballos del sueño”.

López Ferrero y Cebrián

capital anuncia para hoy» 
vos cortes en el suminisir 
agua, desde las cuatro« 
tarde hasta las d» * 
noche. Bueno es re d 
para que cada cual haga - 
previsiones.

► Telefónica parece emp« 
da en hacemos coger 
fono hasta
consulta, tras e [.^¡^ 
oficina de atenci ^ 
Desde luego, ^9“’"° ¿ 
de decir <I«» * f, 
herrero, cuchi!
Telefonazo y tente-

> Esperemos qW’l* 

tador cada vez q 
que utilizar sus

Por otra parte, el tenor 
José López Ferrero es Pre
mio fin de grado y mención 
de honor en los grados Ele
mental y medio de Canto, 
y tiene tras de sí una amplia 
y brillante. trayectoria pro
fesional como concertista.

Juan Fernando Cebrián 
compagina su labor docente 
como profesor de piano con 
la actividad concertista, 
dedicado muy especialmene 
al mundo del lied.

Durante el tiempo de 
permanencia de la exposi
ción en Albacete, contará 
con actividades complemen
tarias; como lecturas, pro
yecciones cinematográficas, 
escenificaciones, etc.
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